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Pedalando
nel parco 
del Sile

Il perchè delle 
dimissioni di 
Frasson e di Tomasin

Chi più separa
più risparmia

L’ombrellone di Jesolo si 
prenota on-line
Comodamente da casa con un click

Più chiara e di facile lettura (e ricca 
di informazioni)

Un servizio davvero utile è 
stato lanciato quest’anno 

a Jesolo: bastano pochi click 
nel sito www.jesolospiagge.
it, creato apposta per facilita-
re il processo, e sarà possibile 
riservarsi un posto “in prima 
fila” negli stabilimenti balneari 
gestiti da “Jesolo turismo” Spa 
(società a partecipazione pub-
blico e privata). Sembra quasi 
fantascientifico eppure si po-
tranno selezionare i posti dove 

si vorrà trascorrere la giornata 
direttamente di casa, evitan-
do così scomode levatacce per 
accaparrarsi i posti desiderati, 
attraverso una schermata che 
assomiglia a quella dei più noti 
cinema multisala; nello spe-
cifico, il servizio riguarda gli 
stabilimenti “Oro Beach” di via 
Vittorio Veneto e “Green Bea-
ch” situato nella zona Pineta. 
Così, dopo aver pagato median-
te carta di credito è possibile 

Cambia il look della bolletta del 
servizio idrico
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Nuovo look per le bollette relati-
ve al servizio idrico, che diven-

tano sempre più chiare, trasparenti 
e di facile lettura. Etra ha infatti re-
cepito la delibera dell’Aeegsi (Auto-
rità per l’energia elettrica, il gas e il 
servizio idrico) che ha approvato la 
prima direttiva per la trasparenza 
dei documenti di fatturazione per il 
servizio idrico. Il nuovo layout verrà 

LUGLIO 
2014

applicato nella prima bolletta utile. 
“La nuova bolletta per il servizio 
idrico integrato si presenta rivista 
sia nella veste grafica che nei con-
tenuti. Il formato risponde ai criteri 
deliberati dall’autorità e l’obiettivo 
è consentire una più facile lettura, 
una conoscenza delle caratteristi-
che del servizio e un uso più consa-
pevole delle risorse idriche - spiega 
Stefano Svegliado, presidente del 
consiglio di gestione di Etra - con-
terrà dunque informazioni puntua-
li, su vari argomenti; per esempio, si 
troverà un breve paragrafo sull’au-
tolettura del contatore”. La nuova 
bolletta includerà anche lo storico 
dei consumi dell’utente, illustrato 
con tabelle e grafici, e informazio-
ni di diverso tipo (cosa comprende 
il servizio idrico integrato e cosa si 
paga in bolletta, come e dove paga-
re, contatti utili per chiarimenti e 
reclami, etc.), che si trovano anche 
nel sito www.etraspa.it. Contenuti 
per lo più obbligatori per legge che, 
anche se rendono la bolletta… volu-
minosa, offrono una risposta a mol-
te delle domande che solitamente 
vengono rivolte agli sportelli Etra.

Etra Spa 

stampare il voucher e si va di-
rettamente a prendere la tin-
tarella. “È un ulteriore servizio 
che diamo alla nostra clientela 
e in generale a tutti coloro che 
scelgono Jesolo per un mo-
mento emozionante chiamato 
vacanza - commenta il presi-
dente di Jesolo turismo, Luca 
Boccato - d’altra parte la nostra 
è una società che contribuisce, 
anche per sua stessa caratteri-
stica e obiettivi, a fare di Jesolo 
una località turistico-balneare 
ambita da turisti di tutta Italia 
e d’Europa e che cerca sempre 
più di migliorare i suoi servizi 
e presentarsi con delle eccellen-
ze”.
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Toscana e Veneto in “prima fila”, Lazio fanalino di coda

Supporto alla trasparenza delle pubbliche amministrazioni

Primo passo per la riforma della  
     pubblica amministrazione

Informazioni sul territorio

Non è vero che le regioni del 
nord sono automaticamente 

le migliori, semmai non sono mai 
negli ultimi posti della graduato-
ria generale. Il primo passo per 
riformare la Pa è evitare le genera-
lizzazioni: ci sono amministrazio-

ni che funzionano benissimo già 
oggi, accanto ad altre che lavorano 
malissimo da tempo. Un’azienda 
privata non esiterebbe a interve-
nire, tagliando sugli stabilimen-
ti inefficienti e consolidando gli 
altri: non è quello che succede, 

invece, nello stato. 
Senza arrivare, na-
turalmente, a chiu-
dere una regione o 
una Asl, si potrebbe 
comunque interve-
nire distribuendo 
diversamente le ri-
sorse pubbliche di-
sponibili. In questo 
modo si innesche-
rebbe un meccani-
smo virtuoso, per il 
quale le Pa virtuose 

verrebbero premiate, e quindi in-
centivate a perseverare, e le Pa non 
virtuose verrebbero penalizzate, e 
quindi disincentivate nell’ineffi-
cienza. Come stabilire, però, quali 
amministrazioni lavorano bene e 
quali no? Lo stato a tutt’oggi non 
è in grado di sapere dove la mac-
china pubblica funziona meglio 
e dove peggio. Eppure gli indica-
tori ci sono già: abbiamo provato 
ad utilizzarli per avere un quadro 
chiaro delle performance econo-
miche e qualitative delle Pa e, so-
prattutto, un quadro comparato. 
La legge, infatti, impone la traspa-
renza a tutte le amministrazioni, 
e per esse, quindi, non è più un op-
tional, ma un obbligo normativo 
non aggirabile. Questo comporta 
che, se un dato non è disponibile 

su web della singola regione, co-
mune o su altri canali pubblici, la 
valutazione per quel dato è pari a 
zero nel rating pubblico della re-
gione medesima, con conseguente 
abbassamento. Le regioni con ra-
ting migliore sono: Toscana, Ve-
neto, Lombardia e Puglia, ma se si 
inserisce la ponderazione con l’en-
tità della popolazione servita la 
regione migliore diventa la Lom-
bardia. Considerando le aree geo-
grafiche: al nord, il rating migliore 
è del Veneto, il peggiore è del Pie-
monte; al centro, il rating miglio-
re è della Toscana, il peggiore del 
Lazio; al sud, il rating migliore è 
della Puglia, il peggiore della Ca-
labria; tra le regioni a statuto spe-
ciale, il rating migliore è del Friuli, 
il peggiore del Trentino. La regio-
ne più trasparente è la Toscana, 
seguita da Veneto, Lombardia e 
Puglia, mentre la più performante 
è la Toscana, seguita stavolta da 
Veneto, Emilia Romagna e Puglia. 
Così come la Regione meno perfor-
mante e quella meno trasparente 
è il Lazio, almeno se si escludono 
le regioni a statuto speciale. Come 
si vede, le regioni più trasparenti 
sono anche le più performanti. 
Questo vuol dire che chi fa bene 
è anche trasparente, perché non 
solo non ha timore a farlo sapere, 
ma anzi ha interesse a farlo. Nella 
prossima finanziaria, il governo 
ne tenga conto nella allocazione 
delle risorse: sarebbe già una buo-
na riforma. 

Il direttore
Igino Bernardi

Il tema della trasparenza dell’opera-
to delle Pubbliche amministrazioni 

riveste sempre maggiore importanza 
soprattutto per il cittadino. Penso, 
quindi, di fare cosa gradita nel ri-
portare alcune delibere di giunta del 
comune di Trebaseleghe risalenti ai 
giorni immediatamente precedenti 
alle ultime elezioni amministrati-
ve. Iniziamo con una delibera del 
21 maggio dal seguente oggetto: “… 
concessioni di benefici vari ad enti ed 
associazioni comunali” dalla lettu-
ra della stessa, si evince che la spesa 
complessiva per i suddetti contributi 
è pari ad 37.300 euro; così suddivi-
sa: 5.300 euro “contribuiti diversi 
per iniziative culturali”; 6.000 euro 
“contributi per la banda musicale”; 
21.000 euro “contributi per iniziati-
ve ricreative e sportive”; 5.000 euro 
“contributi ad associazioni ed enti di-
versi per finalità a carattere sociale”. 
Nello stesso giorno, un’altra delibera 
aveva il seguente oggetto: “Concessio-
ne in comodato d’uso dell’immobile 
di proprietà comunale situato in via 
Crosariole – Deledda, a cooperativa 
sociale”. Per chiarire, la cooperativa 
sociale nello specifico è la “Volti Ami-
ci”. Nella stessa delibera si legge che 
il contratto di comodato prevede un 
“rapporto contrattuale in comodato 
d’uso gratuito della durata di anni 
30…”. Sempre il 21 maggio, si riscon-

tra anche una delibera ad oggetto: 
“Proventi derivanti dalle sanzioni 
amministrative pecuniarie per viola-
zioni al codice della strada – art. 208 
e 142 - rendiconto”. Analizzando tale 
documento ciò che più colpisce è il ri-
ferimento alla delibera di giunta della 
Federazione dei comuni del campo-
sampierese n. 41 del 15 aprile 2013, 
dalla quale si può “scaricare” l’alle-
gato sotto indicato. Per meglio com-
prendere specifico che l’articolo 142 
CdS è relativo ai “limiti di velocità”.

Luciano Conzon
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Certificazione Iso 14001 per l’impianto 
di San Giorgio delle Pertiche Si unisce al team degli impianti cer-

tificati di Etra anche l’impianto di 
stoccaggio, selezione e recupero di ri-
fiuti di San Giorgio delle Pertiche, che 
ha ricevuto la certificazione ambien-
tale Iso 14001, come il centro di depu-
razione e compostaggio di Vigonza, la 
piattaforma di selezione della carta e 
travaso del vetro di Campodarsego e il 
laboratorio di analisi di Camposampie-
ro. “La certificazione garantisce, oltre 
al tassativo rispetto delle norme, anche 
un continuo miglioramento delle per-
formance ambientali e una particolare 
tutela dei cittadini residenti nei din-

plastica - spiega il presidente del con-
siglio di sorveglianza di Etra Manuela 
Lanzarin - infatti, tutto il rifiuto in 
plastica proveniente dai comuni dell’a-
rea padovana di Etra, 10.588 tonnella-
te nel 2013, viene travasato all’interno 
dell’impianto prima di essere avviato 
ai siti di recupero finali. L’impianto è 
inoltre utilizzato per estrarre le frazio-
ni ancora recuperabili dal rifiuto secco 
residuo e per la selezione dei rifiuti 
cellulosici. Tutti i materiali separati 
vengono pressati e imballati, così da 
ridurre al minimo i trasporti e l’impat-
to sull’ambiente”. Nel 2013 sono stati 
eseguiti numerosi interventi nell’im-
pianto destinati a migliorare sensibil-
mente i livelli di sicurezza del lavoro. 
Ricordiamo che la certificazione Iso 
non è obbligatoria: si tratta di un atto 
volontario dell’azienda, a garanzia del-
la bontà del proprio operato e con l’o-
biettivo di migliorare di anno in anno 
in efficienza e sicurezza.

Etra Spa

torni del sito - ha spiegato il presidente 
del consiglio di gestione di Etra Stefano 
Svegliado - la società certificatrice Dnv 
ha evidenziato diversi punti di forza, 
tra cui la competenza del personale, 
la valutazione puntuale degli aspetti e 
degli impatti delle attività, la buona in-
tegrazione del sistema di gestione am-
bientale e l’ordine delle aree esterne. 
Sono ottimi risultati, che si ottengono 
con il lavoro di squadra. Per questo 
voglio ringraziare i responsabili e gli 
addetti: la loro professionalità ci con-
sente di migliorare l’organizzazione e 
dare maggiore qualità e certezza anche 
ai servizi offerti ai cittadini”. Nell’im-
pianto di San Giorgio delle Pertiche, 
attivo dal 2012, vengono selezionate 
varie tipologie di rifiuti. Il sito riceve 
e recupera rifiuti urbani e speciali, in 
particolare carta, imballaggi misti, ri-
fiuto non differenziato, ed è anche una 
stazione di travaso del multimateriale 
(plastica e lattine). “Gioca un ruolo fon-
damentale nel sistema di raccolta della 
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   Ritaglia e consegna il buono sconto di 10 euro

%

   Ritaglia e consegna il buono sconto di 5 euro

%

   Ritaglia e consegna il buono sconto di 20 euro
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Si applica direttamente sul fondo in presenza di muffe, a 
pennello o a rullo a due mani, usando guanti per evitare il 
contatto con la pelle.
Trascorse 24 ore applicare 2 mani di ns. IDROSTEND 

ANTIMUFFA® idropittura traspirante semilavabile per 
interni.
Per ulteriore informazioni consultare la nostra scheda tecnica.

MODALITÀ D’USO





1L

R22  - Nocivo per ingestione 
R48/20/22 - Nocivo, pericolo di gravi danni alla 
salute in caso di esposizione prolungata per 
inalazione e per ingestione.
S28 - In caso di contatto con la pelle lavarsi 
immediatamente ed abbondantemente con 
acqua e sapone.
S36/37/39 - Usare indumenti protettivi e guanti 
adatti per proteggersi gli occhi e la faccia.
S61 - Non disperdere nell’ambiente.
Contiene: Di-n-butilstagnoacetato;
Impurità di Tributlstagno.

NON DESTINATO AD USI DI CUI ALLA 
DIRETTIVA 2004/42/CE Il colore è Architettura.Design.Arredamento
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ELIMINA DEFINITIVAMENTE LA MUFFA CON 
CONTROMUFFA STERILIZZANTE

 IDROTHERM PITTURA TERMICA ANTIMUFFA
IDROSTEND TRASPIRANTE ANTIMUFFA

%
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BUONO
DA SPENDERE ENTRO

SETTEMBRE 2014 Per un acquisto di minimo 
200 euro. 

Offerta non cumulabile
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SETTEMBRE 2014 Per un acquisto di minimo 
100 euro. 

Offerta non cumulabile
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SETTEMBRE 2014 Per un acquisto di minimo 
50 euro. 
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Si riapre la ferita dei rischi di inquinamento
Ma il Pd avverte che non è distratto sulla questione

quinamento ambientale e di problemi 
di viabilità. Il Pd di Zero Branco, da 
sempre contrario alla realizzazione 
dell’impianto nel comune, chiede a 
tutti gli amministratori di esprimersi 
chiaramente impegnandosi pubblica-
mente ad impugnare la delibera regio-
nale prima della scadenza dei sessanta 
giorni dalla pubblicazione ed a porre 
in essere tutte le azioni possibili af-
finché la ferita si richiuda definitiva-
mente. Zaia, il Pd di Zero Branco non è 
distratto e aspetta ancora che tu ven-
ga a spiegare ai cittadini perché vuoi 
far costruire l’impianto a casa nostra 
e non a Godega sant’Urbano.

Daniele Cazzaro
Circolo Pd Zero Branco

Nel bel mezzo di questo agone poli-
tico la Giunta regionale presiedu-

ta da Luca Zaia, all’unanimità, dopo 
un lungo silenzio, pensandoci distrat-
ti, si fa sentire di nuovo sulla questio-
ne dell’impianto di trattamento di ri-
fiuti speciali a Zero Branco in località 
Bertoneria, facendo proprio, con Dgr 
n. 534/2014 del 15 aprile 2014 il pa-
rere della commissione Via. La ditta 
il 25 febbraio 2014 aveva diffidato la 
regione a concludere il procedimen-
to in itinere presso la commissione 
regionale Via (da pagina 7 del Dgr n. 
534 del 15 aprile 2014). La commis-
sione Via, sempre lo stesso giorno, il 
25 febbraio 2014, aveva espresso il pa-
rere n. 451/2014 chiedendo alla ditta 
di presentare una documentazione 

Un importante riconoscimento di qualità e rispetto dell’ambiente

progettuale che dimostrasse l’ottem-
peranza alle prescrizioni e raccoman-
dazioni impartite dalla stessa con il 
parere n. 390 del 16 gennaio 2013. E’ 
sottinteso, ma chiarissimo, che nel 
momento in cui la proprietà presen-
terà un nuovo documento progettua-
le, dimostrando di aver ottemperato 
alle prescrizioni e raccomandazioni 
di cui sopra, potrà essere avviata libe-
ramente l’attività di trattamento dei 
rifiuti. Alla luce di quanto deliberato 
dalla regione Veneto, (che non mette 
più in discussione la localizzazione e 
la realizzazione dell’impianto in con-
trasto con la nota sentenza del consi-
glio di Stato), per i cittadini si riapre 
la ferita dei rischi di inquinamento del 
territorio e delle falde freatiche, di in-
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Il gruppo eventi di San 
Michele delle Badesse

Borgoricco, rievocazione storica e 
promozione del territorio

Anche quest’anno sono arrivati i bambini bielorussi!

Tante manifestazioni ludico-culturali

Una domenica di maggio nell’antica Roma 

“Aiutiamoli a vivere” rinnova l’appuntamento

Il gruppo eventi di San Michele delle Bades-
se è nato nel 2010 dopo lo scioglimento del 

precedente comitato. È un’associazione auto-
noma che opera all’interno della parrocchia 
e per la parrocchia. Formalizzata con atto 
costitutivo ed uno statuto depositato all’a-
genzia delle entrate. Questo gruppo nasce 
anche dalla volontà di dare continuità alla 
sagra del paese, “mostra del fungo”, alla ri-
presa della festa di Sant’Anna, che si svolge 
a luglio ed alla tradizione del babbo Natale 
nelle case dei bambini il giorno della vigilia 
di Natale, nonché alla raccolta annuale del 
“fero vecio”! Lo scopo del gruppo è di crea-
re manifestazioni ludico-culturali e piccole 
manutenzioni all’interno della parrocchia. 

Nella futura programmazione del gruppo c’è 
l’organizzazione della festa di Sant’Anna che 
si terrà nei giorni 25, 26 e 27 luglio 2014, una 
festa dedicata allo sport con tornei di calcet-
to per grandi e piccini e tornei di beach-vol-
ley; stand gastronomico, gonfiabili per i più 
piccoli e musica dal vivo. Poi c’è l’appunta-
mento per settembre con la festa del patro-
no e la “mostra del fungo. Il Gruppo Eventi 
San Michele è nato con lo scopo di aiutare la 
parrocchia e creare comunità: pertanto colo-
ro che hanno voglia e un po’ di tempo libero, 
possono venire a trovarci e, perché no, ad 
unirsi alla squadra!

Germano Zin 

Rivivere il passato per conoscere il 
presente: potrebbe essere questo il 

motto della giornata di promozione cul-
turale organizzata dall’associazione cul-
turale “HerediA” in collaborazione con il 
museo della centuriazione, svoltasi il 18 
maggio scorso a Borgoricco. Dal mattino 
fino alla sera il museo della centuriazio-
ne romana (situato al primo piano del 
centro civico) e la piccola piazza anti-
stante, in viale Europa, sono stati non 
la semplice cornice, ma il fulcro delle 
attività, tutte gratuite, organizzate per 
adulti e ragazzi. Nelle quattro sale del 
museo (aperte anche la sera precedente 
fino alla mezzanotte per l’adesione alla 
“Notte europea dei musei”) i numerosi 
visitatori hanno potuto accedere libera-

di Padova. Ampio spazio è stato dedica-
to ai più piccoli: i laboratori all’aperto 
hanno impegnato i ragazzi nella cre-
azione di bullae (i ciondoli portati dai 
fanciulli romani), nella ricostruzione in 
miniatura di un accampamento roma-
no e nell’addestramento del legionario, 
nel quale si sono divertiti a riprodurre 
le diverse tipologie di schieramento 
delle antiche legioni. La partecipazio-
ne entusiasta (erano presenti circa 250 
persone) ed i riscontri positivi saranno 
ulteriore motivo di incoraggiamento a 
riproporre iniziative simili anche in un 
prossimo futuro: l’associazione “Here-
dia” ringrazia tutti i volontari che, con 
il loro impegno, hanno reso possibile 
tutto questo. Per informazioni www.
heredia.it oppure info@heredia.it . Se-
gnaliamo anche la pagina facebook 
“Associazione Culturale Heredia”

Francesca Mazzucato

mente assistendo anche a visite guidate 
animate effettuate dall’associazione 
“Mondonovo”. Uscendo all’aperto, poi, 
si era già subito nella piazza che, così al-
lestita, ricordava un foro romano: ban-
carelle con prodotti usati nella Roma an-
tica (cereali, piante aromatiche, oggetti 
di uso quotidiano), un maestro orafo 
che forgiava al momento piccoli utensili 
e monili in metallo, ed un punto ristoro, 
la  “taberna”, dov’è stato possibile da una 
certa ora in poi acquistare dei panini, ac-
compagnandoli con della birra artigia-
nale. Nel prato adiacente il pubblico ha 
potuto osservare le dimostrazioni di lot-
ta greco-romana, la disciplina sportiva 
per eccellenza del tempo antico, a cura  
del Cus (Centro universitario sportivo) 

Ecco il programma di ospitalità 
che l’associazione “Aiutiamo-

li a vivere” del camposampierese 
ha previsto per quest’anno. Ormai 
sono tredici anni che l’arrivo dei 
bambini Bielorussi (provenienti 
da Chernobyl) nel camposampie-
rese porta un raggio di sole nelle 
nostre famiglie. L’interesse verso 
questi bambini non risiede solo 
nelle famiglie ospitanti ma anche 
nella collettività circostante che 
a sua volta contribuisce a rendere 
questo soggiorno, di un mese cir-
ca, il più sereno possibile. L’arrivo 

per quest’anno  si è verificato il 05 
giugno a Loreggia dove i bambini 
sono stati accolti dai rappresentan-
ti dell’associazione, dalle famiglie 
ospitanti e dalle autorità locali. Per 
loro sono state previste varie atti-
vità, del tipo: Grest in parrocchia, 
una giornata in piscina, escursioni 
e molto altro ancora. Infine, un par-
ticolare interesse viene dato alle vi-
site mediche per ciascuno dei bam-
bini, essendo questo uno dei motivi 
principali del loro arrivo in Italia.

Renzo Costa 
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Laboratorio del piede

Ausili
area

Ortopedia Sanitaria
La nostra è una grande scommessa: dare al cliente una 
pronta soluzione ad ogni richiesta. Lavorare per il benessere 
della persona ed essere in grado di dare risposte. Il tutto si 
traduce in una offerta di prodotti capace di soddisfare ogni 
domanda, competenza e professionalità grazie ad una 
quarantennale  esperienza e presenza sul territorio. 
Gentilezza, competenza e lo studio di ogni dettaglio per dare 
soluzioni personalizzate per il benessere e la serenità 
individuali

Centro altamente specializzato in plantari su misura e calzature per tutte le 
problematiche del piede e dell’arto inferiore. 
Un intero mondo costruito attorno ai vostri piedi. Una struttura di 380mq con 
ambulatori per la valutazione del piede, per l’esame podobarometrico del cammino, 
quattro sale prova. Un importante circuito test di 30 metri ed il grande laboratorio per 
la creazione di plantari e calzature su misura. 
25 anni di esperienza nel trattamento del piede ed uno staff altamente qualificato 
per dare il confort più assoluto al vostro piede. 

Una struttura unica in grado di poter dare al cliente alternative, soluzioni. 
Sostegno e risposte. Personale qualificato pronto a valutare e 
comprendere le singole esigenze offrendo ausili in grado di poter 
riportare la persona al centro della quotidianità. La possibilità di provare 
personalmente ogni prodotto, aderire ad una prova gratuita, affittare sono 
solo alcuni dei servizi supplementari del nostro spazio. 

Ortopedia
Sanitaria

Laboratorio
del piede

Area Ausili

Benvenuti nell’universo Tonus. 
Un centro polivalente di 1000 mq per rispondere a tutte le esigenze. Ortopedia sanitaria, laboratorio del piede e area ausili 
per seguirvi in ogni momento della vostra vita. Per darvi un punto di riferimento costante e sicuro. Fatto di professionisti 

che da quarant’anni hanno deciso di dedicarsi alla cura della persona. 

tre realtà per un unico scopo:il vostro benessere

www.tonus.it Tel. Neg. 041 4433157
Tel. Lab Piede 041 5800522

si riceve per appuntamento 
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Gruppo volontari di Protezione civile

Pd primo partito, non 
era mai successo!

Restauro della chiesa di Levada

10 anni di attività, tante medaglie raccolte

Cresciuti nei consensi anche grazie alla credibilità di Renzi

Un luogo da tutelare e preservare

A più di dieci anni dalla fondazione 
il gruppo dei volontari continua 

con entusiasmo a cogliere “medaglie”. 
Medaglie molto particolari, che brilla-
no di una luce che solo chi le possiede 
può vederle. Una medaglia tenuta na-
scosta, che illumina la vita, i volti e le 
vite degli altri. Negli anni, a Loreggia, 
Camposampiero, Saletto di Monta-
gnana, Casalserugo, L’Aquila, Medolla 
(Mo); le ultime medaglie, raccolte a Vi-
ghizzolo d’Este e Carceri, nella bassa 
padovana, poco più di un mese fa, per  
dare il cambio di turno ai volontari del 
luogo, continuando per tutta la notte 
a prosciugare case e scantinati allagati 
dalla “bomba d’acqua”, una pioggia ca-

duta in pochi minuti, capace di mette-
re in ginocchio anche il più collaudato 
sistema idrico. A volte con una sola 
ora di preavviso, stanchi della giorna-
ta di lavoro, bisogna organizzare una 
squadra, preparare tutti i mezzi, le at-
trezzature ed i documenti del caso. Si 
parte con una destinazione, un nome, 
un indirizzo ed un numero di telefono: 
pronti, partenza, via! Il più delle volte 
è (sempre) difficile arrivare a desti-
nazione seguendo le indicazioni del 
navigatore (che non c’è) o delle map-
pe, sovente le viabilità del luogo sono 
modificate a causa degli eventi, terre-
moti o alluvioni. Anche la pioggia, il 
freddo e il buio ci accompagnano, ed 

a rincarare la dose, tornare e trovare 
la nostra sede di Piombino allagata, 
nonostante  i preavvisi del pericolo, ci 
ha rattristato. Lì, le nostre medaglie 
si sono offuscate. Sì, ma per poco. Un 
gran sospiro, ci si rimbocca le maniche 
e... pronti , partenza, via! Si riparte. A 
quanti volessero vedere o guadagnar-
si queste speciali medaglie, la nostra 
sede è sempre aperta, ora trasferita 
in via Albare  (ex-auto Fardin). Certo, 
queste medaglie sono leggere, traspa-
renti e non vanno portate sul petto, 
bisogna guadagnarsele con un po’ di 
impegno, ma niente appaga più della 
luce che emanano nei visi di chi vai ad 
aiutare, niente appaga più di tornare a 
casa stanchi, ma sorridenti, felici, cer-
ti che un giorno, forse, avremmo biso-
gno anche noi di un volontario che ci 
porti almeno un sorriso.

Cesare Mason

Le elezioni europee del 25 maggio scorso 
hanno rivoluzionato il panorama politico 

nazionale, come è stato ampiamente scrit-
to e commentato da autorevoli studiosi e 
commentatori politici. Risulta interessante 
analizzare il voto a Piombino Dese. Il Pd è 
cresciuto molto nei consensi, grazie soprat-
tutto alla credibilità della proposta politica 
del governo Renzi. Non è un caso che il risul-
tato, anche considerando il prosciugamento 
dei voti di Di Pietro (sostanzialmente spari-
to), si avvicini significativamente a quello di 
Veltroni del 2008. Ciò significa che il Pd ha 
fatto il pieno dei consensi della propria area 
potenziale di riferimento culturale. L’area di 
centro risulta sostanzialmente stabile. Nel 
2013 la maggior parte dei voti era stata dre-
nata da Monti. Quest’anno l’alleanza con il 
Nuovo centro destra non ha portato nessun 

vantaggio ed ha solo permesso di recupe-
rare i propri voti. Forza Italia ha preso una 
batosta pari a circa 1.000 voti. L’impressione 
è che i voti siano di elettori che sono rima-
sti a casa. Un ragionamento diverso sembra 
quello che si può fare per la Lega nord, che al-
meno a Piombino Dese non è affatto risorta, 
come commentato da molti, ma ha ripetuto 
la pessima prova di un anno fa. Il Movimento 
5 stelle ha perso quasi il 50 per cento dei voti. 
Si può sostenere che, almeno per il nostro co-
mune, molti elettori di Grillo siano rimasti 
delusi dal sostanziale “flop” di un anno di 
presenza in parlamento e quindi quest’anno 
sono rimasti a casa. Le astensioni sono state 
tantissime, un dato assolutamente rilevante: 
circa 1.000 rispetto alle precedenti europee 
e circa 1.500 rispetto alle politiche. Questo 
ci dice della delusione di molti elettori, ma 
soprattutto della delusione degli elettori di 
centrodestra, vittime degli scandali o del 
mancato rinnovamento delle proposte po-
litiche e della poca credibilità dei leader di 
riferimento. Mi sembra in conclusione che 
il nostro comune non esca stravolto nei suoi 
orientamenti politici dagli esiti delle ultime 
elezioni europee, anzi mi pare che ci sia una 
sostanziale continuità con il passato. C’è una 
sostanziale equilibrio tra tre aree culturali: 
quella che guarda alla destra politica, quella 
che guarda alla sinistra politica e quella che 
fa dell’identità locale una bandiera che si 
trasforma in legame politico. Questi eletto-
ri votano per propria e radicata convinzione 
politica. C’è poi un congruo numero di elet-
tori, valutabili in circa 1.000 persone, che 
cambiano voto in base alla proposta ed alla 
credibilità dei programma e dei candidati.

Diego Sambataro

Già da tempo il soffitto della chiesa 
di Levada era stato messo in si-

curezza perché era stata segnalata la 
possibilità che dell’intonaco del soffit-
to si staccasse e diventasse pericoloso. 
Verso la fine del 2103 la commissio-
ne di tecnici parrocchiale, incaricata 
dal parroco monsignor don Giorgio 
Marangon, dopo diverse verifiche ha 
stilato un piano di intervento ed in 
accordo con il consiglio pastorale ed 
il consiglio per gli affari economici ha 
dato il via all’iter per iniziare i lavori. 
I lavori (restauro conservativo e con-
solidamento statico) saranno seguiti 
dall’ingegnere Guerrino Mancon, co-

adiuvato in alcuni passaggi dall’inge-
gnere Daniele Chioato. L’intervento, 
in prima battuta, riguarda la pulizia 
del sottotetto e delle strutture di so-
stegno, bisognerà raschiare le travi e 
mettervi l’anti-tarlo. Ci sarà da inter-
venire, anche se in maniera modesta, 
sulle capriate per un rinforzo. Il gros-
so del lavoro sarà sul soffitto che è co-
stituito da arelle e intonaco, tenuti in-
sieme da una struttura in legno, e che 
per ora fissato a dei travi tramite una 
serie di listelli di legno. L’intervento 
dovrà consolidare l’ancoraggio fissan-
do la struttura a delle travi superiori 
attraverso alcuni punti di ancoraggio 
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in fibra di carbonio e resina (materia-
li permessi dalla soprintendenza per 
i beni architettonici e paesaggistici 
in quanto usati in alcuni punti e non 
su tutta la superficie) e cavi di acciaio 
dotati di tenditori (soluzione adottata 
anche nel restauro della vicina chiesa 
di Noale). Terminato questo lavoro, 
verrà rimossa la struttura sottostante 
il soffitto e si procederà alla verifica 
dello stato dell’affresco. Durante il 
lavoro verranno montati dei ponteggi 
che ridurranno ovviamente la capien-
za della chiesa ma non impediranno lo 
svolgersi delle sante messe. Contem-
poraneamente ci sarà da sistemare il 
tetto della chiesa con la sostituzione 
dei coppi. L’opera verrà realizzata con-
sorzio Co.Sv.Em., un’azienda specia-

lizzata in restauri. L’intervento com-
plessivamente è stato stimato intorno 
ai 100.000 euro coperti dai contributi 
volontari dei parrocchiani e da un 
intervento economico della regione 
pari al 35 per cento dell’importo delle 
fatture, purché l’opera venga conclu-
sa entro la primavera. Il 6 febbraio 
2013 è stato consegnata la richiesta 
per il permesso di costruire, è segui-
to il parere della regione. Finanziare 
interventi di questo genere è sicura-
mente impegnativo ma la comunità è 
cosciente che serve l’aiuto di tutti per 
preservare un bene che è in primis 
segno di fede, ma anche di storia e di 
cultura, e attorno al quale tutti siamo 
cresciuti.

Claudio Bastarolo

Mercoledì 06 agosto ore 21.10
BENVENUTO PRESIDENTE! con 
Claudio Bisio e Kasia Smutniak

Mercoledì 30 luglio ore 21.10
SAVING MR. BANKS con Tom Hanks, 
Emma Thompson e Colin Farrell

Mercoledì 23 luglio ore 21.10
THE WOLF OF WALL STREET 
 con Leonardo Di Caprio

Barchessa di Villa Ca’ Marcello a Levada di Piombino Dese - Via 
dei Marcello, 13 - Per info cell. 342.8869689. Ingresso: 4 euro, ragazzi 
fino ai 14 anni accompagnati dai genitori gratis. 
Per prenotazioni posti: en.pulita@gmail.com.

cinema d’estate proiezione all’aperto

Mercoledì 16 luglio ore  21.10
MALEFICENT con Angelina Jolie

Villa Ca’ Marcello a Levada - Pd
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Irene Vian campionessa italiana sugli 800 metri

Il 25 luglio a Fossalta si 
festeggia san Giacomo

Un’estate ricca di eventi!

Ora punta alla qualificazione ai mondiali negli Usa

Storia di questa antica celebrazione

Sport, cultura e spettacolo per tutti

Tricolore alla padovana Irene Vian 
ai campionati Italiani di atletica 

leggera categoria juniores sugli 800 
metri. Molti pensano sia noalese o co-
neglianese per avere indossato prima 
la divisa dell’atletica “Audace” di No-
ale ed oggi quella della “Silca” di Co-
negliano: invece la neo-campionessa 
italiana juniores sugli 800 metri è pa-
dovana di Sant’Ambrogio di Trebase-
leghe. Irene Vian, diciotto anni, a Tori-
no ha fermato il cronometro a 2’10’’44 
aggiudicandosi per la prima volta 
nella sua carriera il titolo italiano. 
Un risultato entusiasmante, ottenuto 
dopo alcuni promettenti piazzamenti 
in precedenti campionati italiani. La 
ricordiamo terza e quinta nelle due 

finali degli 800 e 400 mt. disputate-
si in un solo pomeriggio nell’ottobre 
2013 ai campionati italiani allievi di 
Jesolo ed ancora terza ai campionati 
italiani indoor di categoria di Ancona 
il 9 febbraio scorso. Un podio a cui am-
biva e che da anni ammirava dal bas-
so. Irene era arrivata a Torino con un 
personale di 2’09’’76 nel doppio giro 
di pista, e partiva con i pronostici in 
suo favore; con lei le corregionali An-
gelica Parodi di Mogliano veneto e l’o-
pitergina Lucrezia Zanardo giunte in 
finale alle sue spalle rispettivamente 
quinta ed ottava. Una gara controlla-
ta e guidata sin dall’inizio dalla Vian, 
con tutte le altre a seguire, a prenderle 
la distanza. Solo all’inizio dell’ultima 

curva, a duecento metri dal traguar-
do, c’è stato il tentativo di affiancarsi 
di Lavinia Possenti dell’atletica “Lec-
co - Colombo”, subito rintuzzato dalla 
forza e determinazione di Irene che 
grazie a una buona volata finale ha 
tagliato il traguardo per prima con 
la sua miglior seconda prestazione di 
sempre 2’10’’44, davanti alla Possenti 
(2’12’’04) e ancora più dietro Saskia 
Battistoni (atletica “Alto Garda e Le-
dro”) 2’12’’24. Un abbraccio liberato-
rio al suo tecnico, il professor Lionello 
Bettin, anch’egli di Sant’Ambrogio di 
Trebaseleghe, che da sempre la segue 
nel mondo dell’atletica. Un prestigio-
so oro tricolore ottenuto con grande 
forza fisica e volontà d’animo; cercato 
ad ogni costo, costruito giorno dopo 
giorno, allenamento dopo allenamen-

L’estate è il periodo per eccellenza delle feste di 
piazza anche a Trebaseleghe, dalle sagre di an-

tica tradizione ai ritrovi di più recente ideazione, 
legati spesso ad iniziative giovanili o ad interessi 
tipici della modernità che nei secoli passati non 
avevano naturale riscontro. Comun denominato-
re il desiderio di socialità e di condivisione: ecco 
il successo delle feste all’insegna della birra, pre-
senti in tutte le frazioni, dei continui eventi più 
o meno articolati legati ai temi di sport e moto-
ri: tanti momenti che propongono spettacoli ed 
intrattenimenti anche di elevata risonanza ed 
offrono le attese occasioni di ritrovo per la popo-
lazione ed i tanti visitatori. Tra i prossimi appun-
tamenti in calendario per luglio anche la sagra di 
Fossalta, tradizionale festa legata alla ricorrenza 
il 25 del mese del santo patrono, l’apostolo Gia-
como maggiore. Una festa quindi legata alla vita 
parrocchiale e comunitaria, basata sull’impegno 
volontario dei cittadini come tradizione vuole per 
questi momenti di ritrovo. Fossalta, la cui chiesa 
pare avere origini molto antiche e supposte me-
morie risalenti addirittura al dodicesimo secolo, è 

da sempre legata al nome di questo santo, un per-
sonaggio importante in quanto apostolo di Gesù, 
fratello dell’evangelista Giovanni, e partecipe di 
molti fatti della sua vita. Il suo culto si diffuse in 
tutta Europa a partire dalla Galizia, dove furono 
ritrovate le sue spoglie e dove la sua sepoltura di-
venne uno dei tre maggiori luoghi di pellegrinag-
gio, Santiago di Compostela, e la sua iconografia 
subì una sorta di codificazione a partire dal XIII-
XIV secolo. In Veneto è un santo piuttosto vene-
rato e compare spesso nei cicli pittorici: a Padova 
sono celeberrimi gli affreschi di Jacopo Avanzi 
e Altichiero nella cappella dedicata a san Giaco-
mo nella basilica di sant’Antonio (1376-1377), e 
quelli di Andrea Mantegna in cappella Ovetari 
agli Eremitani (intorno al 1450). Fossalta nella 
celebrazione del santo dispiegò le sue migliori for-
ze ed alla fine proprio del Quattrocento commis-
sionò un’opera dal valore esorbitante, di parecchie 
decine di ducati d’oro: un grande polittico con 
cornice intagliata e dorata, eseguito da artisti ve-
neziani allora in grande voga, il pittore Lattanzio 
da Rimini e l’intagliatore Alessandro da Caravag-
gio. Il polittico vedeva al centro la Madonna con il 
bambino e Giacomo alla sua destra, oltre ad altri 
riquadri con altri tre santi e la predella con i mira-
coli dell’apostolo patrono. Certo un’opera che con-
correva con la grande pala di Trebaseleghe quella 
di Noale di Alvise Vivarini con cornice dello stesso 
Alessandro, tutte dello stesso giro di pochi anni. 
Giacomo, dal tardo Medioevo identificato dai 
simboli del pellegrino, fu però in epoca carolingia 
anche un santo guerriero protettore dei cavalieri, 
emblema della lotta ai mori, con spada sguainata 
e cavallo bianco: forse una scelta che richiama la 
presunta origine del toponimo Fossalta, la fovea, 
corso d’acqua, di protezione del castelliere di Ru-
stega.

Lara Sabbadin
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parco del Draganziolo, torna il festi-
val musicale e multietnico “Cocomeri 
sonori”, organizzato dall’associane 
“Libertà sonore”. Ovviamente dal 30 
agosto all’8 settembre, non poteva 
mancare la “Fiera dei mussi” giunta 
alla sua 830esima edizione (ed in con-
comitanza si svolgerà la quarantesima 
“mostra dell’Artigianato”); nell’am-
bito della fiera ci sarà un’esposizione 
di lavori e mostra fotografica a cura 
dell’associazione “Amici per l’Africa” 
e una mostra di pittura presso la sala 
Arzini della biblioteca comunale, cu-
rata dall’associazione “Novarte”; poi 
il 31 agosto, presso il parco del Dra-
ganziolo, avrà luogo la consueta “fiera 
degli uccelli”, organizzata dall’asso-
ciazione “Ornitologica e Federcaccia”; 
mentre il 5, 6 e 7 settembre, presso 
piazza Principe di Piemonte, giunge 
alla ventesima edizione la “festa del 
camionista”, organizzata dall’associa-

zione “Amici dei camionisti”. Ma non 
mancheranno di certo gli eventi spor-
tivi in questi mesi. A luglio sarà prota-
gonista la bocciofila “Ai 3 Mulini”: si 
parte il 6 luglio, presso il bocciodromo 
dell’area palasport, con la gara bocce 
per il settore giovanile, si prosegue 12 
luglio con la gara di bocce a coppie mi-
ste “lui & lei”, 19 luglio con la “Serata 
star”, ossia una gara di bocce riservata 
ai migliori giocatori regionali e poi dal 
28 luglio al 23 agosto ci sarà la gara 
d’Agosto, “gara serale libera”. Ma non 
finisce qui. Il 2 agosto, nel pomerig-
gio, presso piazza Marconi, sarà or-
ganizzato un torneo di pallacanestro 
(per ragazzi dai 12 anni in su), a cura 
dell’Asd “Nuova pallacanestro Dese”; 
31 agosto ci sarà la corsa di pattinag-
gio, a cura dell’associazione “Azzurra 
pattinaggio corsa”; il 14 settembre per 
tutto il giorno, presso piazzale Fermi, 
ci sarà il “motogiro - 40km”, a cura 
dell’associazione “Moto club”.

Emanuele Carli

Tante sono le attività organizzate 
nel periodo estivo dalle nostre as-

sociazioni, le quali si confermano un 
motore indispensabile per migliorare 
la qualità di vita nel nostro paese: nei 
mesi di luglio ed agosto si potranno 
cogliere i frutti del tanto tempo dedi-
cato durante l’anno dai soci di questi 
numerosi gruppi. Innanzitutto, nel 
mese di luglio, tutti i venerdì pome-
riggio dalle 17 alle 19 e tutti i sabato 
dalle 9 alle 12, preso la sala “pensiona-
ti” sarà presente il mercatino dei libri 
usati per le scuole medie, a cura del 
Cof. Poi dal 10 al 13 luglio, presso l’a-
rea festeggiamenti di Sant’Ambrogio, 
si svolgerà anche quest’anno l’Ambro-
fest, organizzato dall’Ambro group. 
Il 25, 26 e 27 luglio invece, presso il 

to, limando centesimo di secondo su 
centesimo. Altre sfide attendono Ire-
ne Vian ed il tecnico Lionello Bettin: 
la diciottenne di Trebaseleghe vuole a 
tutti i costi ottenere il tempo minimo 
per partecipare ai mondiali di Eugene 
in Oregon (Usa) in programma dal 

22 al 27 Luglio 2014, tempo al qua-
le mancano 30 centesimi dal nuovo 
personale di 2’09’’05 che la Vian ha 
fissato pochi giorni fa, il 20 giugno al 
23esimo meeting città di Conegliano, 
trofeo “Toni Fallai”. A lei un grosso in 
bocca al lupo.

Francesco Cagnin

SPACCIO MAGLIERIA
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“La Cazzuta” si riunisce dopo 42 anni

È stata una bella festa quella che 
si è tenuta in un ristorante di 

Villa d’Asolo domenica 8 giugno 
quando si sono visti gli alpini della 
72esima compagnia “La Cazzuta” 
del battaglione Tolmezzo della 
brigata Julia dopo la bellezza di 42 
anni, un po’ più vecchi nel corpo 
ma non certo nello spirito. Le due 
figure che più hanno voluto questa 
riunione sono state Silvano Niero 
di Borgoricco (che ha curato i con-
tatti con i congedati della provin-
cia di Padova) e Mauro Bordin di 

Bessica, frazione di Loria (che ha 
curato invece i contatti con i con-
gedati della provincia di Treviso). 
Tra i tanti “ti ricordi quella volta 
in marcia” o di “quella volta con 
l’allarme in polveriera”, c’è stato 
anche un momento di commozio-
ne quando durante il pranzo sono 
stati ricordati, con un minuto 
di silenzio, i compagni che sono 
andati avanti verso miglior vita: 
Pizzolato, Bacichetto, Lanzarini, 
Cesarotto e Giacomin. Dopo que-
sto triste e dovuto ricordo la festa 

Continua il divertimento 
e cominciano i saldi!
Divertiti e vinci fino a 4.000 euro!

Alpini, tra ricordi e commozione

Continuano anche a luglio le 
“notti nel miranese” organiz-

zate da Confcommercio del mira-
nese in collaborazione con i com-
mercianti, Venezia opportunità e 
con il patrocinio dei comuni. Dal 
5 luglio, data di inizio saldi, co-
minciano anche i grandi affari! 
Quale occasione migliore di una  
notte bianca o gialla per appro-
fittare, accompagnati da musica 
e divertimento, per fare acquisti 
con tutta calma, passeggiare per 
le vie del centro chiuse al traffico 
e chiacchierare con gli amici? E 

un percorso enogastronomico che 
farà scoprire le specialità culinarie 
dell’entroterra veneziano propo-
ste da bar, gastronomie, ristoran-
ti, pasticcerie, pizzerie e gelaterie, 
soddisfacendo anche i palati più 
fini. Per info: www.nottinelmira-
nese.it, le pagine facebook “Not-

tinelmiranese” e “Confcommercio 
del Miranese eventi”. La prima per 
il mese di luglio sarà la notte gial-
la di Spinea prevista per  sabato 5: 
tantissimi  gli spettacoli previsti, 
con musica dal vivo, scuole di bal-
lo, animazioni per grandi e piccini. 
Si continuerà poi a Maerne sabato 
12 luglio, con l’intero centro chiu-
so al traffico, si potrà passeggia-
re in compagnia di diverse cover 
band posizionate in ogni angolo, 
ed ancora sport, giochi e tanto 
tanto divertimento. Le manifesta-
zioni estive targate Confcommer-
cio si concluderanno con la notte 

bianca di Martellago  che 
avrà luogo sabato 26, an-
che in questo caso il centro 
sarà interdetto alle auto e 
sarà l’occasione per termi-
nare in modo strepitoso il 
percorso iniziato il 17 mag-
gio a Salzano. Anche qui si 
potrà approfittare dei saldi 
estivi e delle ottime offerte 
proposte dai commercianti 
e naturalmente gustare le 
prelibatezze del percorso 
gastronomico “il gusto della 
notte”.
Confcommercio del Miranese

magari con un po’ di fortuna  vin-
cere attraverso il concorso “Vinci 
con le Notti nel Miranese” con un 
montepremi molto importante 
per  un totale di ben 4.000 euro 
tutti in buoni acquisto da spen-
dere esclusivamente nelle attività  
che  avranno  esposto la locandi-
na e l’adesivo “Vinci con le notti 
nel Miranese”. Basterà entrare nei 
negozi indicati per ricevere, senza 
nessun obbligo, la cartolina che dà 
diritto a partecipare al concorso. 
Ogni notte bianca sarà caratte-
rizzata inoltre dalla presenza di 

è continuata con decine di foto tra 
commilitoni dove l’emblema de 
“La Cazzuta” è stata la protagoni-
sta assoluta. Alla fine della festa 
c’è stato un collettivo “arrivederci 
al prossimo raduno... tra altri 42 
anni?”

Mauro Bordin
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Stefani, il consigliere più 
giovane della storia del 
nostro paese

Il perchè delle dimissioni 
di Frasson e di Tomasin

Trionfo alla gara 
internazionale 
di matematica

“Orgoglio e 
responsabilità”

Ecco il testo della lettera di dimissioni

I ragazzi della “Ungaretti” entrano nell’albo d’oro

“Con la creazione  della lista 
“Borgoricco Rinasce” abbia-

mo accettato  rispettivamente  la 
candidatura a sindaco ed a consi-
gliere comunale con l’unico scopo 
di fare da “allenatori” ad una squa-
dra di giovani che hanno deciso di 
impegnarsi, anche nell’imparare, 
nel difficile “mestiere” dell’am-
ministrare la cosa pubblica. Il ri-
sultato elettorale è quello noto a 
tutti per cui riteniamo necessario 
anticipare il progetto di rinnova-
mento lasciando il testimone ai 
giovani che si sono fatti onore con 
dei risultati elettorali personali 
importanti e che ora devono fare 
esperienza sul campo. Per questo 

Freddi nel gestire le loro mosse 
come il nome di battaglia del-

la squadra “Polaretti”, i ragazzi 
della “Ungaretti” di Borgoricco 
hanno iniziato le prove mante-
nendosi sino alla metà della gara 
sull’ottava posizione, poi han-
no allungato il passo piazzando 
prima il jolly al momento giusto, 
portandosi alle spalle della prima 
squadra; poi scegliendo di con-
centrarsi sul quesito da 80 punti 
e risolvendolo, hanno guadagna-
to la testa della classifica e vinto 
la gara internazionale di mate-
matica, l’International kangaroo 
mathematics contest 2014, bat-
tendo 9 squadre italiane, 2 slove-

motivo e proprio perché non sia-
mo mai stati animati da bisogno 
di “carega” o “sete di potere” come 
qualcuno ci ha accusati in cam-
pagna elettorale, rassegniamo le 
dimissioni da consiglieri comu-
nali, convinti di fare una scelta 
improntata alla crescita di una 
nuova classe dirigente e quindi 
per il bene del nostro comune, fi-
nalità quest’ultima a cui è sempre 
stato improntato il nostro agire di 
amministratori. Con preghiera di 
dare pubblica lettura a questa no-
stra durante il Consiglio comuna-
le, auguriamo buon lavoro a tutto 
il Consiglio”.

Flavio Frasson e Piergiorgio Tomasin

ne e 12 spagnole. La Kangourou 
di matematica è una competizio-
ne internazionale creata nel 1991 
sul modello del concorso naziona-
le australiano (da cui il nome). Si 
compone di 24 domande a scelta 
multipla di difficoltà crescente, 
proposto lo stesso giorno in tutte 
le scuole. Possono partecipare di-
visi in sei classi di età dai 6 ai 19 
anni, o come singoli od in squa-
dre; è diffusa in 50 paesi di cui 25 
europei, nel 2013 hanno parteci-
pato circa 6.000.000 di ragazzi. 
In Italia è organizzata da Kan-
gourou Italia in collaborazione 
con la Bocconi di Milano, diparti-
mento di matematica. Nel gruppo 

“Essere giovani significa entusiasmo 
ma anche responsabilità; i giovani 

hanno il dovere, prima che il diritto, di 
metterci il cuore per il pro-
prio comune”. Queste le pa-
role che hanno inaugurato 
il primo intervento nel 
consiglio comunale del 12 
giugno di alberto stefani, giovane ven-
tenne di borgoricco, appartenente alla 

squadre medie inferiori, nel quale 
hanno  concorso i Polaretti, i con-
correnti sono stati 20.887. Per 
arrivare a disputare la gara inter-
nazionale on-line svoltasi il 21 
maggio, i componenti della squa-
dra Hanki Zakaria, Sultato Da-
ria, Bragagnolo Leonardo, Niero 
Nicola, Bordin Giammarco, Pesce 
Leonardo Vedovato Sara e Belzo-
ni Davide, seguiti dal professor 
Avai Gianluca hanno comincia-
to ad allenarsi sin dall’inizio 

dell’anno sco-
lastico. Dopo 
aver  formato 

La vittoria della coppa Playmath 
ha permesso di poter partecipare 
alla gara Kangourou Italia a Mi-
rabilandia il 9 e 10 maggio, prima 
alle semifinali nazionale e, dopo 
averle superate, alle finali nazio-
nali, arrivando sesti, acquisendo 
così il diritto di partecipare alla 
gara internazionale. Nella gara 
internazionale del 28 maggio 
svoltasi on-line hanno raggiunto 
la vetta d’Europa scrivendo il loro 
nome nell’albo d’oro dell’Interna-
tional kangaroo mathematics. 

Ruggero Mason

la squadra il 29 novembre hanno 
partecipato con altre 8 squadre 
alle selezioni di istituto e con la 
squadra The best 7 di Villanova 
di Camposampiero hanno acqui-
sito il diritto a rappresentare l’Ic 
Borgoricco nella gara provincia-
le. Il 13 dicembre 2013 i Polaret-
ti, dopo una gara al cardiopalma 
con continui arretramenti e sor-
passi battendo ben 22 squadre 
della provincia di Padova, hanno 
conquistato la coppa Playmath, 
coppa che resterà in possesso 
dell’Ic di Borgoricco sino alla 
competizione del prossimo anno. 

siede tra i banchi di opposizione assieme 
a Maria Chiara Franchin, capogruppo, 
Giulio Ruffato e Silvia Vecchiato. Una 
squadra che rispetta, dunque, la terri-
torialità, l ’architettura del progetto di 
connubiare competenza e rinnovamento 
e la scelta dei cittadini, visto che Giulio, 

Alberto e Silvia sono stati i 
candidati di lista più votati 

nelle rispettive frazioni 
di San Michele, Borgoric-

co e Sant’Eufemia, oltre a 
Maria Chiara Franchin che ha totalizza-
to il numero più altro di preferenze. “Per 
la prima volta un giovane di 20 anni ha 
la possibilità di dire la sua in consiglio 
comunale. Un traguardo personale ma 
che è anche proprio di tutta la lista che 
ha deciso di attivarsi per dare spazio ai 
giovani. Borgoricco ha bisogno di giova-
ni, di ascoltare la voce di un’area sociale 
che spesso è abbandonata e lasciata al 
suo destino. E i giovani hanno bisogno 
di inserirsi nelle istituzioni per far va-
lere le loro richieste, le loro iniziative, i 
loro progetti. Non è facile fare campagna 
elettorale a quest’età, perché si conosce 
generalmente un insieme limitato di 
persone e non è facile inserirsi da subi-
to nel cuore della società civile. Tuttavia 
con una buona dose di impegno, di sa-
crificio e di tenacia, si possono ottenere 
anche risultati inaspettati e che possono 
dare la possibilità di avere anche un ruo-
lo all ’ interno di un ipotetico consiglio 
comunale. Spero, alla prossima tornata 
elettorale, di passare il testimone di con-
sigliere più giovane di Borgoricco a qual-
che altro giovanissimo che ha voglia e 
passione di mettersi a disposizione della 
propria realtà locale”. Queste le parole 
che hanno chiuso l ’ intervento nel primo 
consiglio comunale dall ’ insediamento 
della nuova amministrazione. 

Marco Occari 

lista “Borgoricco rinasce”, dopo il sentito 
ringraziamento, accolto da un applauso 
del pubblico, a Flavio Frasson, il candi-
dato sindaco che ha scelto di fare l ’alle-
natore di questa nuova squadra. Alberto 

La presenza di umidità all’interno o 
all’esterno di un edificio rappresenta da 
sempre una seria preoccupazione per 
il proprietario. Generalmente l’umidità 
di risalita si manifesta nelle murature 
in corrispondenza dei piani terra o 
degli interrati, nei punti di contatto 
con le fondazioni o lateralmente alla 
struttura, fino ad altezze di alcuni me-
tri sopra il livello del piano terra. L’ac-
qua risale dalle murature e in seguito 
fuoriesce per evaporazione, generando 
numerosi danni a livello sia estetico, 
sia di confort ambientale (aloni, sfari-
namenti, muffe, presenza di sali ecc.). 
Questa forma di umidità è dovuta es-
senzialmente alla capacità dell’acqua 
di penetrare nelle murature e di risalire 
verso l’alto attraverso i cosiddetti ca-
pillari, cioè quei sottilissimi condotti 
presenti nei materiali che costituiscono 
la muratura. Per sua natura la muratura 
si elettrizza infatti in modo spontaneo, 
attraendo all’interno dei capillari le mo-
lecole d’acqua presenti nel terreno, do-
tate anch’esse di una debolissima cari-
ca elettrica positiva. Si innesca così un 
circuito che non si interrompe mai: l’ac-
qua evapora, ma altrettanta ne sale dal 
basso e di conseguenza, anche in estate 
quando l’evaporazione è massima, per 
quanta acqua evapori dal muro altret-
tanta ne risale e il muro rimane sempre 
umido. Da alcuni anni esiste però un si-
stema in grado di bloccare questo pro-
cesso e quindi di eliminare in modo de-
finitivo l’umidità di risalita presente ne-
gli edifici. Tale sistema si avvale di una 
tecnologia innovativa: l’installazione di 

un piccolo apparecchio di dimensioni 
simili a quelle di un antifurto domesti-
co, alimentato a corrente e a bassissi-
mo consumo. L’apparecchio genera dei 
piccolissimi impulsi (totalmente inno-
cui), in grado di neutralizzare la carica 
elettrica dell’acqua a contatto con la 
muratura. Perciò, nel momento stesso 
in cui si accende l’apparecchio, il feno-
meno di risalita viene immediatamente 
interrotto. L’acqua che è già contenuta 
nel muro continuerà invece ad evapora-
re, fino a completa asciugatura. Questo 
avviene per tutti i muri e le solette che 
si trovano all’interno dell’edificio. Il si-
stema garantisce la protezione comple-
ta di qualsiasi muro dall’umidità di risa-
lita in modo definitivo e per sempre. 
I risultati del sistema a neutralizzazione 
di carica sono stati infatti testati e com-
provati dalle più importanti Università 
italiane, tanto che il sistema è stato ri-
conosciuto come un vero e proprio me-
todo scientifico, oggi divulgato nei corsi 
universitari e nei convegni tecnici rivolti 
ai professionisti dell’edilizia e a quanti 
si occupano della tutela dei beni cultu-
rali, affinché venga applicato sia nei più 
importanti edifici e monumenti storici, 
sia nelle nostre abitazioni private. Que-
sto sistema rappresenta pertanto una 
straordinaria opportunità per risolvere 
una volta per tutte il problema dell’u-
midità di risalita. Bisogna tuttavia diffi-
dare delle imitazioni: attualmente il si-
stema è l’unico brevettato, approvato 
da Università e Istituti di ricerca che ne 
hanno misurato, verificato e pubblicato 
i risultati.

UMIDITÀ DI RISALITA
LA SOLUZIONE DEFINITIVA ADOTTATA DA VALI CON 
LA CERTEZZA DEL RISULTATO NEL 100% DEI CASI, 
CON EFFETTI ILLIMITATI NEL TEMPO, EFFICACE SU 
QUALSIASI MURATURA SENZA COMPROMETTERLA

NOVITÀ!

UMIDITÀ DI RISALITA - MUFFE SUI MURI - INFILTRAZIONI D’ACQUA
SOLUZIONI DEFINITIVE BASATE SU ANALISI DELLE CAUSE CON L’APPLICAZIONE DI TECNOLOGIE E MATERIALI

V.A.L.I. SOLUZIONI EDILI S.A.S. VIA PRATI, 5/C - 35017 LEVADA DI PIOMBINO DESE (PD) - CELL. 339.7148854 - WWW.VALISOLUZIONI.IT
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“Il cappello magico”, frutto del lavoro di 60 bimbi

 Gli “Amici dell’arma 
azzurra” in gita

2 uomini e 2 donne nella nuova giunta

Risultato dell’ultima edizione del progetto “Libro illustrato”

Gallo: “Saremo un’amministrazione aperta al dialogo”

Una stupenda esperienza a Roma

Si è svolta sabato 7 giugno nella sala 
teatro parrocchiale di Santa Giusti-

na in Colle la presentazione finale del 
progetto “Libro illustrato” giunto or-
mai alla 12esima edizione, che coinvol-
ge ogni anno le classi terze delle scuole 
primarie “Moro” e “Rodari” dell’istitu-
to comprensivo “Marco Polo”. “Il cap-
pello magico” è il titolo del libro rea-
lizzato dai 60 bambini coinvolti, che 
sono diventati autori ed illustratori 
sotto la guida esperta dell’insegnante 
Claudia Fior, e con la paziente collabo-
razione degli insegnanti di classe. È la 
storia di due fratelli, Cosimo e Lucia, 
che accompagnati dal nonno parteci-
pano per la prima volta ad una grande 
fiera; lì incontrano personaggi e realtà 
mai viste prima, ed in particolare un 
omone grosso e barbuto, dall’aspetto 
un po’ pauroso, che vende cappelli, 
ma non cappelli qualunque, cappelli 
magici! I due bambini ne ricevono in 
dono due, con cui possono realizzare 
qualunque desiderio “non per voi, ma 
per gli altri, un desiderio pensato da 
entrambi, nello stesso momento”. In-

L’11 giugno scorso in occasione della prima affol-
lata seduta del nuovo Consiglio comunale, il ne-

osindaco Paolo Gallo ha presentato la squadra che 
lo affiancherà durante i prossimi 5 anni di ammini-
strazione a Santa Giustina in Colle. La nuova giun-
ta è composta da due uomini e due donne. Gianluca 
Ruffato è stato nominato vicesindaco, con delega 
a cultura, biblioteca e associazioni culturali, comu-
nicazioni istituzionali. La delega a bilancio e tri-
buti è stata assegnata a Raffaella Cagnin, mentre 
Franca Mengato si occuperà di pubblica istruzione, 
trasporto scolastico, commercio e attività produt-
tive. Paolo Giason è il nuovo assessore al patrimo-
nio, viabilità, cimiteri, manutenzioni e risparmio 
energetico. “Questa è una Giunta forte, fatta di 
persone con competenze specifiche maturate in 
ambito professionale, nel volontariato e in prece-
denti esperienze amministrative - ha affermato il 
neosindaco nel suo discorso di insediamento - ma 
non solo, ci saranno anche i consiglieri, che si inte-
resseranno di tematiche specifiche e che alla fine 
del nostro mandato daranno del quid in più per 

poter essere catalo-
gati come una buona 
amministrazione”. 
Come anticipato in 
campagna elettorale 
infatti, a tutti i con-
siglieri eletti è stata 
data la possibilità 
di partecipare atti-
vamente all’attività 
a m m i n i s t r at i v a . 
Cinque i consiglieri 
comunali che han-
no ricevuto deleghe 

specifiche: Valerio Bellù avrà la responsabilità di 
Protezione civile, ambiente, assetto idraulico e 
agricoltura. Adriano Cagnin si farà carico di sport 
e associazioni sportive. Barbara Gallo, Giulia Gio-
ra e Poggese Riccardo si occuperanno di politiche 
giovanili e sociali, sanità, servizi alla persona e 
alla famiglia, pari opportunità, servizi informati-
ci, politiche del lavoro e dialogo con i cittadini. Nel 
prossimo Consiglio comunale verrà inoltre eletto il 
presidente del Consiglio individuato nella figura di 
Silvia Ruffato. Barbara Gallo è stata invece eletta 
capogruppo del gruppo consiliare di maggioranza. 
“Come promesso in campagna elettorale, saremo 
un’Amministrazione aperta al dialogo e all’ascol-
to, nella quale saranno coinvolti tutti i cittadini 
per quanto riguarderà le scelte che riguardano la 
comunità, e faremo in modo di favorire la loro par-
tecipazione attiva alla vita pubblica. Per farlo isti-
tuiremo un coordinamento per aree o contrade, in 
modo che il dialogo sia sempre veloce, propositivo 
e costruttivo” ha precisato Paolo Gallo. Tra i punti 
del programma ricordati, anche l’istituzione di un 
tavolo delle associazioni per il supporto continuo 
delle diverse realtà di volontariato, la costituzione 
di un gruppo attività produttive per il supporto alle 
aziende del territorio, il potenziamento dei servi-
zi a giovani e famiglie. Dopo aver invitato tutti ad 
accantonare le divisioni per lasciar spazio ad una 
nuova fase di dialogo e confronto tra maggioranza 
e opposizione, basata su un dibattito onesto e co-
struttivo, il neosindaco ha concluso con un augurio 
al nuovo Consiglio: “Sono sicuro che lavoreremo 
con il massimo impegno al fine di garantire la mi-
glior produttività. I nostri cittadini ci hanno dato 
una grande occasione: non dobbiamo sprecarla”.

Gianluca Ruffato

sieme, tenendosi per mano, si possono 
fare cose davvero straordinarie! Du-
rante la presentazione, i piccoli artisti 
hanno raccontato la storia e mostrato 
il menabò, le varie fasi di lavorazione 
e le tavole realizzate per le illustrazio-
ni, come dei veri professionisti, ma 
hanno anche presentato, chi in modo 
buffo, chi in modo serio, chi facendo 
commuovere il pubblico, i desideri 
profondi del loro cuore. Una risata per 
il bambino che chiede un fratellino (il 
quarto figlio ndr), o per chi vuole che 
la squadra del cuore vinca la coppa del 
mondo, tanta dolcezza per chi chiede 
di poter parlare con le aquile o che la 
nonna guarisca presto. I molti genitori 
e cittadini presenti in sala sono stati 
contagiati dalla capacità di esprimere 
con spontaneità i propri desideri, ma 
anche dalla complessità di un lavo-
ro che può essere realizzato solo con 
molto impegno, molto spirito di col-
laborazione e di osservazione, e mol-
ta fantasia. Un lavoro che li coinvolge 
nella mente, nel corpo e nel cuore, e 
che funziona e dura nel tempo proprio 

perché i bambini hanno la possibilità 
di vedere realizzato concretamente il 
frutto del loro lavoro. Che emozione 
quando possono tenere tra le mani il 
libro stampato! Un ringraziamento 
speciale va all’Amministrazione co-

Ancora una volta Valerio Bellù, pre-
sidente dell’associazione “Amici 

dell’arma azzurra” assieme a Salvalag-
gio Silvano e Ferro Luciano hanno of-
ferto ai loro soci, amici e simpatizzanti 
una uscita veramente magnifica, dando 
ancora una volta il meglio di loro stessi. 
Questa volta non si sono accontentati di 
far visitare la “città eterna”, ma hanno 
voluto far vedere ai componenti della 
gita ulteriori perle, come la reggia di Ca-
serta e le due magnifiche ville di Tivoli: 
villa Adriana e  villa d’Este. L’uscita è 
stata articolata: primo giorno partenza 
dal centro di Fratte, arrivo a Roma e vi-
sita guidata di Matteo De Simoni nella 
“città eterna” così articolata: basilica di 
san Pietro in vincoli fuori dalle mura 
con la visita al Mosè di Michelangelo 
Buonarroti (scultura che in pochi han-
no la possibilità di vedere nelle visite 
organizzate nella “città eterna”, scultu-
ra meravigliosa se non pari alla “Pietà” 
sempre del grande maestro), il colosseo, 
l’arco del trionfo, la via dei fori impe-

riali, la colonna di 
Traiano, i mercati 
di Traiano, piazza 
Venezia (con la vi-
sita al monumento 
nazionale a Vittorio 
Emanuele II, me-
glio conosciuto con 
il nome di Vittoria-

no), l’altare della patria, il museo delle 
bandiere all’interno del Vittoriano, il 
Campidoglio,  la fontana di Trevi, pa-
lazzo Chigi, Montecitorio (camera dei 
deputati), il pantheon, il palazzo Mada-
ma, piazza Navona, castel sant’Angelo 
per raggiungere tramite via della Con-
ciliazione la città del Vaticano. Visita 
all’interno della basilica di san Pietro, 
la Pietà, la tomba di Giovanni Paolo II 
e la tomba del “papa buono” Giovanni 
XXIII. La giornata si concluse con una 
lieta cena presso il ristorante “Solito 
Posto”. Il secondo giorno visita guidata 
alla reggia di Caserta, o palazzo reale di 
Caserta, dimora appartenuta alla casa 
reale dei Borbone di Napoli, proclamata 

patrimonio dell’umanità dell’Unesco. 
Circondata da un vasto parco nel quale 
si individuano due settori: il giardino 
all’italiana, in cui sono presenti diver-
se fontane e la famosa grande cascata, 
il giardino all’inglese,  caratterizzato 
da fitti boschi. Il terzo e ultimo giorno 
ci siamo recati a villa Adriana a Tivoli 
(l’antica Tibur), in provincia di Roma. 
La guida ci ha affascinato con l’esporre 
con passione la villa. Fu una residenza 
reale extraurbana a partire dal II se-
colo e voluta dall’imperatore Adriano 
(76-138). Realizzata nella prima metà 
del II secolo a pochi chilometri dall’an-
tica Tibur, la struttura appare un ricco 
complesso di edifici estesi su una vasta 
area. Ma Valerio non si era accontenta-
to di averci dato tanto splendore e ha 
voluto superarsi dandoci un’ulteriore 
meraviglia: villa d’Este, capolavoro del 
Rinascimento italiano. La villa fu volu-
ta dal cardinale Ippolito II d’Este, figlio 
di Alfonso I e Lucrezia Borgia (Ferrara 
1509 - Roma 1572), su un sito che già in 
antico era stato sede di una villa roma-
na. La guida nell’illustrarci la villa ci ha 
donato delle emozioni indimenticabili e 
non ci rimane che menzionare le fonta-
ne che fanno di questa villa patrimonio 
dell’umanità dell’Unesco. Un ringrazia-
mento va a tutti i partecipanti che con 
la loro presenza ci hanno dato fiducia e 
l’opportunità di far vivere anche se per 
pochi istanti dei momenti magici. La 
positività e l’entusiasmo del gruppo ci 
impegna affinché l’associazione possa 
effettuare per il 2015 una nuova espe-
rienza.

Valerio Bellù

munale che ha finanziato il progetto, 
e soprattutto agli sponsor che hanno 
permesso la stampa del libro, che ver-
rà donato a tutti gli alunni delle scuo-
le primarie, ma anche ai “grandi” delle 
due scuole dell’infanzia ed alle biblio-
teche della rete BiblioApe. 

Orietta Ugo

A conclusione ANGURIA PER TUTTI!

dal 18 al 28 luglio 

BALLO LISCIO
su pista in acciaio di oltre 500 mq

ingresso libero

STAND GASTRONOMICO
Specialità spaghetti alla pescatora 

frittura e insalata di pesce, carne alla griglia 
Paninoteca • Pizzeria

VEN 18 I SABIA
SAB 19 GRAZIANO CIANNI
DOM 20 I RODIGINI
LUN 21 MARCO e I NIAGARA
MAR 22 PIETRO GALASSI
MER 23 DANIELE CORDANI
GIO 24 LARA AGOSTINI
VEN 25 ROSSELLA FERRARI 
  e I CASANOVA
SAB 26 I SOUVENIR
DOM 27 MARCO e IL CLAN
LUN 28 OMAR CODAZZI

V 18 RIFF RAFF
S 19 TIMODÀ
D 20 PINK SONIC
L 21 ANIME IN PLEXIGLASS
M 22 DIRE STRAITS OVER GOLD
M 23 DIAPASON BAND
G 24 OSTETRIKA GAMBERINI 
         e TIMOTHY CAVICCHINI
V 25 SHOT GUNS
S 26 BIG ONES
D 27 TIME OUT
L 28 FREEWAY

CALENDARIO BALLO LISCIO con orchestra LIVE MUSIC PEOPLE inizio ore 22.00
TRIBUTO AC/DC

TRIBUTO PINK FLOYD

TRIBUTO VASCO ROSSI

TRIBUTO GUNS N’ ROSES

TRIBUTO AEROSMITH

TRIBUTO MAX PEZZALI e 883

SIGLE TV & CARTOONS IN ROCK

TRIBUTO MODÀ

TRIBUTO 
DIRE STRAITS

TRIBUTO LIGABUE

ROCK 
BAND
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Il centro servizi per anziani “Bo-
nora” l’8 giugno ha promosso 

una giornata di festa, animazione 
ed intrattenimento, aperta a tut-
ta la comunità. L’evento ha avuto 
come scopo quello di far “vivere 
l’anzianità” ovvero far conoscere 
i servizi, la struttura avvicinan-
do giovani, adulti e anziani. Si è 
così favorita l’integrazione di una 
rete solidale tra il centro servizi 
e le diverse agenzie territoriali 

(comitato “Centoni”, istituto com-
prensivo “Parini”, associazione 
“Vip” di Cittadella, associazione 
“Auser”, associazione “Mano ami-
ca”, Truccabimbi “Baraonda”, ge-
lateria “Viaggiante Cream Art”, 
gruppo canoro “I Paraflao”, Pro 
Loco di Camposampiero e di Lo-
reggia). La giornata è stata vissu-
ta intensamente, piacevoli sono 
stati i momenti di spettacolo che 
hanno contribuito alla trasforma-

zione del centro servizi da recetto-
re passivo, con la logica esclusiva 
dell’istituzionalizzazione, a strut-
tura di coordinamento dei diversi 
mondi solidali. Si ringraziano in-
fine le amministrazioni comunali 
di Camposampiero, Massanzago 
e Trebaseleghe oltre al presidente 
della conferenza dei sindaci che 
hanno presenziato.

Diana Castellan

Oltre 150 cittadini ad assistere 
nella mattinata del 14 giugno 

al primo consiglio comunale Cam-
posampiero presieduto inizialmen-
te dal nuovo sindaco Katia Maccar-
rone ed in seguito, come da statuto 
e regolamento dal nuovo presiden-
te eletto, il giovane avvocato di 
San Marco Melania Martelozzo. 
Primo punto all’ordine del giorno 
la convalida degli eletti alla carica 
di sindaco e di consigliere comuna-
le. Si tratta di un adempimento che 
va fatto dopo la verifica della sus-
sistenza di eventuali condizioni 
di incandidabilità, inelegibbilità, 
incompatibilità rispetto alle cari-
che. Nei giorni precedenti erano 

state rimosse le due sole condizio-
ni di incompatibilità presenti tra i 
consiglieri Marzaro Attilio che si è 
dimesso da presidente dell’Asper 
(fiera di Rustega) e di Gumirato 
Walter che ha rinunciato all’inca-
rico di vicepresidente della scuola 
materna “Umberto I” di Campo-
sampiero. Dopo la convalida dei 17 
eletti il sindaco ha giurato sulla Co-
stituzione. Di seguito il nuovo sin-
daco ha comunicato la nomina de-
gli assessori  e del vicesindaco con 
le relative deleghe: Attilio Marzaro 
(vicesindaco, rapporti con la fra-
zione, sport, sicurezza, Protezione 
civile); Luca Masetto (bilancio e 
programmazione finanziaria, tri-

buti, patrimonio, rapporti con gli 
enti, pubblica istruzione, politiche 
giovanili); Rosella Guin (politiche 
sociali in sostegno della persona e 
della famiglia, attività produttive 
- artigianato, commercio, agricol-
tura - turismo); Luca Baggio (po-
litiche socio-sanitarie integrate, 
lavori pubblici, viabilità, traspor-
ti); Carlo Gonzo (politiche ambien-
tali, manutenzioni, rapporti con 
le associazioni, manifestazioni ed 
eventi). Al quarto punto dell’ordi-
ne del giorno la designazione dei 
capigruppo. Per la maggioranza è 
stata indicata il consigliere Nico-
letta Zani mentre per le due mino-
ranze Domenico Zanon e Walter 

I bambini protagonisti 
per un giorno

Una giornata di festa al “Bonora”

Primo consiglio e nuova giunta

La manifestazione che dà l’avvio all’estate in piazza

Un modo per far la conoscere la struttura ed i servizi

Nomina degli assessori e relative deleghe

A Camposampiero, domenica 1 giugno, è 
andata in scena la 15esima edizione di 

“Una piazza per giocare”: manifestazione de-
dicata ai più piccoli che per un giorno hanno 
dipinto di colori e allegria piazza Castello e 
campo Marzio. L’organizzazione impeccabi-
le dell’ufficio cultura, con l’indispensabile 
aiuto del comitato Genitori e della Pro Loco 
cittadina, ha fatto sì che circa un migliaio di 
bambini dai 3 anni in su abbiano potuto usu-
fruire di laboratori ludici, giochi di strada, 
sport, giri a cavallo, brevi escursioni in canoa 
e ambitissima, visto la lunghissima attesa, la 
possibilità di “sparare” con l’idrante dei vigi-
li del fuoco. Era presente anche l’Accademia 
musicale filarmonica, che per tutto il tempo 

ha intrattenuto e coinvolto grandi 
e piccoli con ritmi tribali e musiche 
dal vivo. L’attrazione più simpatica 

è stata proposta proprio dal comitato Genito-
ri che ha costruito un calcio balilla “umano”!  
E’ stata anche l’occasione della prima uscita 
ufficiale del nuovo sindaco di Camposampie-
ro Katia Maccarrone. ”Una piazza per gioca-
re” è nata da una sua idea di 15 anni fa, quan-
do era consigliere comunale, iniziativa per 
altro adottata da molti comuni del circonda-
rio che, come a Camposampiero, viene ripro-
posta anno dopo anno. La collaborazione tra 
ufficio cultura, biblioteca e associazioni di 
volontariato ha fatto sì che Camposampiero 
riesca ad essere attrattivo anche per i cittadi-
ni più piccoli, ai quali purtroppo riserviamo 
troppo poco tempo.

Carlo Gonzo

Gumirato. Per quanto riguarda in-
vece l’elezione del presidente e del 
vicepresidente del Consiglio comu-
nale, considerato che si tratta di un 
ruolo di garanzia per tutti i consi-
glieri, la maggioranza, dopo aver 
eletto la già citata Melania Marte-
lozzo ha lasciato la vicepresidenza 
alle minoranze che hanno eletto 
il consigliere Sofia Bertolo della 
lista “Camposampiero progetto 
cambiamento”. Il consiglio è quin-
di proseguito con la nomina della 
commissione elettorale (Lorenza 
Baggio, Giuliano Gallo e Domeni-
co Zanon), della commissione per 
l’aggiornamento degli elenchi dei 
giudici popolari (Greta Ponticello 
e Sofia Bertolo), dei rappresentan-
ti del comune di Camposampiero 
nel consiglio della Federazione dei 
comuni del camposampierese (Lo-
renza Baggio, Andrea Ruzzante e 
Domenico Zanon) e dei rappresen-
tanti del consiglio in seno alla Pro 
Loco (Nicoletta Zani e Giuliano 
Gallo). Infine sono stati designati 
i membri delle commissioni con-
siliari permanenti tutte formate 
da cinque consiglieri (3 della mag-
gioranza e uno per ciascuna delle 
due minoranze). Le commissioni 
che sono state tutte confermate, 
sono quelle degli affari generali, 
affari sociali, urbanistica, statuto 
e regolamenti (i relativi presidenti 
e vicepresidenti saranno eletti in 
seno alla commissione nella prima 
riunione).  

Luca Baggio 
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Educare nel tempo di internet

Messa in sicurezza delle 
vie Tolomei e Ronchi

Perchè donare? Parliamone...

Affrontare insieme ai figli questo mondo virtuale 
sconosciuto

Nuovi funzioni del centro trasfusionale Ulss 15

1.690.000 euro il costo complessivo dell’opera

La sfida che oggi si presenta di fron-
te ai genitori, ed a chiunque si oc-

cupi di attività educative, è quella di 
essere presenti accanto ai ragazzi che 
scoprono e si immergono nell’immen-
sa profondità della rete web. Questo è 
il messaggio che il dottor Gianfranco 
Volpin, funzionario della polizia po-
stale e studioso di fenomeni sociali 
che da anni si dedica all’approfondi-
mento del tema dei diritti del minori 

Venerdì 30 maggio, presso 
la sala consiliare di Loreg-

gia, si è svolto un convegno 
sul tema della donazione di 
organi, all’interno della gior-
nata nazionale indetta dal 
ministero della Salute. Promo-
tori della manifestazione sono 
stati il gruppo comunale Aido 
di Loreggia e l’associazione 
“Roberta Marcon, donare è un 
dono”, in collaborazione con 
la locale sezione Avis e l’Aned 
di Castelfranco Veneto, con 
il patrocinio del comune di 
Loreggia. In questa serata di 
sensibilizzazione sul delica-
to problema della donazione 
di organi, sono intervenuti, oltre alla presiden-
te regionale Aido, Bertilla Troietto, le autorità 
locali, medici dell’Ulss 8 e dell’Ulss 15, quali la 
dottoressa Arianna Veronesi (Immunologia Ulss 
15), il  dottor Livio Todesco (Ffuoa Anestesia e 
Rianimazione Ulss 15), e il dottor Enrico Fava-
ro (Nefrologia e Dialisi Uo Ulss 8). La dottores-
sa Veronesi, ha parlato della nuova funzione del 
centro trasfusionale di Camposampiero, già rico-
nosciuto come uno dei migliori della regione, che 
diventerà il centro di riferimento del triveneto, 
per tutte le analisi pre-trapianto. Tutti gli esami 
propedeutici ad ogni trapianto, che oggi si devo-
no fare necessariamente a Milano, con un eleva-
to costo per l’azienda ospedaliera, dal mese di 
giugno saranno eseguiti nel centro trasfusionale 
di Camposampiero, per tutti gli ospedali del Ve-
neto, del Friuli Venezia Giulia e del Trentino Alto 

Adige. Un altro importante 
segnale della trasformazione 
che sta coinvolgendo il “Pietro 
Cosma” entro l’anno 2015 in 
Cto (Centro traumatologico 
ortopedico). Il dottor Favaro 
ha evidenziato inoltre, l’im-
portanza della donazione tra 
viventi (nell’anno appena tra-
scorso, sono state 15 le dona-
zioni effettuate); egli si è sof-
fermato in particolare modo 
sul fatto, che la donazione è un 
“dono”, è un “regalo” ossia si 
dà spontaneamente qualcosa 
che ci appartiene, senza avere 
e soprattutto volere, nulla in 
cambio. Molto emozionanti 

sono state le varie testimonianze dei pazienti 
che sono stati sottoposti ad un trapianto, che 
hanno dato l’opportunità di riflettere ulterior-
mente, sul valore della donazione e sull’impor-
tanza di essere partecipi alla promozione della 
stessa, portando appunto la loro testimonianza 
in serate divulgative e soprattutto nelle scuole; 
si è aperto così un appassionato dibattito che ha 
coinvolto il numeroso pubblico accorso alla sera-
ta, non curante della bufera d’acqua (e di ghiac-
cio) che si stava abbattendo nel comprensorio. 
Il gruppo comunale Aido di Loreggia, ringrazia 
sentitamente tutti coloro che hanno collaborato 
e partecipato alla ben riuscita serata di sensibi-
lizzazione, rendendola coinvolgente ed emozio-
nante nel ricordo della nostra cara amica dotto-
ressa Roberta Marcon.

Squizzato Arch. Gianluca

pri, come ad esempio la sostituzione di 
persona quando si creano finte pagine 
Facebook. Ma è l’isolamento in cui si 
trovano sempre più spesso i ragazzi 
quando navigano nelle rete a renderli 
vulnerabili agli abusi di chi approfitta 
delle possibilità delle nuove tecnologie 
per confondersi, ingannare e adescare 
i minori. Ai genitori il dottor Volpin 
ha rivolto un forte invito ad essere 
presenti: come si insegna ad essere 
educati ai propri figli così si deve loro 
insegnare anche ad essere corretti in 

e degli abusi via internet, ha lanciato 
nella serata di martedì 6 maggio al 
numerosi genitori e docenti dell’isti-
tuto comprensivo di Loreggia e Villa 
del Conte convenuti all’auditorium 
presso la scuola secondaria di Loreg-
gia. Il dottor Volpin ha tratto dalla 
sua duplice esperienza di uomo delle 
forze dell’ordine e di ricercatore al-
cuni esempi dei pericoli che i ragazzi 
oggi incontrano se lasciati soli davanti 
al computer o in possesso di un tele-
fonino di ultima generazione, ormai 

perennemente collegato alla rete. In-
ternet è una finestra aperta al mondo 
ma non si sa chi c’è oltre lo schermo. E’ 
necessario quindi affrontare insieme 
ai figli questo mondo virtuale scono-
sciuto dove si può incontrare la novi-
tà, la cultura, il divertimento, l’amici-
zia ma anche (come nella vita reale) il 
pericolo, l’umiliazione, la cattiveria. 
La scarsa consapevolezza della con-
seguenze delle proprie azioni spinge 
qualche ragazzo a commettere, spesso 
ingenuamente, alcuni reati veri e pro-

rete perché ormai internet fa parte 
della nostra vita quotidiana. Con una 
corretta educazione informatica si sa-
rebbe in grado di prevenire molte si-
tuazioni che potrebbero, col procede-
re, creare disagi psichici, fisici, morali 
ma anche diventare veri e propri reati 
perseguibili per legge dei quali sareb-
bero responsabili i genitori. I nostri 
figli nascono con il computer in casa e 
lo sanno già usare, come fosse un gio-
cattolo. Dobbiamo inoltre accogliere 
la sfida delle nuove tecnologie per raf-
forzare il legame educativo con i figli, 
a non lasciarsi abbagliare dall’idea di 
essere principalmente amici dei propri 
figli perché ciò di cui i figli  hanno più 
bisogno è di poter contare sul riferi-
mento dei genitori. 

Prof. Lino Colombi

La Giunta comunale di Loreggia, 
con il verbale n. 50 del 22 maggio, 

ha approvato il progetto esecutivo per 
i lavori di messa in sicurezza delle vie 
comunali Tolomei e Ronchi, con la re-
alizzazione della pista ciclabile e della 
rotatoria. Lavori che sono necessari al 
fine di garantire la pubblica incolumi-
tà, soprattutto lungo la via Tolomei 
ed il tratto di via Ronchi (comunale) e 
programmati ancora dal piano trien-
nale delle opere pubbliche con l’elenco 
annuale dell’anno 2009, adottato con 
delibera della Giunta comunale n. 70 
del 29 dicembre 2008. Con la Dgc n. 
146 del 31 dicembre 2008 è stato ap-
provato un protocollo di intesa tra il 
comune di Loreggia, Veneto strade 
Spa e la provincia di Padova per la rea-
lizzazione dei lavori in questione e che 

nello stesso, è sta-
to precisato all’ar-
ticolo 3, quanto 
segue: il comune 
di Loreggia s’im-
pegna a svolgere le 
seguenti funzioni, 
in osservanza alla 
disciplina che re-

golamenta i lavori pubblici D. Lgs n. 
163/2006 e successive modifiche e in-
tegrazioni al conferimento dell’inca-
rico di progettazione ed approvazione 
dei progetti preliminare, definitivo ed 
esecutivo dell’intervento ed al coor-
dinamento della sicurezza in fase di 
progettazione (ottenendo sempre il 
benestare condizionante da parte di 
Veneto strade Spa); agli adempimenti 
in caso di espropriazione di terreni, 
ivi inclusa l’acquisizione delle aree per 
la realizzazione delle opere mettendo 
quindi a disposizione le stesse nel-
le tempistica idonea ad una regolare 
consegna dei lavori alla ditta aggiudi-
cataria ultimata la fase d’individua-
zione del contraente. Veneto strade 
Spa s’impegna a conferire incarichi 
relativi alla direzione dei lavori, al 
coordinamento della sicurezza in fase 
di esecuzione, all’acquisizione di tut-
ti i pareri obbligatori relativi al lavo-
ro, all’appalto dei lavori e al collaudo 
delle opere. L’iter procedurale del Co-
mune di Loreggia, ha visto le seguenti 
approvazioni: determina n. 87 del 10 
luglio 2009 per l’incarico allo studio 
Agriplan di Padova per la redazione 

del progetto preliminare; Dgc n. 88 
del 06 novembre 2010 per l’approva-
zione del progetto preliminare; Dgc n. 
91 del 06 novembre 2010 per l’appro-
vazione del progetto definitivo, con 
rilevanza contabile-amministrativa; 
Dcc n. 9 del 06 maggio 2011 per l’ap-
provazione della variante parziale del 
Prg per i lavori in oggetto; Dgc n. 45 
del 27 maggio 2011 per l’approvazione 
del progetto definitivo, sotto il profi-
lo tecnico; Dcc n. 43 del 17 novembre 
2012 per lo stanziamento della quo-
ta parte del comune di Loreggia per 
l’aumento del costo totale dell’opera 
dovuto a situazioni fattive; Dgc n. 2 
del 14 gennaio 2013 per l’approva-
zione di uno schema d’integrazione 
all’accordo sottoscritto in data 14 
gennaio 2009 da sottoporre a Veneto 
strade Spa e alla provincia di Padova. 
L’importo complessivo per la realizza-
zione dell’opera è di 1.690.000 euro 
e sarà finanziata nel seguente modo: 
comune di Loreggia per l’importo di 
670.000 euro (iscritto nel bilancio); la 
provincia di Padova per 350.000 euro; 
Veneto strade Spa per 670.000 euro.

Squizzato Arch. Gianluca

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

      
   

   
   
   

   
   

 
 

In più quest’anno c’è una grande Sorpresa… 
   
   
   
   
   

SOLO DA NOI TROVERAI TUTTA 

LA NUOVA COLLEZIONE 
2014/2015 

 
PRENOTI I TUOI TESTI  
SCOLASTICI DA NOI? 
TI REGALIAMO LE COPERTINE! 

Dal 16 giugno al 30 settembre 2014 per ogni 
50€ di acquisti riceverai un gratta e vinci 
grazie al quale potrai vincere subito simpatici 
premi firmati LEGO, CATTIVISSIMO ME,  e 
tanti altri importanti marchi! 
In più ogni biglietto ti darà la possibilità di 
essere estratto per il super premio finale:  
un IPAD AIR e un IPHONE 5c 
Tutte le info e regolamento in negozio. 
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Nomine della nuova 
giunta comunale

Crisi, scuola dell’infanzia in difficoltà

Censimento dei manufatti presenti nelle  
aree di servitù idraulica

Sabrina Schiavon nominata vicesindaco

“I genitori fondano 
un’associazione per 

sostenerla”

A seguito delle elezioni am-
ministrative del 25 maggio 

scorso dove la lista del professore 
Stefano Scattolin ha ottenuto il 
maggior numero di consensi, in 
data 12 giugno 2014 si è tenuto il 
primo Consiglio comunale nomi-
nando le cariche di giunta: Sabri-
na Schiavon è vicesindaco, dele-
gata ai servizi socio-sanitari, alla 
persona e famiglia; Jessica Costa 
è assessore ai giovani, lavoro, im-
prenditoria locale, sicurezza, pro-
tezione civile e decoro urbano; 
Emanuele Agostini è assessore 
ai lavori pubblici, manutenzioni, 

territorio ed ambiente; Pierpaolo 
Olivi è assessore all’istruzione, 
servizi scolastici, cultura e turi-
smo, associazionismo e volonta-
riato. Rimangono alla competen-
za del sindaco Stefano Scattolin le 
attribuzioni al bilancio e fiscalità, 
urbanistica ed edilizia, rapporti 
con gli enti ed istituzioni, invece 
i consiglieri avranno esclusiva-
mente la funzione propositiva e 
di consulenza nei confronti del 
sindaco e della giunta. Essi non 
potranno partecipare alle sedu-
te di giunta né avranno poteri di 
amministratori attivi, comunque 

Non devono essere presenti ostacoli nei passaggi
Il consorzio “Acque risorgive” ha in-

caricato il proprio personale tecni-
co ad effettuare il censimento di tutte 
le opere presenti  in area di servitù di 
passaggio per la manutenzione  ordi-
naria e periodica degli scoli d’acqua 
consortili. Il ripri-
stino di tali fasce 
è reso necessario 
per velocizzare e 
rendere meno one-
rose le operazioni 
di pulizia idrau-
lica; in pratica lo 
sfalcio d’erba e lo 
scavo dei fossati, 
che in certi casi 
si devono esegui-
re  manualmen-
te, potranno così 

Massanzago 15

ai consiglieri comunali le deleghe 
saranno ben definite in materia 
di svolgimento dei compiti di col-
laborazione e consulenza. Danie-
le Marcon è stato incaricato nel-
la specifica materia dello sport; 
Ottorino Dallan della Protezione 
civile e decoro urbano; Sabrina 
Bertato delle servizi e politiche 
per le famiglie; Deborah Tufarini 
dell’associazionismo in rapporto 
ai servizi scolastici. Non rima-
ne altro che augurare alla nuova 
giunta  un buon lavoro.

Germano Zin 

Quello che sta accadendo a Massanzago 
è la dimostrazione che insieme si può 

riuscire a superare le 
difficoltà. Nella scuola 
dell’infanzia “Savardo” 
di Massanzago la crisi 
ha dato prova della sua 
forza non risparmiando nem-
meno i bambini. Meno iscrizio-
ni per l’anno nuovo, meno bambini a scuola 
a causa dei genitori che hanno perso il posto 
di lavoro, insomma un quadro negativo che 
ha colpito anche qui: il bilancio parla chiaro! 
Servono fondi per l’anno prossimo. Il comi-

tato di gestione, presieduto da don Germi-
no, ha deciso dopo numerosi incontri volti a 

salvaguardare tutti i ser-
vizi offerti dalla scuola, 
in particolar modo quel-
lo del trasporto, di riuni-
re in assemblea i genitori 

con l’intento di condividere 
insieme questa difficoltà e cer-

care di trovare una soluzione. I genitori in 
quella sede hanno deciso di dare vita ad una 
associazione per coadiuvare le insegnanti 
ed il sacerdote nel reperire fondi per la scuo-
la. Così facendo hanno dato prova di voler 

creare aggregazione, fare comunità 
ed affrontare con determinazione 
questo difficile momento sociale; 
insomma una bella dimostrazio-
ne di coesione e spirito cristiano. 
Papà e mamme sono già partiti 
di buona lena, prestando servizio 
nel paese per la “festa dello sport” 
ed aiutando i volontari della “Red 
moon fest” di Fossalta ed a breve 
si ritroveranno per sistemare i gio-
chi esterni della scuola stessa. Una 
bella storia di solidarietà che cerca 
altre adesioni: per chi volesse avere 
informazioni può rivolgersi Corda 
Massimiliano al numero di cellula-
re 3336147502.

Massimiliano Corda

garantire la sicurezza al territorio. 
Il personale che effettuerà  i sopral-
luoghi sarà reso riconoscibile da un 
tesserino identificativo; essi saran-
no incaricati di individuare i tratti 
di rete idraulica dove l’accesso viene 
impedito da costruzioni, recinzioni 
e piantumazioni, eseguite a distan-
ze inferiori da quelle previste dalle 
vigenti normative; dovranno altresì 
documentare fotograficamente gli 
ostacoli. Una volta identificati i pro-

prietari, verrà avviata la procedura 
di regolarizzazione delle opere o la ri-
mozione degli ostacoli dove non tolle-
rabili. Considerando che le operazioni 
di rimozione  potrebbero non essere 
comprese da alcuni proprietari, si ri-
corda che l’articolo 140 comma “i” del 
Rd n. 368/1904  prevede di lasciare 
libero il passaggio sulle sponde dei 
canali e fossi di scolo sia privati che 
consorziali. 

Germano Zin

PRO LOCO di Massanzago e PARROCCHIA di Sandono
organizzano la tradizionale

SAGRA dei SANTI ABDON et SENNEN

SANDONO
dal 31 Luglio al 05 Agosto 2014

31 GIOVEDÌ
LUGLIO

04 LUNEDÌ
AGOSTO

ore 19.00 Apertura festeggiamenti
ore 21.00 Serata AVIS “Riso Fa Buon Sangue”

ore 21.00 Tributo Italiano 
       Solo Musica Italiana

ore 21.00 Serata danzante con l’Orchestra “Marco e i Niagara”
ore 24.00 Chiusura Festeggiamenti
        con Grandioso SPETTACOLO PIROTECNICO

Durante la Sagra funzionerà il rinomato STAND GASTRONOMICO con favolose 
GRIGLIATE MISTE e PRIMI PIATTI, PESCA di BENEFICENZA e PARCO DIVERTIMENTI. 

Ballo INGRESSO GRATUITO con NUOVA PISTA in acciaio

02 SABATO
AGOSTO

ore 21.00 Serata danzante con
      l’Orchestra “Nicola Laterza”
      la Band Italiana
ore 09.00 Santa Messa solenne
ore 21.00 Si balla con l’Orchestra “Orianna e Mattia”

ore 19.00 Apertura Stand Gastronomico
      Pesca di Beneficenza e parco Divertimenti
ore 21.00 Tribute Vasco gli “Havana Club”

01 VENERDÌ
AGOSTO

03 DOMENICA
AGOSTO

05 MARTEDÌ
AGOSTO



Luglio 2014

“Cono e coppetta”: etica e gelato
Un prodotto sano e genuino per tutte le esigenze

Dall’Italia sono giunte 534 notifiche 

I gelatieri del triveneto hanno fatto 
la storia del gelato artigianale in 

Italia, in Europa, nel mondo. Ancora 
oggi le gelaterie dell’area triveneta si 
caratterizzano per aver mantenuto 
metodologie produttive artigianali 
ed una forte attenzione alla qualità: 
la gelateria “Cono e Coppetta”, che si 
trova in via Caltana 72 (al semaforo) 
a Villanova di Camposampiero, in-
carna al cento per cento questo spi-
rito artigianale. Un vero esempio di 
prodotto curato e genuino, insomma 
un gelato prodotto con ingredienti 
naturali senza aggiunta di coloranti 
artificiali e conservanti, come spesso 

Costume e Società16

nature”, che sottolinea la qualità de-
gli ingredienti da me selezionati ma 
anche il rispetto del lavoratore e so-
prattutto del cliente. Per rispettare 
questi requisiti di genuinità - con-
tinua a spiegare la titolare - senza 
dimenticare la bontà del prodotto, 
utilizzo frutta fresca quanto più 
possibile ed in alternativa quella 
surgelata nelle zone di origine e nel 
periodo di massima maturazione; in 
questo modo mantiene inalterate le 
sue  caratteristiche organolettiche. 
Non utilizzo mai preparati ai quali 
basta aggiungere acqua oppure latte: 
ecco per me questa è etica di lavoro - 
specifica ancora Maria Grazia - sem-
pre per venire incontro alle esigenze 
del cliente ho diversi gusti privi di 
lattosio con  i quali preparo frappè 
con latte di soia o riso e torte su or-
dinazione. Infine volevo aggiungere 
che collaboro attivamente con l’asso-
ciazione Gat (Gelatieri artigiani tri-
veneto), con la quale organizziamo 
delle dimostrazioni sulla preparazio-
ne del gelato artigianale nelle scuole 
di tutta la provincia di Padova ed a 
luglio sarò presente, durante i centri 
estivi, presso le scuole medie di Vil-
lanova di Camposampiero”. Si effet-
tua anche servizio di gelato e piccola 
pasticceria con consegna a domicilio. 
per info: 348.0301353 oppure su 
facebook.com/conoecoppetta

da essi posti in commercio, ed evitare 
gravose sanzioni. È stata pubblicata la 
relazione sul sistema europeo di aller-
ta rapido per alimenti e mangimi (Ra-
sff).Complessivamente, lo scorso anno 
sono state trasmesse 3.136 notifiche 
che riguardano: 2.649 notifiche per l’a-
limentazione umana; 262 per l’alimen-
tazione animale; 225 per la migrazione 
di materiali destinati a venire a contat-
to con gli alimenti.  L’Italia è risultata 
il primo paese membro per numero di 
segnalazioni inviate alla Commissione 
europea, dimostrando, come negli anni 
passati, una intensa attività di control-
lo sul territorio nazionale, con un tota-
le di 534 notifiche. Tra i contaminanti 
microbiologici, un elevato numero di 
notifiche riguardano il riscontro della 
salmonella, seguita da escherichia coli. 
I contaminanti chimici più frequente-
mente notificati sono i residui di fito-
farmaci seguiti dalle micotossine e da 
migrazioni di materiali destinati a ve-
nire a contatto con gli alimenti. Ancora 

disporre di procedure di rintracciabi-
lità degli alimenti e mangimi, proprio 
per consentire un immediato e tempe-
stivo richiamo dei prodotti pericolosi Si tratta di una procedura standar-

dizzata a livello dei paesi comunita-
ri che consente di notificare in tempo 
reale i rischi diretti ed indiretti per la 
salute pubblica, connessi agli alimen-
ti ma anche ai mangimi e materiali a 
contatto con gli alimenti ovvero tutti 
i prodotti che entrano nella filiera ali-
mentare. Tale procedura che in Italia 
è regolata e coordinata dal ministero 
della Salute consente di adottare tem-
pestivamente le misure di salvaguardia 
e comunicarle in tempo reale a tutti gli 
stati membri. Questa procedura, isti-
tuita sotto forma di rete, si attiva non 
appena un prodotto suscettibile di pre-
sentare un pericolo per la popolazione 
raggiunge il mercato comunitario. Può 
accadere che  l’esito di un campione uf-

ficiale di alimenti 
da parte degli orga-

ni doganali o delle Asl, in Italia eviden-
zi la presenza di sostanze non consen-
tite o pericolose per l’uomo: in tal caso 
viene immediatamente attivato il si-
stema di allerta che, partendo dall’en-
te accertatore, viene comunicato alla 
regione, al ministero e quindi all’Efsa 
(autorità europea per la sicurezza ali-
mentare) che provvede, attraverso un 
sistema di notifiche a diffondere l’al-
larme in tutti gli altri stati membri. In 
questa maniera tutti gli stati membri 
della comunità sono a conoscenza che 
il prodotto alimentare in questione è 
pericoloso e possono cosi intervenire 
per ritirarlo dal mercato, o a seconda 
della gravità, disporre ulteriori accer-
tamenti. Ecco quindi evidenziata l’im-
portanza per le industrie alimentari di 

avviene per il gelato industriale oppu-
re per certi gelati che a colpo d’occhio 
appaiono gonfi e colorati: sicuramente 
un buon effetto come appeal e mar-
keting, non tanto per la naturalità. 
Maria Grazia Palumbo, titolare della 
gelateria “Cono e Coppetta” mette 
al primo posto, nella scala dei valori 
del proprio lavoro, l’etica: “il gelato è 
un prodotto consumato in gran parte 
da giovani e bambini, per cui voglio 
e devo rispettare la loro salute pro-
ducendo un gelato sano. A conferma 
di ciò, sto aspettando in queste set-
timane una certificazione europea, 
denominata “in respect of people and 
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Salone top modaunisex

Dal martedì al giovedì 9.00 - 18.00 - Venerdì  8.30 - 18.30 
Sabato 8.00 - 17.30 gradito appuntamento

Via Antonio Cantele, 17 - Villanova di Camposampiero (PD) Tel. 049 9221205

Salone top moda
unisex

MERCOLEDI’ MATTINA CHIUSO

Inserzione Pubblicitaria

numerose risultano le notifiche riguar-
danti la presenza di sostanze allergeni-
che non dichiarate in etichetta. Lo sta-
to che ha ricevuto il maggior numero di 
notifiche per prodotti non regolari è la 
Cina, seguita dall’India e dalla Turchia.

Michieletto dott. Franco

Il sistema europeo di allerta degli alimenti

 PAVIMENTI  - ARREDOBAGNO
    STUFE - CAMINETTI

35010 LOREGGIA (Padova) – Via dei Tigli, 1 
Tel. 049 5790366 - 049 5790591 - Fax 049 9303792

 info@centrocasagroup.it 

VENDITORE AUTORIZZATO
STUFE A PELLET
A PARTIRE DA

€ 770,00+IVA

Ristrutturazione Bagno

Chiavi in mano
con detrazioni fiscali

VENDITA PROMOZIONALE CON 
DETRAZIONE FISCALE DEL 50%

VENDITA E INSTALLAZIONE 
CANNE FUMARIE CERTIFICATE
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A Mussolini  la prima Mtb night race

Ospiti attesi alla fiera di settembre

Il paese scopre i suoi talenti della moda

Poi tocca alla marcia per città della Speranza

Jessica Calzavara, una 
giovane promessa

Annalisa e Fabio ancora campioni italiani 
di salsa cubana

Il 12 e il 13 luglio due importanti even-
ti vedono Mussolini al centro dell’at-

tenzione, patrocinato dall’amministra-
zione comunale assessorato allo Sport: 
la prima Mtb night race organizzata dal 
gruppo ciclistico “Elisa pavimenti”, il 
12 luglio con ritrovo alle ore 19:30 da-
vanti la pizzeria “Buon Arrivo”; il per-
corso studiato appositamente,  sarà un 
circuito di 6 km da ripetere per 5 volte 
in notturna. Al termine pasta-party e 
pacco gara per tutti i partecipanti. Sarà 
anche installato un maxi-schermo per 
chi desiderasse seguire la finalina dei 
mondiali. Immancabile il rinfresco di 
fine gara per tutti. La mattina di do-
menica 13 luglio, 
invece, si terrà la 
marcia di solida-
rietà per la città 
della Speranza, il 
secondo appunta-
mento che tutte le 

Villanova di Camposampiero 17

Incredibile il vivaio di eccellenze che si scopre di 
anno in anno nel nostro territorio. Adesso è la 

volta di Jessica Calzavara, una giovane promessa 
di Murelle nell’ambito della moda. In occasione 
della serata Colours Fantasy e Murelle by night 
all’interno del contenitore della sagra organizza-
ta dal comitato festeggiamenti di Murelle, Jessi-
ca ha curato le scenografia con Davide Maso, un 
giovane ed esperto grafico ed ha presentato il suo 
lavoro preparato con tanta dedizione per la sua 
tesi di laurea. Ventitré  anni e tanta creatività ha 
stupito tutti con l’eleganza del suo marchio Nuar. 
Jessica ci spiega che nasce dal desiderio di dare ri-
sposta alla domande di precise necessità del mon-
do femminile, in particolare di donne che voglio-
no rivivere la loro “seconda” giovinezza attraverso 
prodotti che si distinguono per la loro versatilità 
che consente di renderli indossabili sia nel lavoro 

Ai campionati Italiani di danze 
caraibiche che  si sono svolti 

ad Igea Marina il 16, 17 e 18 mag-
gio, Annalisa Masiero e Fabio Na-
lesso, della scuola “Guajira son” 
di Villanova di Camposampiero 
si sono classificati al primo po-
sto, osservati da 7 giudici di fama 
nazionale e internazionale. Dopo 
aver vinto il campionato 2013 si 
riconfermano, quindi, campioni 
italiani nella specialità salsa cu-
bana classe b. Il maestro Matteo 

Coletto che da sette anni tiene i 
corsi presso le scuole elementari 
di Villanova di Camposampiero, 
orgoglioso del successo ottenuto, 
oltre che a ringraziare tutti gli al-
lievi della scuola per il loro soste-
gno, vuole omaggiare la fiera di 
Villanova di Camposampiero che 
si terrà dal 5 al 9 settembre, con la 
sua presenza. Una serata, il 5 set-
tembre, dove sarà possibile am-
mirare la performance dei nostri 
campioni, ballare e divertirsi. Per 

l’occasione, nello stand degusta-
zioni della Pro Loco, Matteo Za-
nette, definito “lo scultore della 
frutta” dedicherà loro la sua cre-
azione: Andromeda la fontana del 
cioccolato. Una serata certamente 
da non perdere che ancora una 
volta vede protagonista il nostro 
territorio. La Pro Loco di Villano-
va di Camposampiero quest’anno 
vuole stupire con novità, ma so-
prattutto con la valorizzazione 
delle nostre associazioni e dei no-
stri campioni. Un territorio il no-
stro ricco di sorprese e tanta vo-
glia di emergere e collaborare per 
dare alla fiera uno slancio nuovo 
e nuova vita. 

Luigina Zin

associazioni hanno voluto dare anche 
quest’anno per sostenere questa impor-
tante realtà. Grazie alla disponibilità 
del gruppo ciclistico “Elisa pavimenti”  
che ha messo a disposizione l’impianto 
gara già preparato per il giorno prima e 
di tutti i volontari delle varie realtà as-
sociative, con la presenza di Nico Rigoni 
consigliere  responsabile della città della 
Speranza e dell’Amministrazione che si 
sta impegnando per  portare a termine 
il gemellaggio, ecco l’opportunità di una 
marcia tra le strade comunali e la cam-
pagna di Mussolini. Il ritrovo è fissato 

per le ore 8:00, stavolta  la partenza 
prevista per le ore 9:00 sarà davanti al 
centro culturale Tomasoni. Il ricavato 
delle iscrizioni andrà a favore della ri-
cerca di questa importante fondazione. 
Le prevendite e le iscrizioni per questi 
due eventi sono possibili presso “Tom 
sport” del centro commerciale Tom  di 
Santa Maria di Sala. Tra gli organiz-
zatori Cristian Favarotto che ci spiega 
che il precorso non è difficile, bensì alla 
portata di famiglie e bambini

Luigina Zin

od in occasioni particolari. Contraddistingue una 
linea di prodotti di abbigliamento di qualità, che 
si fa notare per l’impiego dei tessuti, per la cura 
dei dettagli e per la funzionalità dei capi, che si 
identificano combinando stile, qualità e creati-
vità. Nuar trova la sua origine dall’acronimo di 
naturale, unica, accurata e raffinata, quattro pa-
role significanti che hanno creato un marchio dal 
suono che ben si lega ad un’espressività intensa 
valorizzando la femminilità attuale ovvero di una 
donna “matura” che conosce il suo corpo sapendo 
cosa vuole  indossare  oggi, attraverso uno stile 
minimalista ma raffinato, eliminando il super-
fluo ed esaltando la raffinatezza dell’essenziale. 
Si tratta di una linea essenziale ma allo stesso 
tempo è in grado di soddisfare tutte le esigenze, 
sia pratiche che estetiche. Giocare con i materiali, 
trovare nuovi equilibri, divertirsi con armoniose 
dissonanze sono i propositi per la stagione autun-
no-inverno 2014-2015. Una linea che ricostru-
isce, attraverso i dettagli e le rifiniture dei capi, 
piccole forme che gradualmente si aprono e crea-

no particolari giochi di 
luce e ombre. Stupende 
le modelle, donne del 
nostro territorio, rese 
ancora più affascinanti 
dalle acconciature di 
Le Kiome di Elena di 
Maerne, un salone che 
ha messo a disposizio-
ne la propria bravura 
e professionalità per 
valorizzare al meglio 
l’impegno di questa 
nostra concittadina 
alla quale tutti noi au-
guriamo una splendida 
carriera. 

Luigina Zin

BUONO PER UNA CONSULENZA GRATUITA
IL GIORNO
ALLE ORE

GIANFRANCO ALESSIO 
Cell. 377.1076902



km 99

AGRO BIKE

Noleggio biciclette
Area attrezzata

                     Per il noleggio bici e le riparazioni ci trovi a:
 346.8333987  Levada di Piombino Dese (PD) - Barchessa Ca’ Marcello
0422.477102  Santa Cristina Quinto di TV -Agriturismo al Sile
346.8333987  Silvelle di Trebaseleghe (PD) -Agro Bike Km 99 

City Bike Uomo-Donna/Mountain bike/Mountain bike kind
tariffe per: giornata intera/mezza giornata/oraria

NOLEGGIO BICI e RIPARAZIONI

Riparazioni 

e assistenza su 

tutta la ciclabile 

Treviso-Ostiglia

346.8575789

Bimbi in bici 

GRATIS

Organizzazione di itinerari 
naturalistici, culturali, religiosi,  
enogastronomici  lungo la pista 
ciclabile Treviso-Ostiglia con 
estensioni nelle località più 

significative nel cuore del Veneto.
Per info e prenotazioni 349.5351154 - 0422.837122

cuoredelveneto@gmail.com
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Una stagione che induce a sperare

Giovani emigranti si raccontano

Asparago di Badoere Igp

Sono decine i giovani morgane-
si che negli ultimi anni sono 

emigrati in cerca di lavoro e di 
a u t o r e a -
lizzazione. 
Ne abbiamo 
r a g g i u n t o 
qualcuno via e-mail e gli abbiamo 
chiesto una testimonianza tele-
grafica, più per attivare un con-
tatto e iniziare un dialogo che per 
svolgere una indagine conoscitiva. 
“Nome: Laura. Anni: 30. Dove vivi: 
Zurigo (Ch). Da quanto: 4 anni. Che 
lavoro fai: architetto. Come sei arri-
vata a questo lavoro: tramite ricerca 
in rete di studi di architettura. Quan-
do e perché hai deciso si andare all’e-
stero: ho deciso di andare all’estero 
nel novembre del 2009 dopo aver 
lavorato in alcuni studi in Italia che 

non mi soddisfacevano. Quanto sei 
soddisfatta della scelta fatta: sono 
molto soddisfatta. Quali le difficoltà 

m a g g i o r i 
che hai in-

contrato: le 
difficoltà sono 

diverse, in particolare la lingua, la 
diversa mentalità, sia lavorativa che 
sociale e non meno di tutte la distan-
za dagli affetti. Gli stranieri vengono 
trattati come tali, pur avendo una 
laurea o, in molti casi, una migliore 
preparazione lavorativa e culturale, 
la tendenza è sempre quella di di-
stacco. Cosa ti senti di dire ai giovani 
che qui non trovano lavoro: consiglio 
sempre l’esperienza all’estero, con i 
pro e i contro che le appartengono: 
sicuramente è un’ottima opportunità 
per crescere. Il tutto con la speranza 

Si è appena conclusa la stagione 
dell’asparago e, anche se non sono 

ancora disponibili i dati relativi alla 
produzione e alla commercializzazio-
ne, il presidente del consorzio dell’a-
sparago di Badoere Igp, Antonio Be-
nozzi, ritiene che si possa guardare 
al futuro con una certa speranza. Gli 
aspetti positivi dell’annata 2014. An-
zitutto l’andamento meteorologico 
che essendosi mantenuto su buone 
medie stagionali, ha consentito una 
raccolta costante, in grado di immet-
tere sul mercato i quantitativi richie-
sti dai consumatori. Non si è poi veri-
ficato il temuto calo della domanda, 
ritenuto possibile in un periodo di 
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“Intervista ai morganesi 
che vivono all’estero”

crisi economica come questo, a dimo-
strazione che la qualità paga e che un 
prodotto di nicchia rimane attrattivo 
nonostante costi di più di un aspara-
go non certificato. “Sicuramente - so-
stiene Benozzi - vanno ringraziati i 
ristoratori che hanno aderito alle se-
rate a tema e la Pro Loco del comune 
di Morgano che hanno creduto nel suc-
cesso dell’Igp. Notevole è stato anche 
l’interesse dei mezzi di comunicazio-
ne, sia locali che nazionali che hanno 
proposto l’asparago di Badoere non 
solo dal punto di vista gastronomico, 
ma anche in quanto prodotto di un 
territorio ricco di valenze culturali e 
ambientali. Geo&Geo si è trattenuta a 
lungo e ha messo a fuoco temi impor-
tanti legati a questa coltura. Lo stesso, 
una televisione giapponese che è rima-

Un costante degrado che incombe
Pedalando nel parco del Sile
Sono sempre più numerose le persone che 

percepiscono il bisogno di un contatto 
diretto con la natura: camminare o pedalare 
all’interno del parco del Sile è un’esperienza 
che attrae e gratifica chi la pratica. A tutti 
coloro che verranno a visitare questi luoghi,  
vorremmo però proporre un escursionismo 
critico, che apra gli occhi sul costante degra-
do che incombe e del quale nessuno, nemme-
no l’ente Parco, sembra preoccuparsi. Il piano 
ambientale indicava una fascia di rispetto di 
5 metri a tutela delle sponde del fiume. Non 
c’è praticamente tratto di fiume, dalla chiesa 
di Morgano alle sorgenti, nel quale tale indi-
cazione sia stata attuata. Risalire il fiume, 
camminando sulle sponde, è impossibile. E 
la salvaguardia delle sponde non ha solo una 
funzione legata alla loro percorribilità, ma è 
essenziale soprattutto a evitarne l’erosione 
ed a impedire l’immediato dilavamento dei 
prodotti chimici usati nei terreni agricoli 
adiacenti. Chiunque può verificare come le 
arature siano ormai arrivate dentro al fiume, 
senza che nessuno abbia mai emanato una 
disposizione per impe-
dirlo. Sempre il piano 
ambientale prevedeva di 
ridurre l’impatto delle 
itticolture che attingo-
no a monte e riversano a 
valle l’acqua del Sile. Nel 
percorso di risalita da 
Morgano alle sorgenti 
incontriamo ben due al-
levamenti ittici ai quali 
il parco non ha pratica-
mente imposto condi-
zioni, confermando di 
fatto i precedenti volu-
mi delle derivazioni e 
senza richiedere vasche 

sta ben due giorni per documentare 
e raccogliere materiali. Tutti questi 
elementi portano i produttori certifi-
catori a ritenere che ci sia un futuro 
per questo ortaggio e che la strada 
intrapresa, sia quella da perseguire. 
Tuttavia - afferma il Presidente - ci 
sono degli aspetti sui quali è necessa-
rio lavorare per giungere a dei risulta-
ti che diano sicurezza e autorevolezza 
al consorzio. I piccoli produttori non 
riescono ancora a vedere nel consor-
zio una opportunità e preferiscono 
seguire le solite pratiche colturali, ri-
tenendo le procedure di certificazione 
troppo onerose e poco remunerative. 
È quindi necessario trovare strategie 
per portare all’Igp una parte sempre 
maggiore del quantitativo di asparago 
prodotto nei nostri comuni. Questo 
però non sarebbe ancora sufficiente, 
perché la forza e la coesione di un nu-
mero sempre maggiore di certificatori 
dovrebbe sfociare nella creazione di 
una commerciale che affianchi il con-

sorzio. L’obiettivo è quello di collocare 
tutto l’Igp presso un venditore che ab-
bia interesse e che sappia valorizzarlo. 
Oggi, questo non si verifica. I vendito-
ri non operano per promuovere il mer-
cato dell’asparago Igp, ma sfruttano 
questa eccellenza per il proprio legit-
timo vantaggio economico. Da ultimo 
- sottolinea Benozzi - è necessario ri-
fondare il rapporto con la grande po-
litica, vale a dire con la regione Veneto 
e il ministero delle Politiche agricole. 
Attualmente il consorzio può conta-
re sulla collaborazione convinta delle 
amministrazioni comunali, prima tra 
tutte quella di Morgano: manca però il 
livello superiore, eccetto la camera di 
commercio di Treviso. È assodato che 
la nostra regione riesce a promuoversi 
anche grazie alle sue eccellenze ali-
mentari. L’asparago di Badoere Igp ha 
le credenziali per farsi conoscere sui 
mercati internazionali, ma non ha la 
forza per proporsi da solo”.

Amerigo Manesso

di decantazione per le acque di immissione. 
Uno dei punti storicamente più importanti è 
senza dubbio il ponte dei tre confini (Istra-
na, Piombino Dese, Morgano) attraversato 
dall’antica via Munara di origine romana e 
con i mulini Badoer splendidamente disegna-
ti nelle mappe del 1680. Oggi, dal punto di 
vista paesaggistico, la vista coglie la distonia 
di una grossa azienda di lavorazione di mate-
rie plastiche e la desertificazione che circon-
da il corso del Sile che, per essere rettilineo, 
assomiglia più ad un canale di bonifica che 
ad un sinuoso fiume di pianura. Dell’antico 
corso del fiume, infatti, qui non c’è traccia. 
Quello che gli escursionisti vedono è il Sile 
rettificato negli anni ‘30 e ’60: il paleoalveo, 
ormai prosciugato dalla escavazione del ca-
nale di gronda, scorre più a nord disegnando 
meandri e anse che pochi conoscono. Sempre 
a partire dal ponte dei tre confini, sia sulla 
riva destra che su quella sinistra, era un sus-
seguirsi di polle sorgive, profonde, con l’ac-
qua trasparente, circondate dalle tipiche es-
senze dei salici e degli ontani che il parco non 

ha saputo preservare. 
Gli ultimi due fontanili, 
sulla riva destra, a po-
che centinaia di metri 
da via Munaron, stanno 
per essere definitiva-
mente interrati; eppu-
re fino a qualche anno 
fa, conservavano tutto 
il loro fascino. L’im-
magine di Google del 
5 dicembre 2012 è già 
eloquente dello scempio 
recente: oggi non c’è più 
traccia degli arbusti che 
li contornavano.

Amerigo Manesso

un giorno di tornare a casa, oppure 
no”. “Nome: Alessio. Anni: 33. Dove 
vivi: Hong Kong. Da quanto: quasi 
due anni. Che la-
voro fai: Software 
Architect in una 
banca interna-
zionale. Come sei 
arrivato a questo 
lavoro: mantengo 
il mio status lavo-
rativo sempre ag-
giornato su Linke-
din; un recruiter 
mi ha contattato, 
e messo in con-
tatto con l’hiring 
manager ed ecco-
mi qua! Quando e 
perché hai deciso 
si andare all’este-

ro. Sono arrivato in Asia per la prima 
volta quattro anni fa, per conto di 
una piccola software house di Mar-
ghera; facevo molte trasferte lun-
ghe, da qualche settimana a qualche 
mese: sono andato all’estero a picco-

li passi, ed è stata solo in parte una 
scelta meditata. Mia è stata la scelta 
di rimanerci, all’estero. Quanto sei 
soddisfatto della scelta fatta: molto. 
Quali le difficoltà maggiori che hai 
incontrato: all’inizio, quando mi spo-
stavo molto frequentemente, la diffi-
coltà era quella di ricominciare ogni 
volta in una nuova città. Cosa ti senti 
di dire ai giovani che qui non trovano 
lavoro: per quanto sia possibile che un 
italiano, con una certa professionali-
tà, cerchi lavoro e lo trovi in un altro 
stato, è più probabile che una azien-
da straniera che assume italiani lo 
faccia per farli lavorare in Italia. Per 
cui, anche se nominalmente il merca-
to è mondiale, un candidato locale ha 
spesso una marcia in più che lo può 
favorire.”

Amerigo Manesso
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 A zonzo per l’Italia in lambretta
Claudio di Zeminiana rinnova la sfida

In principio fu un’idea! Azzar-
data, forse, ma ben fissata 

nella mente del protagonista 
strenuamente deciso a tra-
durla in realtà. Ed il materiale 
non manca di certo: un cava-
liere senza macchia e paura (o 
perlomeno a noi piace imma-
ginarlo così), un purosangue 
degli anni ‘60, uno zaino, una 
cartina stradale. Gli ingredien-
ti di un nuovo romanzo d’av-
ventura? Detta così potrebbe 
anche essere una risposta az-
zeccata! Ma in realtà, visitan-
do e soffermandosi sui vari 
post di Slow Tours (slowtours.

blogspot.com) si capisce che il mix di 
tutti questi elementi genera molto di 
più. Ed il sottotitolo che li accompagna 
“Impressioni, racconti e storie, andan-
do a zonzo e girovagando, lentamente, 
con calma, per la penisola italiana” è la 
miccia della curiosità che attende solo 
di essere accesa ed un suggerimento di 
quello che si potrà trovare scorrendo i 
vari post.  Ed allora cogliamolo al volo 
quest’invito! Scopriremo così le peripe-
zie di un moderno don Chisciotte com-
piute in sella ad un destriero, orgoglio 
della meccanica motoristica dell’Italia 
del miracolo economico: una Lambretta 
fatta di ferro buono. L’uomo, il mezzo 
ed il paesaggio si fondono l’un l’altro 
sino a diventare un tutt’uno; e non può 
essere altrimenti, in quanto la meta del 
viaggio è il viaggio stesso! Cogliendo in 
pieno il leitmotiv del blog e girovagando 
quindi con calma tra i racconti presenti, 

ci accorgiamo come la scrittura scorra 
via libera e veloce, a volte quasi come 
l’asfalto sotto le ruote della “Lambra”! 
Un piacere per il lettore che si trova di 
fronte ad episodi dal sapore autentico, 
sia che si tratti di appunti fatti di cieli 
azzurri e vento sulla faccia lungo una 
salita appenninica, sia che rimandino a 
strani personaggi incontrati ad una del-
le soste in cui cavaliere e cavallo ripren-
dono energie. Tra la variegata umanità 
affrescata nei post, non può ovviamen-
te mancare l’elemento femminile che, a 
seconda delle occasioni, compare sotto-
forma di generose cameriere oppure di 
locandiere meno invitanti. Se dopo que-
sti veloci antipasti, la fame della curiosi-
tà rimane ancora da saziare, allora non 
resta che scorrere le pagine telematiche, 
corredate da suggestive fotografie che 

immortalano i momenti di viaggio ed i 
prossimi scenari d’azione.   Quanto do-
vremo attendere per ritrovare di nuovo 
il Nostro alle prese con le sue scorriban-
de, quotidianamente aggiornate? Non 
molto: la fine di luglio è prossima, il 
viaggio sta per ricominciare. Ma lui non 
sarà del tutto solo. Robur e Beta Italia 
lo seguiranno, fornendo il loro sapiente 
supporto logistico. In piena estate, su 
strade tortuose, esperienze, emozioni, 
aggiornamenti quotidiani via etere; un 
diario di bordo. In fondo la bellezza di 
Slow Tours è proprio questa: il connubio 
tra il fascino delle ruote d’epoca e l’in-
quietudine moderna del viaggio. Onli-
ne: slowtours.blogspot.com; facebook.
com/slowtoursblogger

Zorzi dott. Alessandro

Renzo e Lola, questione di stile
Location per matrimoni, eventi e cerimonie
Parlando di eccellenze e di cucina 

tipica del nostro territorio, non 
possiamo non parlare della trattoria 
“Renzo e Lola” situata a Scorzè in via 
Olmara 10/a (tel. 340-1702052, www.
renzoelola.it); in questi anni lo chef 
Mario ha saputo accontentare anche i 
palati più delicati. Mario, dove crede 
di fare la differenza? Le nostre ricet-
te, un giusto mix di tradizione ed espe-
rienza, sono il nostro punto di forza. 
Piatti come il risotto alla marinara, 
i tagliolini mori oppure i canestrelli 
con porcini valgono la pena di essere 
provati, sia per la qualità delle materie 
prime, particolare sul quale ripongo 
molta scrupolosità, sia per la raffina-
tezza degli abbinamenti. Come risul-

no, dove facciamo un ricevimento da 
sogno; a settembre verrà poi aperta 
una zona dove si potrà celebrare il rito, 
posizionando anche l’altare. Ci si potrà 
allora sposare sotto le stelle, preparan-

do tutta la cerimonia 
nel parco illuminato 
per l’occasione, con 
particolari giochi di 
luce: insomma, qual-
cosa di veramente 
stupefacente. Sare-
mo presto presenti 
in alcune fiere con i 
nostri stand, come 
a Mogliano veneto, 
con tutte le propo-
ste. Per un matri-
monio su misura, 
è confermatissima 
l’iniziativa “restau-
rant planner”: già 
dal mese prima del-
le nozze, possiamo 
affiancare agli sposi 

un professionista che assieme a loro 
curerà la sala, i colori e gli addobbi 

vari; poi questa persona seguirà gli 
sposi dal momento del loro arrivo fino 
ai saluti finali, affinché tutti i partico-
lari siano perfetti: solo così gli sposi 
sono veramente protagonisti nella loro 
festa. Sarà possibile assaggiare prima 
l’intero menù nuziale, così da giungere 
tranquilli a quella giornata: un succes-
so garantito, non si lascia nulla al caso. 
Mario, perchè fa questo lavoro? Ti 
rispondo con questa frase, se tornassi 
indietro lo rifarei: è una vera passione. 
Una sfida, con l’obiettivo di migliorar-
mi e venire incontro ai gusti del mio 
ospite. Tra l’altro uso la parola ospite, 
non cliente: questo per sottolineare 
che la mia attenzione è massima. E poi 
io amo la cucina, adoro il risotto e la 
zuppa di crostacei, il rombo al forno 
con patate ed il branzino mare al sale, 
ecco in piatti come questi troverete 
tutta la mia esperienza e passione. Su 
richiesta dell’ospite, mi posso anche 
sbizzarrire con alghe marine, ricci di 
mare ed altri pesci particolari: sottoli-
neo, su richiesta, perché io garantisco 
la freschezza del prodotto.

Inserzione Pubblicitaria

tato presento delle pietanze gustose e 
genuine; non mi piace però adagiarmi 
sugli allori per cui sono sempre alla 
ricerca di nuove idee per stupire sem-
pre tutti i palati. Voglio curare il più 
possibile il mo ospite, a partire dall’ac-
coglienza, calda e cordiale, in maniera 
che si senta come a casa propria. Ecco 
che una festa privata da noi vi lascerà 
sempre un brillante ricordo, con dei 
particolari molto personalizzati. Ora, 
per l’estate stiamo organizzando del-
le serate nel nostro splendido giardi-
no, dove i bambini possono correre e 
sfogarsi, per trascorrere degli splen-
didi momenti con gli amici. E per i 
matrimoni, che sorprese riserva? 
Quest’anno abbiamo aperto il giardi-
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Stecca, 540 preferenze, sarà vicesindaco

Ecco ciò che verrà fatto a breve

Consiglio e giunta da record per Mazzorato

Riprendiamo a lavorare da dove ci 
hanno fermato…

A Resana si danno i numeri con 
la rielezione del sindaco Loris 

Mazzorato che ha ottenuto un cla-
moroso consenso superando il 49 
per cento delle preferenze. La sua 
è la lista che vanta il maggior nu-
mero di donne (5 su 12), tra cui la 
più giovane consigliera eletta nel 
Veneto, Marina Pietrobon, di soli 
18 anni. Del Consiglio comunale 
fa parte anche un altro giovane, 
Michele Busato, di 23 anni che, 
per primo, ha indossato la fascia 
tricolore in occasione della ma-
nifestazione “Penne Mozze”, or-
ganizzata dagli alpini e tenutasi 

Siamo ripartiti subito di buona lena 
a lavorare, giusto appunto da dove 

ci avevano fermato! Quando le cose 
da fare sono tante bisogna fissare 
dei punti, delle priorità individuando 
quei lavori che possiamo avviare ed 
archiviare in breve tempo grazie alle 
nostre risorse e potenzialità. Vi elen-
co di seguito alcuni lavori ultimati ed 
alcuni che prenderanno vita molto 
presto: siamo già stati in provincia 
per riprendere i contatti relativamen-
te ai lavori che riguardano la variante 
Sp 19 di Vedelago. Finalmente si apri-
ranno i battenti di questa importante 
opera che cambierà la viabilità del no-
stro territorio. Fra poco meno di 30 
giorni si apriranno le procedure per 
avviare gli appalti; sempre per mi-
gliorare il nostro territorio e di conse-
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lo scorso 1 giugno a Cison di Val-
marino. Perché Loris Mazzorato 
e la sua squadra, all’indomani del 
positivo esito elettorale, si sono 
subito messi al lavoro. Al loro at-
tivo, infatti, hanno già: la nomina 
a cavaliere di un loro concittadino, 
Antonio Baesso, insignito della 
prestigiosa onorificenza il 2 giu-
gno a Treviso; lo sgombero di un 
illegittimo occupante da un im-
mobile comunale; la verifica delle 
impellenti necessità del comune 
di Resana; la partecipazione ad 
incontri istituzionali e non di con-
divisione e progettazione per la 

guenza la qualità della vita dei nostri 
concittadini, con Etra Spa abbiamo 
già fissato i primi incontri al fine di 
definire ogni dettaglio utile per av-
viare i lavori della nuova fognatura in 
centro a Resana; è stato completato il 
ripristino della copertura che riguar-
da il cimitero di Resana, oggetto di 
furto nei mesi passati; abbiamo ripre-
so i contatti anche con Veneto strade, 
per terminare la sostituzione gratui-
ta dei punti luce difettosi posiziona-
ti lungo via Venezia, con armature a 
led; la bontà d’animo dei resanesi non 
ha limiti, siamo tornati a collaborare 
con alcuni cittadini che a titolo gra-
tuito prestano la loro professionalità 
per riavviare i lavori di manutenzio-
ni sugli immobili comunali; abbiamo 
voluto festeggiare la nostra vittoria 

risoluzione delle varie problema-
tiche inerenti la vita dei cittadini 
resanesi. Cosa ci riserverà la costi-
tuenda Giunta Comunale, formata 
da Valter Stecca, recordman di voti 
con oltre 540 preferenze persona-
li, e da ben 3 donne? Valter Stecca 
ricoprirà la carica di vicesindaco 
e sarà assessore allo sport, eventi 
e manifestazioni, politiche giova-
nili, ufficio pubbliche relazioni, 
promozione alla partecipazione, 
informazione e comunicazione; 
Luisella Pellizzer, assessore alle 
attività economico-produttive, 
pubblica istruzione, cultura, po-
litiche per l’integrazione e immi-
grazione, personale, segreteria e 

elettorale, ma non con un party per 
pochi intimi, ma bensì con una festa 
aperta a tutta la comunità il cui rica-
vato è stato donato in beneficenza: è 
giusto divertirsi, stare in compagnia 
ma senza mai di-
menticare chi ha 
più bisogno di 
noi. E siamo solo 
all’inizio! L’inco-
raggiamento e la 
fiducia che i citta-

dini ci hanno dimostrato il 25 mag-
gio ci ha dato una carica così forte da 
farci affrontare il nostro mandato 
pieni di buona volontà affinché que-
sta stima dimostrataci possa essere 

ripagata dal nostro lavoro volto a 
migliorare lo status della nostra co-
munità di Resana. Grazie ancora a 
tutti e continuate a starci vicino, ne 
abbiamo tanto bisogno.

Loris Mazzorato
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Cappelletto Pasticceria
Via Straelle San Pietro, 50
Camposampiero - 049 579 0693

“emozioni”
Programma:

• Ritrovo ore 8.30 con partenza in pullman ore 9.00 dalla pasticceria Cappelletto 
a Camposampiero;

• Coffee break con brioches, thè e caffè sulle rive del lago Schener;
• Arrivo sul passo Cereda, dove vi aspetteranno gli asinelli per portarvi gli zaini;
• Breve passeggiata verso l’agritur e prima descrizione storica del vecchio 

maso di famiglia e l’evoluzione fino ai nostri tempi;
• Pranzo con degustazione di:

Tagliere di formaggi e salumi  - Canederli al formaggio di Primiero 
e noci - Pasta casereccia alle erbette di campo - Polenta e salsiccia - 
Yogurt e piccoli frutti;

•  Nel pomeriggio, raccolta di piccoli frutti rossi, produzione  e degustazione 
di gelato;

• Mungitura a mano di una vacca da latte; 
• Descrizione tecnica sui formaggi del Primiero da parte di un tecnico Onaf;
• Produzione del burro di malga e degustazione con pane marmellata e 

birra del Trentino;
• Per i più piccoli, laboratorio didattico sul burro;
• Buffet di dolci della pasticceria Cappelletto con abbinamento vino del 

Sommelier Antonio Catania dell’azienda “Principe Ibleo”;
• Un rinfrescante rientro a Camposampiero con un gelato di frutta e miele 

presso la pasticceria Cappelletto.

Info e prenotazioni entro il 5 luglio
tel. 338 6403265 / 049 5790693

Accolti con grande entusiasmo

Loris Mazzorato, un sindaco veneto 
all’Onu di Ginevra

A poche giorni dalla rielezione a sindaco di Resa-
na, Loris Mazzorato ha compiuto la sua prima 

“missione internazionale” nella veste ufficiale di 
primo cittadino. Anzi, come ama definirsi, di “sin-
daco del popolo veneto”. Un viaggio a costo zero 
per i contribuenti del suo comune. L’occasione è 
giunta dalla missione di una folta delegazione di 
veneti all’Onu di Ginevra. Sì, proprio negli uffici 
delle nazioni unite, in particolare in quelli dell’alto 
commissariato per i diritti umani. L’obiettivo è in-
fatti quello di denunciare lo stato italiano per gravi 
violazioni dei diritti umani perpetrate ai danni dei 
suoi cittadini, in particolare di quelli veneti. Si va 
dal diritto al lavoro a quello a formarsi una fami-
glia, fino alle crescenti limitazioni alla libertà di 
espressione. La decisione di andare all’Onu è stata 
presa dal Governo nasionae 
veneto, presieduto da Gabrie-
le de Pieri, che infatti era in 
prima fila a Ginevra. Con lui 
il coordinatore Renato Pove-
lato. Mazzorato ha voluto es-
sere presente non solo come 
cittadino veneto, ma anche 
in qualità di amministratore 
eletto dai cittadini del suo 
territorio ed autorità locale 
riconosciuta dallo stesso sta-
to italiano. “Voglio difende-
re i miei cittadini ovunque, 
in qualsiasi sede - ha detto 
Mazzorato - a Roma come alle 
Nazioni unite. Qui si stanno 
commettendo dei veri e pro-
pri crimini di stato ai danni 
di innocenti lavoratori e delle 

loro famiglie. Il mondo deve sapere quello che acca-
de, deve sapere dei suicidi per la crisi, della dispe-
razione in cui versano tantissime persone che dopo 
una vita di lavoro si vedono private di tutto, anche 
del minimo rispetto”. Mazzorato non si è limitato 
alle denunce, ha fatto anche un’azione concreta e 
clamorosa per sostenere la validità dei documenti 
veneti. Ha aperto un conto in una banca svizzera 
presentandosi con la carta d’identità veneta ed ha 
pure attivato un’utenza telefonica mobile. “Non 
hanno avuto nessun problema ad accettarla - spiega 
- questo significa che nel mondo sono riconosciute 
le carte d’identità venete. Solo il governo italiano ci 
fa problemi. Anche alle Nazioni unite ci siamo pre-
sentati tutti con la carta veneta come documento 
e ci hanno fatto i pass per entrare”. Quali risulta-
ti ha prodotto in concreto la missione? “I funzio-
nari – continua Mazzorato - ci hanno accolto con 
grande entusiasmo, segno che il mondo conosce ed 
apprezza il Veneto ed attende con grande interesse 
il suo ingresso nella famiglia delle Nazioni unite. 

Vogliamo che la bandiera di 
san Marco sventoli assieme a 
quelle di tutti gli altri popoli a 
Ginevra. Un veneto che è stato 
faro di civiltà e progresso per 
tanti secoli, che poi è diventa-
to una delle regioni a più alto 
tasso di imprenditorialità del 
mondo e che oggi è schiacciato 
da una crisi causata da fattori 
esterni, ossia da uno stato che 
ci succhia il sangue fino alla 
fine. Liberati da questo peso, 
i veneti potranno tornare ad 
offrire il loro contributo ma-
teriale e morale al progresso 
dell’umanità. E questo credo 
che alle Nazioni unite lo ab-
biano capito molto bene”.

Paolo Zeriali

affari generali; Patrizia Businaro 
si occuperà dei servizi sociali, sa-
nità, assistenza, associazionismo, 
volontariato, cooperazione, poli-
tiche per la famiglia (anziani, di-
sabili), scuole materne e rapporti 
con i resanesi nel mondo; Roberta 
Patt, assessore esterno all’urbani-
stica, edilizia privata, lavori pub-
blici, ecologia, ambiente, politiche 
per il risparmio energetico, verde 
pubblico, trasporti, viabilità e Ced. 
Il sindaco seguirà sicurezza, bilan-
cio, finanza, tributi, patrimonio 
ed indipendenza. Un’ulteriore in-
novazione è rappresentata dal re-
ale coinvolgimento anche di tutti i 
non eletti, membri attivi e fattivi 
della squadra di Mazzorato che ha 
voluto mantenere la propositiva 
coesione creata durante la campa-
gna elettorale. Il paese di Resana 
ha già manifestato un grande en-
tusiasmo di fronte ad un Consiglio 
comunale così giovane ed attivo 
e ad una Giunta con una prepon-
derante presenza femminile. Il 
primo consiglio comunale è stato 
convocato martedì 10 giugno pres-
so il centro polifunzionale di Resa-
na in quanto la sala comunale non 
sarebbe stata in grado di contenere 
l’enorme numero di persone inten-
zionate a partecipare.

Luisella Pellizzer
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• Ristrutturazioni alloggi chiavi in mano
• Cappotti interni ed esterni
• Imbiancatura interni ed esterni
• Pavimenti e rivestimenti
• Rifacimento tetti e cortili
• Lavori di muratura in genere
• Impianti elettrici e idraulici
• Cartongessisti
• Da progetti a presentazione DIA

Ristrutturazione bagno 
tutto compreso 4900* € 
- Demolizione completa
- Rifacimento impianto idrico per wc, bidet, lavabo, doccia
- Fornitura e posa piastrelle e sanitari 
*con la detrazione fiscale 2450 €

DMC una 

soluzione per il 

vostro benessere

Via Bassa, 32 - Cappella di Scorzè - Ve
Cell 347.0660106 - 324.8433455

dmc2014@libero.it - dimache93@gmail.com

• Manutenzione giardini
• Potatura siepi e alberi
• Cura del manto erboso 
• Manutenzione stagionale del verde
• Lavori di giardinaggio in genere
• Impianti di irrigazione
• Progettazione giardini
• Giardini pensili 
• Giardini & dehors 
• Prato a rotoli 

MIGLIOR PREZZI 
SUL MERCATO. 
CHIAMATECI!!

ESEGUIAMO LAVORI EDILI ANCHE AL MARE E VENEZIA
GIARDINAGGIO
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Sicurezza Igiene Salute e Ambiente 
 Patentini di abilitazione all’uso delle at-

trezzature: carrelli elevatori , scavatori e 
macchine movimento terra, piattaforme, 
gru a torre e  su autocarro, trattori agricoli 
carroponti, etc. 

 Collaborazione nella redazione del docu-
mento di valutazione de i rischi. 

 PSC, POS e PIMUS, gestione appalti. 
 Gestione delle emergenze. 
 Organizzazione di corsi di formazione per 

Datori di Lavoro e Lavoratori. 

 Corsi addetti manipolazione 
alimenti e responsabili 
HACCP. 

 Manuali di autocontrollo 
HACCP. 

 Istruzione pratiche per il ri-
lascio autorizzazioni sanita-
rie e bolli CEE. 

 Analisi della qualità degli 
ambienti di lavoro. 

 Medicina del lavoro. 
 Rifiuti (gestione formulari e registri, 

MUD, SISTRI). 
 Emissioni in atmosfera e scarichi. 
 Valutazioni di impatto e clima acu-

stico. 
 Incarico di RSPP esterno. 

 
 
 
 
 
 
 

Via Roma, 110 - S. Giorgio delle Pertiche (PD) -  tel 0495747939 - fax 0499374196  
 info@sisconsulting.it – www.sisconsulting.it 

CALENDARIO CORSI 2014

Per maggiori informazioni contattare la segreteria al num. 049 5747939 
oppure tramite e-mail: eliana@sisconsulting.it.

L’elenco sopraripotato costituisce solo una parte dei corsi che vengono organizzati dal ns Studio. 
Tutta la formazione può essere effettuata anche presso l’Azienda con un numero minimo di 6 partecipanti, previa verifica 
dell’idoneità degli spazi e delle attrezzature. 
I costI della formazIone sono rImborsatI daI fondI InterprofessIonalI. Lo studio si riserva di rinviare gli incontri qua-
lora non fosse raggiunto il numero minimo di partecipanti.
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Tutta la formazione può essere effettuata anche presso l'Azienda con un numero minimo di 6 partecipanti,
previa verifica dell'idoneità degli spazi e delle attrezzature.

I costi della formazione sono rimborsati dai fondi interprofessionali.
Lo studio si riserva di rinviare gli incontri qualora non fosse raggiunto il numero minimo di partecipanti.

Per maggiori informazioni contattare la segreteria al num. 049 5747939 oppure tramite e-mail: eliana@sisconsulting.it.
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Arrivata l’auto elettrica

“Ha trionfato il massimo dell’onestà e 
della trasparenza”

Spolaore: “un luogo da preservare e sostenere”

La polizia locale sempre più “green” 

Mirco Feston riconfermato sindaco

“Anziani pensionati”, tra amicizia, 
giochi e condivisione

La Polizia locale di Zero Branco d’ora 
in poi si muoverà su una silenzio-

sissima auto elettrica: una scelta in 
linea con la politica di rispetto am-
bientale dell’Amministrazione comu-
nale. Il nostro comune può vantarsi di 
essere tra i primi comuni del Veneto a 
dotarsi di questo tipo di autovettura, 
a bassissimo impatto ambientale. Il 
nuovo mezzo, altamente economico, 
consentirà di fare il “pieno” al costo di 
circa 4 euro ed una “ricarica comple-
ta” permetterà di fare circa 130 km: 
“la nuova auto elettrica, una Renault 
Fluence, è un mezzo che utilizzerà la 

Il 25 maggio si è confermato 
sindaco Mirco Feston, con un 

risultato eloquente: ben 3.907 
sono stati i voti raccolti dalla lista 
civica “Feston” (pari al 64,27 per 
cento), lasciando agli altri quat-
tro avversari politici poco più di 
2.100 voti da spartirsi, “ha trion-
fato il massimo dell’onestà e del-
la trasparenza, sono felice per la 
squadra” commenta il conferma-
to sindaco. Per quanto riguarda 
gli altri candidati a sindaco, nello 
specifico, Rodolfo Fuser ha otte-
nuto 823 voti (13,53 per cento), 
Alberto Migliorini 504 voti (8,29 
per cento), Giannarciso Durigon 
432 voti  (7,10 per cento) e Gio-
vanni Mazzoleni 413 voti (6,79 
per cento). I consiglieri di mag-
gioranza che entreranno nel pros-
simo consiglio sono i seguenti: 
Lucia Scattolin (262 preferenze), 
Enrico Cazzaro (217 preferenze), 
Marilena Zugno (166 preferenze), 
Marialuisa Trabucco (163 prefe-
renze), Antonio Cazzaro (162 pre-
ferenze), Francesco Dal Colle (159 
preferenze), Immacolata Iaccio 

(153 preferenze), Luca Durighet-
to (132 preferenze), Andrea Bor-
tolato (128 preferenze), Eleonora 
Florian (119 preferenze), Alberto 
Milan (115 preferenze). Non sono 
passati quindi (alcuni un po’ a sor-
presa) l’ormai ex-assessore Dario 
Gumier, Jacopo Schiavinato, Pier-
giorgio Golfetto, Franco Parpinel-
lo ed il consigliere per il passato 
mandato Gino Spolaore, il quale si 
esprime a riguardo: “Voglio ricor-
dare che nel 2009 a Zero Branco 
è successo qualcosa di molto in-
teressante: tante persone hanno 
voluto cambiare pagina votando 
la lista civica Feston; abbiamo af-
frontato subito varie problemati-
che aprendo le porte del comune 
ed informando sempre i cittadini. 
Adesso tante persone hanno scel-
to di nuovo Mirco Feston perché 
è una persona alla mano, disponi-
bile, concreta e conscia che senza 
un lavoro, non ci sono i soldi per 
fare la spesa e per potersi pagare 
la casa. Il sindaco poi non molla 
sulla mobilità sostenibile e sulle 
tecnologie che consentano di far 
risparmiare soldi agli zerotini, 
tenendo sempre presente che bi-

Quasi tutti sanno che in via 1 maggio, giu-
sto dietro alla chiesa c’è la sede dell’asso-

ciazione “Anziani pensionati” di Zero Bran-
co; un luogo carico di amicizia, condivisione 
e di solidarietà. Insomma un luogo che per-
mette, agli ormai non più giovani cittadini, 
di trascorrere alcune ore in buona compa-
gnia, tra una partita di scopa all’asso ed una 
di briscola. Ma un gioco su tutti sta riunendo 

sempre più amici ed appassionati: 
la classica tombola. Gli anziani di 
Zero Branco così ogni martedì e 

giovedì pomeriggio si ritrovano per sfidar-
si su questo gioco; tra l’altro, considerata la 
partecipazione, Speranza, Giuseppe, Renzo, 
Fiorenza, Linda, Ernesta e Vittoria e tanti al-
tri stanno pensando di aggiungere prossima-
mente anche la domenica. Il cavaliere Gino 
Spolaore si dichiara molto soddisfatto di 
questo luogo di aggregazione: “è molto bello 
che queste persone stiano assieme con conti-

nuità e si divertano con 
i vari giochi da loro pro-
posti - afferma l’ex-con-
sigliere - è anche un 
modo per rimanere at-
tivi e mantenere vive 
alcune relazioni sociali 
che con il trascorrere 
degli anni rischiereb-
bero di sbiadirsi. Questi 
punti di ritrovo sono da 
preservare e sostenere, 
perché vedere le perso-
ne non più giovani di-
vertirsi ed impegnarsi 
nel gioco deve essere 
considerata una vitto-
ria della comunità, si-
gnifica qualità di vita”.   

Emanuele Carli

Zero Branco 25

LA VELOX di Franco Emanuela

Via Germania, 6/int. 2
35010 PERAGA DI VIGONZA (PADOVA)

Tel. 049 629596 - Fax 049 7968986
e-mail: lavelox63@virgilio.it

Polizia municipale in 
sostituzione di una 
vecchia Fiat Punto - 

afferma Francesco Dal Colle - grazie 
all’associazione Energo Club, siamo ri-
usciti ad accedere ad un elevato incen-
tivo previsto per l’acquisto di questa 
tipologia di autovetture. Completa-
mente alimentata a energia elettrica, 
il nuovo mezzo ha un’autonomia di 
circa 130 km. Le batterie di cui è do-
tata l’auto vengono caricate mediante 
l’energia prodotta dai pannelli foto-
voltaici installati sui tetti di comune, 
palestre e scuole comunali. In questo 
modo il costo per l’alimentazione è 
pari a zero. Un auto che, in definitiva, 
si muove con la luce del sole. Questa 

scelta dell’Amministrazione comuna-
le - conclude Dal Colle - vuole essere 
uno stimolo a proseguire la strada già 
intrapresa da qualche anno e iniziata 
con l’installazione di massa da parte 
dei cittadini, di pannelli fotovoltaici, 
per una tutela dell’ambiente attra-
verso l’utilizzo di energie rinnovabili 
e la diminuzione di immissione di so-
stanze nocive nell’atmosfera. Attual-
mente, con quella del comune, sono 
tre le auto elettriche presenti a Zero 
Branco”. La presentazione ufficiale 
del mezzo è avvenuta mercoledì 11 
giugno 2014 alle ore 08.30 in piazza 
Umberto I, alla presenza del coman-
dante della Polizia locale, del sindaco 
di Zero Branco e dei rappresentanti di 
Energo club. Questa è green economy, 
ciò significa fare delle scelte sosteni-
bili sia da un punto di vista economi-
co (non dimentichiamoci il costo del 
carburante) sia da un punto di vista 
ambientale, visto che con questi vei-
coli si abbattono le emissioni nell’aria 
che respiriamo quotidianamente; su 
questi presupposti, mi permetto di in-
vitare anche le altre amministrazione 
comunali a seguire la strada tracciata 
dal comune di Zero Branco, perché so-
lamente lavorando in sinergia si pos-
sono raggiungere dei risultati perma-
nenti. Anzi,  questo segnale dovrebbe 
arrivare ancora più dall’alto: voglio ri-
cordare al governo Renzi che abbiamo 
bisogno di una rivoluzione per l’ener-
gia pulita, una rivoluzione energetica, 
un’edilizia sostenibile, trasporti non 
inquinanti, energie rinnovabili, agri-
coltura biologica, sicurezza del territo-
rio e eco-turismo. Si ricordi altresì che 
la green economy genera nuovi posti 
di lavoro. 

Gino Spolaore 

lasciare il problema ambientale 
legato ai “rifiuti” della Bertoneria 
e non fare più politica per qualche 
anno a Zero Branco.

Emanuele Carli

sogna rendere l’amministrazione 
pubblica più vicina alle esigenze 
quotidiane dei cittadini - conclude 
l’ex-consigliere - per quello che mi 
riguarda, non sono stato votato 
nella Bertoneria, 
segnale che più 
di qualcuno deve 
aver dimentica-
to l’odore delle 
pecore”. Da que-
sta sua afferma-
zione sembrano 
confermati i ti-
mori che vedreb-
bero il combatti-
vo ambientalista 
Gino Spolaore 
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Cerimonia di conferimento della cittadinanza simbolica

Feste e mostre per riflettere su 
memoria e futuro

La terra dei Tiepolo per l’Expo 2015

Pavanello: “Un gesto del quale andare orgogliosi”

Per valorizzare i le risorse del miranese

Per rafforzare il sentimento di appartenenza a questa nazione

Il 30 maggio scorso si è svolta la ce-
rimonia di conferimento della citta-

dinanza simbolica ai figli di immigrati 
nati in Italia e residenti a Mirano, orga-
nizzata dal comune di Mirano in colla-
borazione con il centro per la pace e la 
legalità “Sonja Slavik” e l’associazione 
marocchina di Mirano. Circa 400 per-
sone tra ragazzi, genitori, insegnanti 
e autorità comunali hanno animato il 
cortile della barchessa Errera, dando 
vita a una grande festa di cittadinanza 
e integrazione. Per l’Amministrazione 
comunale erano presenti la sindaca 
Maria Rosa Pavanello, la presidente del 
consiglio comunale Renata Cibin e la 
consigliera con delega alla Promozione 
di una cultura di pace e dei diritti uma-
ni Erica Brandolino. “Per me e per noi 
tutti - ha spiegato la sindaca Pavanel-
lo - italiani e miranesi lo siete sempre 
stati, da quando siete nati, da quando 
siete venuti ad abitare qui. Riteniamo 
tuttavia sia un gesto importante e del 
quale andare orgogliosi conferirvi sim-
bolicamente la cittadinanza, con un 
cerimonia pubblica e una giornata a 
voi dedicata. La cittadinanza sancisce 
la vostra appartenenza all’Italia ma, 
non dimentichiamolo, anche all’Euro-
pa. È significativo ricordarlo in questi 
giorni in cui l’Europa è stata al centro 
dei nostri pensieri, per via della tor-
nata elettorale. Elezioni, queste, che 
hanno portato alla ribalta alcuni par-
titi ed alcune ideologie apertamente in 
contrasto con lo spirito d’accoglienza, 
di tolleranza e di pace che sono alla 
base della Comunità europea, nonché 
di Mirano. Questa giornata, allora, as-
sume ancor più significato, diventa un 
simbolo ancor più forte”. La presiden-

Il primo week end di giugno ha regalato a Mirano 
importanti momenti di condivisione e riflessione 

sul passato, sulla propria memoria storica e sul fu-
turo che può nascere da queste radici. Tradizional-
mente imperniati sulla festa della Repubblica, que-
sti giorni sono stati arricchiti dalla festa cittadina 

della pace e della legalità e dalla mostra “Resistere 
senza’armi” promossa dall’Istituto veneziano per 
la resistenza e la società contemporanea (Iveser). 
Proprio l’inaugurazione della mostra dell’Iveser, 
il 31 maggio, ha aperto la tre giorni di iniziative. 
L’obiettivo era far conoscere la vicenda storica dei 
circa 650.000 militari italiani che vennero cattura-
ti dai tedeschi dopo l’8 settembre 1943 e deportati 
nei lager dell’Europa del nord. I nazisti li classifi-
carono come Internati militari italiani (Imi), pri-
vandoli così delle tutele previste dalle convenzioni 
internazionali per i prigionieri di guerra. Attraver-
so materiale documentario e fotografico è stata 
ripercorsa tutta la vicenda degli Imi. Il 1 giugno ha 
avuto luogo la seconda festa cittadina della pace e 

I comuni del miranese hanno deciso 
di cogliere insieme la sfida dell’Expo 

2015, che rappresenta anche una op-
portunità per l’area veneziana e per 
l’entroterra di cui fa parte il mirane-
se. Si prevede infatti che un notevole 

beni culturali, ambientali e storici, e 
dall’altro di costruire una offerta per 
un ipotetico pubblico vasto finaliz-
zata sia ad una prima conoscenza sia 
ad una successiva frequentazione dei 
luoghi, degli appuntamenti e delle in-
numerevoli opportunità del miranese. 
Ad esempio numerosissime sono le ini-
ziative lungo tutto l’arco dell’anno per 
celebrare ora questo, ora quel frutto. 
Il prodotto principe è il radicchio di 
Treviso Igp; altri prodotti di stagione 
sono il kiwi e le patate dolci americane, 
la fragola e l’asparago di Gardigiano, i 
“bisi” Dop di Peseggia ed il pomodoro 
di Cappella.  Si pensi anche alla festa 
della zucca di Salzano e alla fiera de-
gli uccelli di Maerne di Martellago. Il 
progetto è costituito da cinque macro-
azioni di tipo sia comunicativo, sia cul-
turale, sia aggregativo, da realizzare 
in coincidenza con gli eventi dell’Expo 
2015. Sarà pubblicata una raccolta 
tascabile di opuscoli su storia, arte, 
natura, percorsi, ricettività e appun-

tamenti nella terra dei Tiepolo. Tutti 
i materiali saranno anche scaricabili 
mediante un’applicazione gratuita per 
smartphone e tablet. Sono previsti 
eventi speciali come: una kermesse cu-
linaria con competizioni tra i migliori 
chef nelle piazze dei diversi comuni; 
itinerari tra le opere e i luoghi in cui 
dimorò per un paio di lustri Giando-
menico Tiepolo; ”Vita per aquam” sul 
ricchissimo patrimonio di acque da 
bere, termale e per il benessere, per il 
lavoro e come generatrice di biodiver-
sità. “Miranese terra dei Tiepolo” non 
è solamente un felice slogan coniato 
dalle amministrazioni comunali, ma, 
soprattutto, esprime un’identità che 
trova le sue radici nel forte legame che 
sempre i Tiepolo, e in particolare Gian-
domenico, hanno avuto con questa ter-
ra. Ora questa identità si arricchisce di 
nuovi contenuti raccontati e offerti ai 
visitatori, anche stranieri: i frutti della 
terra e le bellezze del territorio.

Urp Comune di Mirano

flusso di operatori e turisti, dopo aver 
visitato l’Expo di Milano, approfitterà 
della relativa vicinanza per trascorrere 
uno o più giorni a Venezia e dintorni. 
I sette comuni, in collaborazione con 
Confesercenti di Venezia, Confcom-
mercio del miranese, Confagricoltura 
di Mirano, Cia di Venezia e Comitato 
Pro Loco Unpli Veneto, hanno elabora-
to il progetto: “I colori del gusto nella 
terra dei Tiepolo. Itinerari tra corsi 
d’acqua, mulini e risorgive”. Il pro-
getto è stato presentato al comitato 
Expo Venezia per essere ammesso nel 
programma ufficiale, il cui tema guida 
sarà l’acqua. Si tratta di un progetto 
multidisciplinare che consente da un 
lato di riorganizzare e valorizzare le 

risorse dei sette 
comuni in termini 
di ricettività, risto-
razione, prodotti 
ag roa l i ment a r i , 

te Cibin ha sottolineato l’importanza 
del diritto all’istruzione contenuto 
nella Dichiarazione universale dei di-
ritti dell’uomo, riportando alla men-
te il discorso della giovane afghana 
Malala Yousafzai alle Nazioni unite. 
La consigliera Brandolino ha invece 
posto l’accento sui fondamenti della 
nostra Costituzione, democrazia, li-
bertà, uguaglianza e pace. A nome di 
tutti i genitori dei bambini, una madre 
ha ringraziato l’Amministrazione co-
munale per l’importante momento di 
condivisione, esprimendo la speranza 
di essere all’altezza della città di Mira-
no e che i propri figli possano ricevere 

presto anche la cittadinanza effettiva. 
Dopo l’esibizione dei cori delle scuole 
“Alighieri”, “Azzolini” e “Petrarca”, una 
quarantina di giovani miranesi nati 
da genitori stranieri ha ricevuto dalla 
sindaca Pavanello l’attestato di cittadi-
nanza simbolica, una copia della Costi-
tuzione italiana ed un palloncino dalla 
grande nuvola di palloncini tricolore 
che addobbava la corte. Il pomeriggio 
è stato chiuso dall’inno di Mameli, dal 
lancio dei palloncini rimasti e da un 
buffet, offerto con la collaborazione di 
Emergency e delle madri dell’associa-
zione marocchina di Mirano.

Urp Comune di Mirano

della legalità, organizzata dal comune e dal 
centro per la pace e la legalità “Sonja Sla-
vik”. La festa ha racchiuso diversi momen-

ti culturali e ricreativi. E’ stata allestita la mostra 
“The atomic bombings of Hiroshima e Nagasaki”, 
realizzata grazie al materiale fornito da “Mayors 
for peace”, che raccontava gli effetti delle bombe 
atomiche del 1945. I più giovani si sono divertiti 
con i laboratori organizzati da Arcam, Bottega del 

mondo, Emergency e “La trottola”. Numerosi 
i momenti culturali durante la giornata: dal-
le letture proposte da Laura Favaretto e com-
pagnia delle Smirne alle performance musi-
cali del gruppo 4 quarti e del coro “Voci dal 
mondo”, diretto da Giuseppina Casarin. Il 2 
giugno le autorità e le associazioni cittadine 
erano riunite in piazza Martiri per le celebra-
zioni della festa della Repubblica, tra le quali 
ha spiccato la cerimonia dell’alzabandiera, 
in occasione della quale la sindaca Pavanello 
si è rivolta alla cittadinanza: “Grazie all’ere-
dità politica e culturale dei fondatori della 
Repubblica abbiamo contribuito alla costru-
zione dell’Europa basata sulla democrazia, 
sull’unità, sulla stabilità, realizzando una 

realtà prospera economicamente e culturalmente. 
Questo alzabandiera si inserisce in un percorso di 
eventi e occasioni con le quali la nostra città ha vo-
luto celebrare le diverse declinazioni dei concetti 
di repubblica, democrazia, patria e costituzione. 
Tra questi mi piace ricordare anche la cerimonia 
della cittadinanza simbolica di venerdì 30 maggio 
con la quale abbiamo accolto, per ora simbolica-
mente, nella nostra comunità 36 ragazzi nati nel 
nostro paese da genitori stranieri. L’auspicio è che 
quest’evento possa rafforzare in ciascuno di noi e, 
soprattutto, nei più giovani i più alti sentimenti di 
appartenenza a questa grande bella nazione, pa-
tria di cultura, di solidarietà e di accoglienza”.

Urp Comune di Mirano
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Attenzione truffe cimiteri

Cantuccio romagnolo: incontro 
di sapori

Celeghin: “un 
grazie sincero”

Giulio, la Andreotti e le elezioni noalesi

Un signore passa per le famiglie appena toccate da lutto

Intervista al “piadinaro” 
Gianluca Triossi

“Sbaglia chi pensa che la 
minoranza sia un 
ruolo inesistente”

Alla prima donna sindaco aspetta una sfida difficile

Noale 27

Il 43,21 per cento dei votanti ha 
scelto di sostenere la mia squa-

dra, per loro un grazie sincero, 
vero. Il mio è un grazie che va a 
tutti i citta-
dini noalesi, 
votanti e non. 
I cinque anni pas-
sati sono stati 
una avventura 
splendida, inten-
sa, a volte anche faticosa, ma sono 
certo che i risultati, non le chiac-
chiere, quelli rimarranno, sì. Sono 
cresciuti giovani e meno giovani 
nella mia squadra, hanno avuto 
il coraggio di mettersi in gioco, 
di metterci la faccia: ed i risultati 

In questo periodo di crisi e ri-
strettezze, dove le famiglie 

sono messe seriamente in diffi-
coltà dall ’attuale situazione eco-
nomica, non cessano le segna-
lazioni relative a furti, truffe e 
raggiri. Nei ultimi giorni si leg-
geva nel profilo Facebook del Co-
mune di Noale questo comunica-
to, che lascia a dir poco perplessi: 
“segnaliamo che di recente abbia-

mo ricevuto delle segnalazioni in 
merito ad un signore che passa 
per le case, nelle cui famiglie si 
trovano persone anziane o co-
munque con dei lutti in famiglia, 
dicendo che ha delle “carte” da far 
firmare per i cimiteri, si presume 
per il rinnovo delle concessioni. 
Preme avvisare la cittadinanza 
che non si tratta assolutamente 
di un incaricato comunale. L’uffi-

cio cimiteri del comune di Noale, 
non ha documenti da far firmare 
ai familiari dei defunti e tanto 
meno non ha mai incaricato nes-
suno a recarsi presso l ’abitazione 
dei cittadini. Se per caso foste 
avvicinati da queste persone, 
non esitate a chiamare le forze 
dell ’ordine per le verifiche del 
caso”. Occhi aperti allora.

Emanuele Carli 

Gian, cosa significa per te pre-
parare una piadina? Innanzi-

tutto significa esportare un pezzo 
della mia cultura. Per raggiungere 
questo obiettivo prepariamo l’im-
pasto della piadina, ogni mattina, 
utilizzando tutti gli ingredienti 
previsti nella ricetta tradizionale, 
come lo strutto. Assaporando la 
nostra piadina, si noterà la dif-
ferenza nella consistenza della 
pasta rispetto a quelle normal-
mente in commercio da queste 
parti, è inevitabile. Ovviamente, 
anche per la farcitura utilizzo so-
lamente prodotti romagnoli. Un 
altro mio obiettivo, non secondo 
come importanza, è quello di pre-
parare un prodotto sano senza 
conservanti: tutti i prodotti sono 
freschi, se vuoi la piadina con la 
salsiccia devi avere pazienza ed 
aspettare che te la cucini. Insom-
ma voglio mantenere l’originalità 
e la salubrità di un prodotto tra-
dizionale: è soddisfazione quan-
do un cliente romagnolo entra 
nel nostro locale con aria dub-

biosa e poi riconosce subito che 
i sapori sono proprio quelli delle 
nostre terre. Poi, devo ringraziare 
anche il mio staff perché grazie a 
loro non manca mai la simpatia, la 
cordialità e l’accoglienza che sono 
altri elementi identificativi della 
nostra regione.
E allora Gian, se non ti conosces-
si, perchè dovrei fermarmi da te?
Ti rispondo con le parole dei miei 
clienti: da noi trovi dei vini e dei 
formaggi che non incontri da nes-
sun’altra parte qui nei paraggi, su-
permercati compresi. E poi non ab-
biamo solo piadine ma anche piatti 
unici con tanti abbinamenti tradi-
zionali di sapori: a me piace tanto 
spiegare ai clienti la preparazione 
dei nostri piatti e le ragioni degli 
abbinamenti proposti, proprio per 
far riaffiorare la tradizione ed aiu-
tare l’assaporamento; credo così di 
dare un valore aggiunto. Ci si può 
sbizzarrire anche con le insalatone 
preparate da mia madre, così cu-
rate da sembrare dei quadri: ecco 
questo significa lavorare con cuo-
re e passione. Tra l’altro, abbiamo 
anche il cascione, ovvero la piadi-
na chiusa, un’altra particolarità da 
provare. Un’ultima curiosità: pre-
sto avremo prodotti per vegetaria-
ni, ad esempio piadine preparate 
senza strutto, per venire incontro 
alle esigenze di tutti. Noto che sei 

molto attivo nel territorio...
Sì, voglio rafforzare il mio legame 
con questa terra e dare il mio con-
tributo alla comunità. Per questo 
ho una collaborazione con “Aqua-
estate” che si chiama “Prima la 
piscina e poi la piadina” che per-
mette, presentando lo scontrino 
delle piscine in giornata, di ottene-
re uno sconto del 5% anche cumu-
labile per famiglie: è un modo di 
venire loro incontro in questi mo-
menti di difficoltà. Da noi è pos-
sibile vincere un’entrata per due 
persone all’Aquaestate, con l’ini-
ziativa “Man vs food”: devi riuscire 
però a mangiare una piadina da 4 
kg in 45 minuti, al momento nes-
suno è riuscito nell’impresa. Du-
rante l’estate organizzeremo assie-
me ad altri negozianti delle serate 
nel centro di Noale, per mantenere 
“vivo” il nostro comune anche nel 
periodo estivo. E per avvicinare i 
cittadini alla conoscenza dei nostri 
prodotti, organizziamo ogni lune-
dì una degustazione a tema di vini 
ed assaggi di formaggi ed affettati 
a soli 10 euro mentre ogni martedì 
abbiamo la promozione di 1 cali-
ce di vino al prezzo di 1 euro. Nel 
sito www.cantuccioromagnolo.it si 
trovano tanti approfondimenti sui 
nostri eventi. Ci troviamo a:
Noale, in piazza Castello 46, 
tel. 041-8945076 

sono all’evidenza di tutti. Grazie a 
Michela, Michele, Stefano, Ilaria, 
Renato, Luciano per aver avuto il 
coraggio di rischiare, la speranza 

contro ogni 
s p e r a n z a . 
Grazie a tut-

ti i nuovi entrati 
della mia lista, al 
“vecchio saggio” 
Gianni Tegon che 

ha saputo trovare candidati che 
credessero nel Progetto dei noale-
si, un progetto civico di e per Noa-
le. Ora è tempo di riflessione e di 
responsabilità. Sbaglia chi pensa 
che la minoranza sia un ruolo ine-
sistente: anche qui, dipende da chi 

e da come lo si vive, da quali 
sono gli obiettivi. Noale deve 
continuare ad essere al centro 
delle politiche (non delle pole-
miche) del territorio del mira-
nese. Ricevo moltissimi mes-
saggi di sostegno, di rabbia, di 
sconforto per alcuni. Non ho 
mai fatto polemiche, non mi 
piace farne anche se leggo cose 
ridicole, spesso. L’augurio è che 
ognuno faccia la propria parte 
ora, nel ruolo che si ha, perché 
ai cittadini lo dobbiamo, né 
alle segreterie dei partiti, né a 
quelle dei movimenti, né tan-
to meno ad idealismi scaduti, 
triturati da una crisi dilagante 
che non dobbiamo subire, bensì 
gestire con intelligenza e sag-
gezza.

Michele Celeghin

Noale cambia, forte di tre liste a 
supporto, entra nella stanza del 

sindaco Patrizia Andreotti, professo-
ressa all’istituto privato dei salesiani 
di Mestre. Già candidata nelle elezioni 
del 1999 con i Popolari di Mario Libra-
lato (sconfitto da Mario Bonaventura), 
poi ripropostasi con Carlo Zalunardo 
dove ha rivestito per 5 anni, l’incarico 
di assessore alla Pubblica istruzione. 
L’esperienza è continuata nei cinque 
anni scorsi come capogruppo di mi-
noranza ed ora, alla ribalta a capo di 
una coalizione di centro sinistra, con 
una lista ispirata alla destra sociale 
(i 300), il Partito democratico, unico 
vero vincitore di queste elezioni e la 

lo che sulle persone evidentemente. La 
Andreotti si era posta come la candida-
ta del cambiamento, ma non ha esitato 
di tirarsi appresso due (tre in realtà) 
dell’ex maggioranza Celeghin nella sua 
compagine. Ora, si tratterà di governa-
re il comune, di mantenere le promes-
se, gli standard qualitativi garantiti 
in questi anni da Celeghin e dalla sua 
laboriosa Giunta comunale. Insom-
ma la prima donna sindaco di Noale, 
ma cambia poco se donna o uomo, la 
gente si aspetta risposte concrete ai 

lista civica “Impegno comune” della 
candidata sindaco che ha ricevuto, 
peraltro, il minor numero di consensi 
della coalizione. Ha battuto di 10 pun-
ti il sindaco uscente Michele Celeghin 
che aveva una coalizione civica di due 
liste (una delle quali con percentuali 
irrisorie però), quindi la battaglia del 
sindaco uscente è stata fatta da solo 
contro tutti, si potrebbe dire, forte 
degli straordinari risultati sul piano 
amministrativo ma non altrettanto 
avveduto da pensare che lo tsunami 
Renzi avrebbe travolto anche Noale. Il 
vero vincitore in effetti è il Pd locale, 
costretto a subire il niet della Andreot-
ti alle primarie, forte più su un simbo-

problemi della crisi, risposte concrete 
e rapide. “La cattiveria dei buoni è pe-
ricolosissima” diceva 
lo statista Andreotti 
Giulio di recente me-
moria, ora i noalesi 
vedranno, giudiche-
ranno o assisteran-
no alla scena politi-
ca che cambia, tra 
feste e trionfalismi 
(ma c’è veramente 
da festeggiare nel 
governare un comu-
ne oggi?), tra spritz 

e promesse. Ognuno trarrà le proprie 
considerazioni. Dalla redazione un in 
bocca al lupo alla nuova sindaca di No-
ale e a tutto il suo staff!

Igino Bernardi

Inserzione Pubblicitaria
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Terza edizione del “Weekend 
dello sport”

Cantiere famiglie: dove l’alleanza tra 
famiglie diventa risorsa

Francesco Pistolato è campione italiano

Presenti all’evento anche 
Simion e la Granzotto

Un anno di progetto

Per i Neroverdi arriva un’altra soddisfazione

Il “Cantiere famiglie” è un progetto 
per e con le famiglie del comune di 

Martellago all’interno del quale i citta-
dini possono trovare ascolto, consulen-
za e micro-soluzioni alle difficoltà che 
quotidianamente incontrano ma è an-
che uno spazio in cui le persone posso-
no aprirsi agli altri e costruire assieme 
partecipazione e collaborazione. Il sog-
getto famiglia è messo al centro, come 
bene comune portatore di energie e 
potenzialità. È quindi un progetto con-
tenitore che accoglie le difficoltà delle 
famiglie e cerca allo stesso tempo di fa-
vorire la partecipazione attiva dei citta-

dini. Il progetto ha previsto l’apertura 
di uno sportello, aperto ogni giovedì 
dalle ore 10:00 alle ore 13:00 in piazza 
Vittoria 81. Servizi: fornire ai cittadini 
informazioni sulle tematiche di inte-
resse per le famiglie che spaziano tra la-
voro, scuola, conciliazione tra famiglia 
e lavoro, formazione, tempo libero, etc. 
Lo sportello inoltre permette di forni-
re ai cittadini un supporto burocrati-
co-amministrativo nella compilazione 
di alcune pratiche e di ricevere orienta-
mento rispetto alle risorse del territo-
rio. Da giugno 2013 a giugno 2014 allo 
sportello si sono registrati 329 accessi 
di cittadini residenti a Martellago. L’età 
media delle persone che usufruiscono 

dello sportello si colloca nella fascia tra 
i 35 ai 50 anni. Rispetto alle richieste 
che vengono portate dalle persone al 
Cantiere, spiccano in questo momento 
di forte crisi, il bisogno di orientamen-
to nel mondo del lavoro e la necessità 
di ricevere informazioni precise sui 
contributi e sulle politiche di sostegno 
al reddito a livello nazionale, regiona-
le e locale. Parallelamente, il “Cantie-
re famiglie” prevede l’attivazione e la 
connessione delle famiglie e della rete 
locale attraverso incontri e momenti 
di confronto. Attraverso il lavoro di co-
munità si vuole sviluppare il concetto 
di cittadinanza attiva e di solidarietà 
tra le famiglie. All’interno del progetto 

è nato un gruppo promotore di cittadi-
ni che si riunisce per confrontarsi sui 
bisogni e la disponibilità a mettersi in 
gioco rispetto alla rete. A partire dall’a-
nalisi dei bisogni il gruppo promotore 
e il “Cantiere famiglie” si son dati i se-
guenti obiettivi rispetto al lavoro di co-
munità: favorire l’incontro tra nuovi e 
vecchi cittadini valorizzando le poten-
zialità di ognuno; promuovere nuove 
forme di sostegno reciproco; stendere 
una mappa delle risorse presenti nel 
territorio; promuovere l’incontro e la 
condivisione tra le famiglie; favorire il 
dialogo tra associazioni e soggetti atti-
vi nelle diverse frazioni;  promuovere 
iniziative connesse alla conciliazione 
del tempo di lavoro e di cura;  speri-
mentazione di risposte nuove rispetto 
alle difficoltà economiche delle fami-
glie di monitoraggio e miglioramento 
della gestione del bilancio familiare. 
All’interno del lavoro di comunità, il 
gruppo di cittadini, dopo gli incontri 
aperti alla cittadinanza realizzati nel 
mese di maggio, sta organizzando una 
giornata per le famiglie nel mese di 
settembre nella quale far incontrare le 
persone a partire dall’idea di scambio. 
L’idea è di organizzare uno scambio di 
oggetti tra le persone nel quale ognuno 
può portare le cose che non gli servono 
più e prendere ciò che invece potrebbe 
essergli utile. Il progetto prevede inol-
tre degli accompagnamenti individuali 
degli operatori rivolti a alcune famiglie 
che si trovano a vivere una situazione 
di difficoltà economica, sociale o fami-
liare. Per informazioni: 041.5404186 
(giovedì dalle 10:00 alle 13:00);  can-
tierefamigliemartellago@cooperativa-
servire.it

Urp Comune di Martellago
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Il “Weekend dello sport” nasce nel 2012 da un 
progetto che ha la finalità di promuovere la so-

cialità, l’incontro e la conoscenza reciproca tra 
gli abitanti di Olmo, puntando nel contempo a 
promuovere la pratica sportiva tra i giovani e le 
famiglie del territorio. L’evento, giunto alla ter-
za edizione, anche quest’anno si è svolto presso 
gli impianti comunali di via Baracca ad Olmo di 
Martellago, da venerdì 30 maggio a domenica 1 
giugno e, come nel 2013, si è aperto con un incon-

tro pubblico sul tema “Lo sport e i più giovani”, 
ovvero “Lo sport occasione di crescita e di edu-
cazione dei cittadini di domani”. Con il supporto 
organizzativo dell’equipe educativa delle politi-

quindi tutta la società sportiva che in 
collegamento telefonico aveva seguito 
l’ultima decisiva partita ha festeggia-
to fino al suo arrivo a notte inoltrata. 
Questo è il secondo anno consecutivo 
che i Neroverdi vedono primeggiare 
i propri atleti, l’anno scorso a Fermo 

(Mc) Andrea Mondi conquistava il ti-
tolo di campione italiano di prima ca-
tegoria e diventava quindi master; per 
lui addirittura la terza affermazione 
in carriera. Questa società inoltre ne-
gli ultimi anni si è fregiata del titolo di 
coppa campioni a squadre nordest, più 
innumerevoli affermazioni in gruppo 
ed individuali. Se ne parla poco, ma 

studi scolastici 
hanno indivi-
duato nel no-
stro sport un 
aiuto all’equi-
librio mentale 

alla propensione alla matematica e 
geometria, tanto che nel 2011 è stato 
ratificato un documento di accordo 
Fibis e ministero dell’Istruzione per 
l’introduzione dell’insegnamento 
anche nelle scuole. I Neroverdi han-
no in programma di impegnarsi per 
avvicinare e formare nuovi campioni 
gratuitamente, con i loro istruttori 
ed a fronte delle credenziali non ci 
sono dubbi della possibilità di po-
ter ambire ai massimi traguardi (per 
info 328.7518392) sito www.fibis.it e 
www.fibisve@altervista.org 

Urp Comune di Martellago

che giovanili sono intervenuti due atleti di spicco 
del comune di Martellago: Paolo Simion, ciclista 
e Marta Granzotto, giocatrice di basket. Inoltre 
hanno contribuito con le loro esperienze: Eugenio 
Crotti, presidente nazionale sezione minibasket, 
e la dottoressa Monica Nisticò, psicologa-psicote-
rapeuta esperta in psicologia dello sport. Sabato 
e domenica si sono svolte attività organizzate dal 
Basket team 78, da Sport planet Asd - scuola di 
tennis, dalla palestra Area athletics (che ha por-
tato la zumba kids, l’arrampicata, la zumba e le 
Mma), il rugby Mirano 1957 con la partita dispu-
tata tra i due istituti comprensivi di Maerne-Ol-
mo e Martellago, il Tr@ma volley center, il Gruppo 
ciclistico Maerne-Olmo, il calcio Maerne e Mar-
tellago, gli arcieri Real, l’Asd Judo Olmo 2001, 
l’Asd Urban dance, l’International tennis team, la 

Salsa e merengue con Quimbumbia danze 
caraibiche e moderne. Le giornate sono 
state rallegrate dal gioco a squadre “Cam-
bio campo”, dai giochi d’altri tempi orga-
nizzati da Media luna cooperativa sociale 
onlus, dalla break dance “Energy floor”. 
Il motore della manifestazione è stato il 
gruppo di volontari di Olmo che si sono 
impegnati dando il massimo per la mi-
gliore riuscita dell’evento. Hanno ristora-
to gli atleti ed i presenti tramite sfiziosità 
e bevande, grazie anche al generoso con-
tributo dei commercianti locali. Presenti 
in tutti i momenti della manifestazione i 
genitori e ragazzi del Ceod “Stella polare” 
di Olmo a cui sono state devolute le offer-

te raccolte dai volontari a sostegno di progettuali-
tà legate all’integrazione sociale.

Urp Comune di Martellago

Il comune di Martellago anche 
quest’anno si fregia di un nuovo 

campione italiano della Fibis (Fede-
razione italiana biliardo sportivo) per 
la sezione “boccette”, il Csb (Centro 
sportivo biliardi) Neroverdi sito in 
piazza IV novembre 14 a Maerne di-
venta il più invidiato d’Italia, una real-
tà piccola nel nostro territorio ma con 
così tanta qualità, dove anche i fortis-
simi cugini dell’Emilia Romagna da 
qualche anno guardano con interesse 
per ingaggiare campioni da far giocare 
nelle loro squadre. In breve la crona-
ca, il 11 maggio 2014 a Milano nella 
poule finale “Campionato italiano 
terza categoria” dove erano qualificati 
128 giocatori di categoria provenien-
ti da tutta Italia, Francesco Pistolato 
di Martellago del Csb Neroverdi sba-
raglia tutti i concorrenti ed in una 
finalissima sofferta e di alto livello 
conquista il titolo italiano; domenica 
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I segreti delle illusioni...

Il ruolo dell’autostima nelle nostre vite
Un percorso di counselling aiuta a conoscersi

Ottica e visione: un mondo da esplorare
innati ed esperienze personali, che 
creano nella memoria particolari 
“modelli”, come immagini a tre di-
mensioni, figure geometriche o fac-
ce. Elementi da combinare insieme. 
Se i modelli sono in contrasto con la 
realtà , o vediamo un’immagine di-
versa da ogni occhio, ecco sorgere le 
illusioni. Possiamo così riconoscere 
in poche macchie una faccia, e per 
quello che per noi sembra un dise-
gno per altri lo vedono un qualcosa 
di completamente diverso. I moduli 
cerebrali si sono evoluti per farci vi-
vere in un mondo tridimensionale, 

Tutto ciò che percepiamo sono 
radiazioni e dopo essere arriva-

te alla retina, vi sono dei recettori 
retinici che trasformano queste ra-
diazioni in impulsi e trasportati ai 
due emisferi e qui subiscono varie 
trasformazioni si capovolgono, si 
colorano, e sono unite in una sola 
immagine dal cervello. Se però il 
risultato è incompleto o confuso, 
ci pensa il cervello a trasformarlo 
in un’immagine tridimensionale 
completa. Di norma il nostro cer-
vello ricostruisce rapidamente le 
scene basandosi su meccanismi 

La parola autostima indica un con-
cetto personale o, meglio, la valu-

tazione che ognuno ha di sé in base a 
quanto crede in se stesso e nelle sue 
capacità. Possiamo dire che riguarda 
il rapporto che si crea tra il “come 
siamo” ed il “come vorremmo essere”; 
minore è la discrepanza tra questi 
due aspetti, maggiore è la soddisfa-
zione che abbiamo di noi. L’autostima 
dipende sia da fattori interni, intesi 
come la visione soggettiva che la per-
sona ha di se stessa e di come inter-
preta la realtà, sia da fattori esterni 
intesi come successi ottenuti, obietti-
vi raggiunti e l’idea che gli altri han-
no di noi. Soprattutto in questi ultimi 
anni si va delineando un modello di 
autostima, non basato sulle effettive 

capacità personali e risorse interiori 
ma su un modello estetico ed econo-
mico. In base al tipo di autostima che 
ci siamo costruiti e su quali pilastri 
essa fonda le sue radici, otterremo le 
scelte ed i comportamenti che adot-
tiamo per costruire la nostra vita. 
L’autostima si struttura fin da pic-
coli, in primis, attraverso il rapporto 
con le figure genitoriali. Per questo 
sarebbe importante che i genitori 
favorissero la fiducia nel bambino fa-
cendogli capire che si fidano di lui e 
che lo amano a prescindere dai suoi 
errori, senza paragonarlo ad altri fi-
gli od amici. Ogni bambino è unico e 
perfetto e come tale va rispettato nei 
suoi talenti e sensibilità senza criti-
carlo negativamente perché lo vorre-

e per questo ci facciamo illudere da 
disegni a tre dimensioni, anche se 
sono su un foglio di carta o sullo 
schermo di computer. La struttu-
ra del mondo reale, ricostruita nel 
nostro cervello, entra in azione 
anche quando i nostri occhi sono 
indotti in errore dalla prospettiva 
o dal movimento; come risultato 
vediamo alcuni corpi più grandi di 
quello che sono o percepiamo un 
movimento dove ci sono solo figure 
immobili. Le proprietà delle imma-
gini a due dimensioni, gli inganni e 
le illusioni ottiche sono stati utiliz-
zati da molti artisti per svelarci i se-
greti della nostra visione o per sco-
prire mondi diversi creando a volte 
veri e propri capolavori. Quando 
gli occhi però vedono cose comple-
tamente differenti, il cervello salta 

mo diverso. Vanno messi in risalto i 
comportamenti scorretti al fine edu-
cativo, senza toccare l’identità del 
bambino. Meglio dire “hai avuto un 
comportamento stupido” che dire “sei 

Salute e benessere 31

uno stupido”. Un tipo di linguaggio 
demotivante, ripetuto per anni, non 
sarà di certo funzionale al bambino 
per costruire un’immagine di sé ade-
rente alla realtà nonché un’autostima 
efficace. E’ altrettanto importante 
esprimere la fiducia e l’autostima al 
bambino anche attraverso il linguag-
gio non verbale (abbracci, sorrisi, e 
coccole) che può essere percepito dal 
bambino come “sei importante per 
mamma e papà”. Se invece da adulti 
comprendiamo di non avere fiducia 
ed autostima in noi possiamo, innan-
zitutto, iniziare a pensare che non 
è detto che le convinzioni costruite 
nell’arco di una vita, basate sul det-
to di altri, corrispondano a  verità e 
poi decidere. Decidere se credere agli 
altri o a noi stessi. A seconda della 
scelta daremo potere a terzi o ci assu-

meremo la responsabilità del nostro 
vivere. Come? Compiendo quel viag-
gio, chiamato in molte culture “viag-
gio dell’eroe“ che ha lo scopo di farci 
comprendere chi siamo veramente. 
Sono fasi delicate, di passaggio, per 
cui sarebbe opportuno essere accom-
pagnati da una figura esperta come 
può essere il counsellor. Un percorso 
di counselling aiuta a conoscersi ed 
accettarsi, porta in luce capacità e 
risorse personali, attua fin da subi-
to un cambiamento in positivo della 
persona, favorendo gli atteggiamenti 
proattivi necessari al cambiamento.

Fabiola Salvalaggio
Professional counsellor

da un’immagine all’altra, senza de-
cidere quale sia quella “vera”. A cosa 
sono dovuti questi fenomeni? John 
Pettigrew pensa siano le due metà 
del cervello che lottano per avere 
la predominanza. Ha sottoposto i 
singoli emisferi cerebrali di deci-
ne di volontari ai trattamenti più 
strani (acqua gelida in un orecchio, 
campi magnetici per “scombinare” i 
pensieri, li ha persino fatti ridere a 
crepapelle). Ha scoperto che quan-
do una parte del cervello è bloccata, 
l’altra riesce a imporre la sua imma-
gine, anche se quello che vedono gli 
occhi è del tutto differente. Il risul-
tato prova che il cervello, plasmato 
dall’evoluzione e dall’educazione, 
ha una grossa responsabilità nelle 
illusioni ottiche. E quindi può farci 
vedere le cose come non sono, com-
pletare le immagini ed escluderne 
una parte che non ci interessa. For-
se non è vero che il mondo è tutto 
un’illusione, ma spesso ci andiamo 
molto vicino…

Barbara Micaglio
Ottico Optometrista



PASTA FRESCA

Composta da giovani musicisti 
del padovano, la COFFEE SPOT 
BAND arriva a Rustega di Cam-
posampiero e porta con sè ma-
gnifiche reinterpretazioni di 
brani Soul & Blues di grandi ar-
tisti come Aretha Franklin, Ja-
mes Brown, Joss Stone e molti 
altri, per una serata indimenti-
cabile all’insegna della buona 
musica e della promozione del 
territorio. Le realtà locali han-
no molto da offrire ed assieme 
a ragazzi del posto, che hanno 
organizzato per l’evento un 
Mojito party, la COFFEE SPOT 
BAND vi invita a partecipare 
numerosi a questo magnifico 
avento.

vi aspettiamo
19 luglio 
2014

Tornei di carTe e calceTTo balilla e TanTo alTro...
Via Borgo Rustega, 119/b di Camposampiero - PD

Cell: 333.7574252

INFILTRAZIONI D’ACQUA? 
ABBIAMO LA SOLUZIONE!!!

PASTRELLO ANDREA

- IMPERMEABILIZZAZIONI
- RISANAMENTI
- RESTAURI

BUONO PER UNA CONSULENZA GRATUITA
IL GIORNO
ALLE ORE

GIANFRANCO ALESSIO 
Cell. 377.1076902

Cell. 340.8670133

Massanzago (PD) - 348.0915598

Gestione rifiuti speciali
Consulenza gestione dei rifiuti gratuita

Demolizione - Servizio container
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Quattro serate sul tema 
social network

Progetto costituzioni: “Il futuro è nostro”
Santa Maria di Sala 33

Oggi la tecnologia sta avanzando ad una 
velocità insostenibile trasformando la 

comunicazione e gli strumenti di interazio-
ne dei giovanissimi. Tutto ciò porta a seri e 
possibili complicazioni che i genitori si ve-
dono costretti ad affrontare. Molte volte la 
loro preparazione in materia informatica 
non rende così efficace l’azione educativa. 
Ecco che, in collaborazione con don Giovan-
ni Fasoli, abbiamo pensato di strutturare e 
proporre alla cittadinanza un percorso di 
conoscenza e formazione per tutti gli educa-
tori salesi. Questo progetto infatti è stato in-
titolato: “social network: cosa non sai e cosa 
dovresti sapere”! Il percorso, totalmente gra-

Anche quest’anno il nostro 
comune ha voluto rendere 

omaggio ai neo-diciottenni con-
segnando loro copia della nostra 
Costituzione. Tutto ciò con una 
leggera novità rispetto agli anni 
precedenti. Infatti partendo dal 
titolo che abbiamo voluto dare a 
questo importante progetto, “Il 
futuro è nostro”, abbiamo strut-
turato un incontro informativo in 
sala Pertini, prima della vera con-
segna. Durante la serata abbiamo 
spiegato ai ragazzi il senso della 
politica, partendo dallo Stato e i 
suoi organi di governo, per arri-

vare a soffermarci concretamente 
sul nostro comune. Siamo partiti 
da un brainstorming, utilizzato 
varie slides e grafici, video sim-
patici e non. Abbiamo analizzato 
le funzioni del comune, come è 
strutturato e come viene gestito 
un bilancio. Attraverso un gioco 
interattivo abbiamo suddiviso i 
ragazzi in cinque gruppi, cinque 
ipotetiche giunte. Nominato un 
referente del gruppo-giunta, il 
sindaco (con tanto di fascia), han-
no dovuto organizzare e gestire un 
bilancio quinquennale di 15 mi-
lioni. Molte opere pubbliche, ma 

w
professionalità
e convenienza

Servizi Ecologici Formentin

ESPURGO POZZI NERI 
LAVAGGIO TUBAZIONI E VASCHE

TRASPORTO RIFIUTI SPECIALI ADR
SERVIZIO DI PULIZIA CON 
SPAZZATRICE STRADALE

S. E. F. srl

PRONTO INTERVENTOCell. 348 0821088Cell. 348 8855754

S. E. F.

Via Bucchignana, 11 - 30033 NOALE (VE)
Tel. e Fax. 041.441735  

e-mail: group@serviziformentin.it

Chi più separa più risparmia
Da luglio operativo il conteggio degli svuotamenti per il secco

Consegnata la Costituzione ai neo-diciottenni

Un percorso in collaborazione con don Giovanni

Nel Consiglio comunale del 29 
aprile 2014 è stato approvato 

il piano finanziario per l’applica-
zione della tariffa sui rifiuti aven-
te natura corrispettiva. La Tassa 
di igiene ambientale (Tia) non è 
più un tributo ma diventa una ta-
riffa secondo il principio comuni-

minori di età inferiore ai 3 anni. In 
buona sostanza, se i conferimenti 
non superano il minimo, la tariffa 
sarà uguale a quella applicata nel 
2013. Dal punto di vista pretta-
mente ambientale questo nuovo 
sistema “costringerà” il cittadino 
a differenziare il più possibile. La 
mia speranza è inoltre che altre fa-
miglie aderiscano al compostaggio 
domestico con ulteriore risparmio 
sia per gli utenti sia per il comune 
(circa 13.500 euro risparmiati per 
ogni 1.000 famiglie aderenti). In 
questo periodo, consiglio di inizia-
re a esercitarsi riempiendo bene i 
sacchi e conteggiando gli svuota-
menti. 

Dino Zavan

anche tanti imprevisti che hanno 
fatto capire loro le possibili diffi-
coltà che costantemente un’ammi-
nistrazione si ritrova a gestire. Ai 
neo diciottenni salesi va il nostro 
più grande in bocca al lupo per 
un felice futuro! Voglio lasciare a 
loro un pensiero di Giovanni Fal-
cone, sperando che questo possa 
essere costantemente un prezioso 
monito: “Che le cose siano così, 
non vuol dire che debbano andare 
così. Solo che, quando si tratta di 
rimboccarsi le maniche e incomin-
ciare a cambiare, vi è un prezzo da 
pagare, ed è allora che la stragran-
de maggioranza preferisce lamen-
tarsi piuttosto che fare”.

Luca Morosin

tuito, è stato strutturato in quattro serate; le 
prime tre di carattere teorico: “dal cellulare 
allo smartphone”, incontro di provocazione 
sulla “percezione” del cambiamento; pro-
posta di un test “che cosa penso dei social 
network”. “Under pressure”, social network e 
autostima in età evolutiva, costruire ottimi-
smo e creare capacità. “Stai connesso”, essere 
tecnologici equivale ad essere connessi? Le 
sfide educative; serate tenute da don Giovan-
ni. L’ultimo incontro, di stampo pratico dal 
titolo “proviamo sul campo: sicurezza e pri-
vacy sui social network per i nostri ragazzi” 
l’ho tenuto personalmente nella nuova sala 
informatica di villa Farsetti, salaP3@, dove 
attraverso il pc abbiamo capito come sma-
scherare i profili fake, ovvero falsi, compre-
so l’organizzazione del social network più 

famoso, impostare un’ottima 
privacy su Facebook per i ra-
gazzi e capire come superare 
le difficoltà in cui potrebbero 
inciampare i giovanissimi sui 
social. Un altro intervento mi-
rato ad un’interazione diret-
ta con i ragazzi stessi è stato 
proposto da poco alla scuola 
media di Santa Maria di Sala, 
un progetto in collaborazio-
ne con il Seps, di peer educa-
tion, intitolato “Non cadere 
nella rete”. Il tutto verrà poi 
riproposto anche il prossimo 
anno scolastico viste le molte 
richieste da parte dei cittadini 
e genitori.

Luca Morosin

tario del “Chi inquina paga”, ed in 
particolare lo slogan che il nostro 
comune intende far comprende-
re è il seguente: “Chi più separa 
risparmia e se separiamo tutti, 
tutti risparmiamo”. Ogni famiglia 
dispone già di due chiavette con 
codice personale; per chi volesse 
chiarimenti o abbia perso la chia-
vetta, si rivolga al comune. Con 
questo sistema di fatturazione si 
ottengono questi  vantaggi: nel 
bilancio comunale non vengono 
più iscritte nella parte corrente le 
entrate relative alla Tari, compor-
tando un alleggerimento in tema 
di patto di stabilità; non c’è più 
il rischio d’impresa derivante da 
eventuali insoluti (si pensi che alcuni mesi fa gli inso-
luti erano prossimi al milione di euro); le aziende pos-
sono scaricare l’Iva per un importo totale di 130.000 
euro, mentre prima, quando tale tassa era un tributo, 
non era possibile scaricare l’Iva. La condizione indi-
spensabile per tale passaggio di tassa è il conteggio de-
gli svuotamenti. Sono stati previsti i seguenti  conteggi 

Ogni svuotamento supplementare 
a quelli minimi sarà pagato circa 
0,7 euro. E’ prevista una riduzione 
non superiore a 50 euro per le fa-
miglie in cui vi sia la presenza di 

Svuotamenti minimi utenze 
domestiche con limitazione 

volumetrica (calotta da18 litri) 
Numero componenti

52
94
115
130
156
172

1
2
3
4
5
6

minimi calcolati dai dirigenti Ve-
ritas in sintonia con i dirigenti del 
comune:



Fe.l.S, teSt
Valutazione delle caratteristiche quantitative e qualitative del film 
lacrimale. Nella Sindrome da occhio secco e nella dislacrimia.

SERVIZI  OPTOMETRICI  IN  SEDE
Contattologia appliCata

Lenti morbide – gas permeabili – lenti  notturne

RetinogRaFia

tonometRia
Pressione oculare a soffio non midriatica (senza gocce)

eSami ReFRattivi

topogRaFia
La topografia corneale è l’esame d’elezione per l’analisi e lo studio 
del cheratocono e della curvatura corneale.

Refrattometria
Sistema computerizzato per de-
terminare un errore refrattivo.

Aberrometria
Qualità e capacità visiva

Retro illuminazione
controllo del cristallino

Keratometria
Metodica rivolta a misurare l’en-
tità dell’astigmatismo della su-
perficie anteriore della cornea.

e-mail: otticabarbiero@libero.it
www.otticheriunite.com  
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“Poesie vestite di colori”, una 
mostra di spicco

Grande affluenza per questo evento

Domenica 29 giugno alle ore 11:00 si 
è aperta con un vernissage, preso 

il palazzo della Loggia di Noale, la mo-
stra di pittura intitolata “Poesie vestite 
di colore”, che ha visto come protago-
niste opere sapientemente intonacate 
da una mano esperta e caratteriale 
qual è Ziza, in un turbinio di colori che 
la spatola usata si trasforma in sensa-
zioni uniche e spasmodiche nell’esal-
tare i colori dell’anima; Ziza è riuscita 
dove altre sublimi menti umane non 
si sarebbero nemmeno lontanamente 
avvicinate a trasformare una sensazio-
ne impalpabile ed amorfa in colore allo 

stato puro. Altro motivo di grande in-
teresse della mostra, che si è prolunga-
ta fino a domenica 06 luglio con grande 
partecipazione di pubblico attratto dal-
le splendide opere in esposizione, sono 
stati i bassorilievi di Gianpietro Vanin 
che raffiguravano paesaggi e mestieri. 
Hanno presenziato all’inaugurazione 
il sindaco di Noale, Patrizia Andreotti, 
il vicesindaco Lidia Mazzetto in qua-
lità di critico d’arte e d il consigliere 
delegato alle attività produttive e com-
mercio Giuseppe Mattiello. Hanno ac-
compagnato questo momento, portan-
do un tocco di allegria, “Giancarlo e la 
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Già il D.lgs. 150/2009 aveva tra le 
sue finalità “la trasparenza dell’o-

perato delle amministrazioni pubbli-
che anche a garanzia della legalità” 
(art. 1, c. 2), ma la materia ha preso 
corpo in modo sostanziale con la legge 
190/ 2012, “Disposizioni per la pre-
venzione e la repressione della corru-
zione e dell’illegalità nella pubblica 
amministrazione”, ponendo la traspa-
renza come tema centrale dell’azione 
amministrativa. Tale legge delegava al 
governo il compito di normare la ma-
teria, compito ottemperato con il D.l-
gs. 33/2013 “Riordino della disciplina 
riguardante gli obblighi di pubblicità, 
trasparenza e diffusione di informa-
zioni da parte delle pubbliche ammini-

strazione obbligata alla pubblicazione 
di cui al c. 1, che si pronuncia sulla 
stessa” (art. 5, cc. 1-2). Nei siti internet 
degli enti, alla pagina “Documenta-
zione trasparente”, dovranno quindi 
comparire tantissime informazioni, 
elencate ai capi dal II al V del D.lsg. 
33/2013 (artt. 13-42). Gli scopi di 
questa norma sono quindi principal-
mente tre: far conoscere l’attività della 
pubblica amministrazione, consentire 
un controllo diffuso da parte dei cit-
tadini e consentire il riutilizzo delle 
informazioni da parte di terzi. Un 
punto, quest’ultimo, cruciale e molto 
valido che si basa sulla direttiva eu-
ropea 2003/98/Ce, recepita con D.lgs. 
36/2006: l’Unione europea attribuisce 
un ruolo decisivo al riutilizzo delle in-
formazioni del settore pubblico per lo 
sviluppo economico e sociale del terri-
torio; basti pensare a tematiche come 
la corretta competitività, il funziona-
mento dei mercati, la circolazione di 
merci, servizi, individui. In periodi 
difficili la rete dell’informazione può 
fare la differenza.

Lara Sabbadin

strazioni”, un testo 
che ha introdotto 
novità sostanziali 
nel rapporto tra 
cittadini ed enti 
pubblici allo scopo 
di ripristinare un 
senso di fiducia e 
appartenenza in 
una congiuntura 
di forte crisi, eco-
nomica ma anche 
di valori. Non a 
caso la normativa, dal 2009, parla di 
promozione della “cultura dell’inte-
grità” (art. 13, c. 8, D.lgs. 150/2009) 
nella pubblica amministrazione. Con 
il D.lgs. 33/2013 il principio della tra-
sparenza viene oramai definito come 
“accessibilità totale delle informazioni 
che riguardano l’organizzazione e l’at-
tività della pubblica amministrazione, 
allo scopo di favorire forme diffuse di 
controllo sul perseguimento e sull’uti-
lizzo delle risorse pubbliche” (art. 1, c. 
1). L’accesso agli atti da parte del cit-
tadino, accesso civico, così come viene 
ora riconosciuto, è quindi un diritto 
importantissimo: “l’obbligo previsto 
dalla normativa vigente in capo alle 
pubbliche amministrazioni di pubbli-
care documenti, informazioni o dati 
comporta il diritto di chiunque di ri-
chiedere i medesimi, nei casi in cui sia 
stata omessa la loro pubblicazione. La 
richiesta di accesso civico non è sot-
toposta ad alcuna limitazione quanto 
alla legittimazione soggettiva del ri-
chiedente non deve essere motivata, 
è gratuita e va presentata al respon-
sabile della trasparenza dell’ammini-

Il decreto legislativo 33/2013
Dal concetto di trasparenza allo strumento per lo sviluppo

santa Monica band”, “Marco e il clan”, 
“Renato e gli amici” e “Rossella Ferra-
ri e i Casanova”. Insomma si è trattato 
di una mostra assolutamente da non 
perdere, per rivivere esperienze sopite 
e mai dimenticate. “Queste manifesta-
zioni sono un punto di incontro tra la 
cultura e la cittadinanza, diventando 
luogo di socializzazione per i cittadi-
ni di Noale - afferma il vicesindaco, 
Lidia Mazzetto anche critico d’arte - 
sono importanti questi momenti che 
permettono ai noalesi di poter godere 
dei locali prestigiosi della nostra città, 
eventi che favoriscono la vita del cen-
tro stesso del comune”.

Emanuele Carli  
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Il consiglio dei ragazzi in visita “ai colleghi” di Avigliana

Ingresso nella presidenza nazionale degli 
enti locali per la pace ed i diritti umani

Al mercato nuovi spazi per 
i  produttori agricoli 

Un’esperienza di confronto, di democrazia, di partecipazione

Si chiude un percorso intrapreso da tempo

Per rafforzare l’impegno verso la costruzione 
di una città dei diritti

Il Consiglio comunale dei ra-
gazzi (Ccr) di Salzano è nato 

diversi anni fa ed è formato da 
ragazze e ragazzi che sono sta-
ti eletti dalle classi quarte e 
quinte della scuola primaria e 
dalle prime, seconde e terze del-
la scuola secondaria di primo 
grado, ma rappresentano piena-
mente la parte più giovane della 
comunità locale. All ’interno del 
Ccr, discutendo e confrontando-

si, realizzando insieme diverse 
iniziative, i consiglieri realiz-
zano un’autentica esperienza 
di rappresentanza e di parteci-
pazione, e quindi di democrazia 
e di cittadinanza. Una recente 
attività, molto significativa, è il 
viaggio ad Avigliana (To) il 29 e 
30 maggio scorsi; il Ccr di Sal-
zano è andato ad incontrare il 
Ccr di quel comune lontano ma 
vicino affettivamente, perché 

una rappresentanza di quel Ccr 
era stata a Salzano tre anni fa. 
Conoscere altre realtà geografi-
che, ambientali e sociali, scam-
biare le esperienze di parteci-
pazione, visitare la scuola ed il 
comune: un’esperienza intensa 
ed elettrizzante che Damiano, 
segretario del Ccr salzanese, 
ha commentato così: “Educati-
va, simpatica; è stato bello sta-
re tutti insieme” e che Andrea, 
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di riferimento, vicesindaco Sara Baruzzo, i quali 
hanno valorizzato e raccontato le iniziative che 
il comune di Salzano, città per la pace, sta met-
tendo in atto nell’ambito dei diritti umani, tra 
cui le attività svolte con il Ccr (Consiglio comu-
nale dei ragazzi) nell’ambito della giornata della 
memoria, il progetto realizzato in collaborazio-
ne con la scuola per sensibilizzare gli studenti 
sul tema “Emigrazione, immigrazione, diritti 

umani”, l’accoglienza dei 4 volontari del Servizio 
volontario europeo (Sve) in modo da “mettere in 
circolo” idee e culture diverse, soprattutto tra 
i giovani, il contributo che annualmente viene 
stanziato a favore di iniziative di cooperazione 
internazionale, l’approvazione, in Consiglio co-
munale, dell’ordine del giorno per il riconosci-
mento del diritto umano alla pace.

Giuseppe Trevisan

A conclusione della decima assemblea nazio-
nale degli enti locali per la pace ed i diritti 

umani tenutasi a Perugia venerdì 4 aprile 2014, 
il comune di Salzano è stato chiamato a far parte 
della presidenza del coordinamento nazionale 
degli enti locali per la pace ed i diritti umani. Sal-
zano fa parte del coordinamento da 13 anni e ha 
sempre riconosciuto 
il ruolo importante 
di questo ente, so-
prattutto per “l’oriz-
zonte di senso” che 
esso propone, parti-
colarmente prezioso 
in un periodo sto-
rico in cui la crisi ci 
obbliga a ripensare 
e riprogettare la vita 
delle città. Il coordi-
namento nazionale 
degli enti locali per 
la pace ed i diritti 
umani intende rac-
cogliere e rilanciare 
a tutti questa sfida 
affiancando e ac-
compagnando i sin-
daci, i presidenti, gli 
assessori ed i consi-
glieri che oggi hanno 
il compito difficile di 
rispondere per pri-
mi alla domanda di 
giustizia, dignità so-
lidarietà e diritti che 
viene da tanti giova-
ni, donne, lavorato-
ri, famiglie e cittadini di tante nazionalità. Con 
l’ingresso in presidenza nazionale, il comune di 
Salzano, in particolare come assessorato alle Re-
lazioni interculturali, intende quindi rafforzare 
il suo impegno verso la costruzione di una città 
dei diritti, sempre più solidale alle esigenze dei 
suoi cittadini. Al primo incontro di presidenza 
che si è tenuto a Senigallia sabato 31 maggio 
2014 hanno partecipato il sindaco e l’assessore 

Il Consiglio comunale di Salzano 
con deliberazione n. 16 del 28 

aprile 2014 ha approvato alcune 
modifiche significative al vigente 
regolamento per l’attività di com-
mercio al minuto su aree pubbli-
che ed al piano del commercio su 
aree pubbliche, in particolare ha: 
regolarizzato le attività dei tito-
lari di autorizzazione itinerante; 
variato il giorno del mercato set-
timanale a Robegano dal marte-
dì al mercoledì; adeguato la per-
centuale dei produttori agricoli 

Perugia, 4 aprile 2014, da sinistra: Lorenzo Zamengo: presidente del Con-
siglio comunale; Alessandro Quaresimin: sindaco; Flavio Lotti: direttore del 
coordinamento nazionale enti locali per la pace; Sara Baruzzo: vicesindaco; 
Sennen Nunziale; responsabile dell’area socio-culturale.

“In fondo - continua Baruzzo - è 
questo il modo giusto di lavo-
rare: si semina e si costruisce, 
partendo dal basso, facendo af-
fidamento sulle energie e sulle 
capacità di ciascuno”. 

Cristian Pinzon

dita dei prodotti. L’assessore alle 
attività produttive Lino Manente 
precisa che con questa modifica si 
chiude un percorso intrapreso da 
tempo, di adeguamento ai vincoli 
normativi, di regolarizzazione per 
quanto riguarda le aree di sosta 

per la vendita e di rispetto delle 
norme di sicurezza. L’affluenza al 
mercato del sabato mattina è la di-
mostrazione più concreta del gra-
dimento dei cittadini. 

Cristian Pinzon

e produttori agricoli sociali alla 
norma; inserito i criteri per l’asse-
gnazione dei posteggi in base alla 
normativa comunitaria. Questo 
permetterà di aumentare l’offerta 
al mercato di Salzano con un nu-
mero maggiore di spazi per la ven-

coordinatore del Ccr, ha sinteti-
camente raccolto in uno slogan: 
“Diversi ma uguali”. Si tratta di 
esperienze semplici, ma ricche 
di contenuti e di stimoli per la 
maturazione e la crescita; “è 
così che si impara la democrazia 
e l ’esercizio dei propri diritti” 
commenta Sara Baruzzo, asses-
sore alle Politiche giovanili e vi-
cesindaco, che ha accompagnato 
ad Avigliana il Ccr di Salzano. 
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L’onestà è una virtù alquanto rara 
e non è detto che si accompagni 

automaticamente ai titoli di studio. 
Serafìn Cavaloto gavéa un problema: 
catare ‘na bona anema che ghe tegnes-
se ‘a vaca fin tanto che lù restaurava ‘a 
stala. “Ghe dimandarò a Nani Cararo 
- el ga pensà -  No’l poe dirme de no. 
E po’: piasseri speta piasseri”. Nani 
jera el so vissìn de casa e, come tuti 
quei de ‘na volta, co ghe jera el biso-
gno, tra fameje se se jutava. Cussì ‘na 
sera, in cusina da Nani, sentài a tola 
davanti a ‘na bona onbra de vìn, i do 
paroni de casa se mete d’acordo so ‘l 
trasferimento temporaneo de ‘a Mora. 
‘A vaca, poareta, no ghe interessava un 
bel gnente de ‘ndare fora casa a fare ‘e 
vacanse forsate, impegnà come che ‘a 
jera a pensare al so vedeéto, che dovéa 
nàssare ‘a setimana drio. Sarà stà l’an-
sia pa’l canbio de stala, sarà stà parche 
Serafìn no savéa contare i dì, fato stà 
che ‘a Mora ga pensà ben de métare al 
mondo ‘a so creatura zà el dì drìo del 

Ai me tenpi trasloco, fin tanto ch’el so paròn jera 
inpegnà co i restauri. Passa raquanti 
dì e Serafìn se presenta da Nani par 
portarse casa vaca e vedèo. Qua, ciò, 
nasse el catijo! Nani no voe cédarghe 
el vedèo parche - el dise - el xé suo, 
visto ch’el xé nato dentro ‘a so stala. 
“Pòrtate casa ‘a vaca, ma el vedèo da 
sti quatro muri no’l va fora”. Serafìn 
da prima el pensa a un scherso, dopo 
el crede ch’el voja farse pagare in na-
tura e, par farla curta, da ‘na parola 
a ‘n’altra nasse ‘na gran barufa, là, 
in mezo ‘a corte, co ‘e do fémene che 
core sigando a stramezare i marìi, pri-
ma che i se rompa el muso co quatro 
pugnassi! ‘A storia, naturalmente, xé 
‘ndà finire davanti a l’avocato. “Dor-
mi tranquio, Serafìn, ‘a rasòn xé da ‘a 
to parte - ghe dise questo - ‘a causa te 
‘a vinsi ti al sento par sento”. Gnanca 
farlo a posta, un quarto de ora dopo, se 
presenta anca Nani Cararo e l’avocato, 
come s’el gavesse inparà a memoria 
solo quea frase, ghe ripete anca a lù ‘e 
stesse paròe. Jera presente in studio el 
fiolo de l’avocato che, fresco de laurea, 
faséa pratica par esercitare l’avocatura 
come so pare. “Va ben che vivemo de 
carne rabià - el pensa - ma che i gabia 
rasòn tuti do, eh no, propio no”. No’l 

ga dito ‘na parola, ma co 
xé stà sera, senando, el 
ghe dimanda a so pare 
‘na spiegassion. “Caro 
toso - ghe risponde l’a-
vocato - impara l’arte e 
meti da parte: a Serafìn 
ghe magnemo ‘a vaca 
e a Nani ghe magnemo 
el vedèo”! Chi roba ‘a 
vaca poe robare anca el 
vedèo.

Gianfranco Caccin
Adattamento dialettale:

 Pegorin prof. Bruno

Magnare de grupia

La ricetta del mese
Sepe col nero 

Il segreto di questa preparazione sta 
nell ’usare seppie piccole e fresche. Il 

nero di seppia è uno straordinario in-
grediente per insaporire questo insoli-
to e piacevolissimo piatto. Il colore do-
minante di portata è scurissimo, il suo 
aspetto non convenzionale, sicuramente 
controcorrente rispetto alle tinte cui ci 
ha abituati la cucina moderna, in cui la 
presentazione di una pietanza è tanto 
importante quanto l ’essenza del suo gu-
sto. Tuttavia, nonostante l ’aspetto poco 
familiare e un po’ strano causato dal suo 
colore, la pasta al nero di seppia è una 
delle ricette più tipiche della cucina ve-
neziana. Il consumo delle seppie un tem-
po era comune a tutte le umili famiglie 
di pescatori che le apprezzavano in par-
ticolar modo poiché, proprio come con il 
maiale, non se ne buttava via nulla, arri-
vando, per l ’appunto, ad utilizzare anche 
il nero contenuto nelle sacche interne dei 
molluschi come condimento per la pa-
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sta. Ingredienti: 1 kg di seppie fresche, 
1 calice di vino bianco secco, 1 spicchio 
d’aglio, 2 cucchiai di passata di pomodo-
ro, 1 manciata di prezzemolo tritato, olio 
extra vergine d’oliva, sale e pepe. Esecu-
zione: lavare, spellare e tagliare a pez-
zetti le seppie avendo cura di togliere gli 
occhi, il becco corneo e di conservare le 
vescichette del nero. Tritare lo spicchio 
d’aglio. Aggiungere le seppie, farle roso-
lare per 5 minuti, versate il vino e lascia-
re sfumare. Nel frattempo stemperare le 
vescichette di inchiostro in poca acqua 
tiepida e versarle nelle seppie assieme 
ad una manciata di prezzemolo tritato 
e due cucchiai di passata di pomodoro. 
Regolare di sale e pepe e lasciate sob-
bollire a fuoco dolce per circa 45 minuti, 
controllando di tanto in tanto che non si 
sia consumato troppo sugo, nel qual caso 
aggiungere un goccio d’acqua calda, fino 
a cottura ultimata. Servirle con una mor-
bida polenta fumante. Con questa prepa-
razione si possono condire gli spaghetti 
oppure si può preparare uno squisito ri-
sotto. 

Il ristorante e pizzeria “Euro-
checco” di Villanova di Cam-

posampiero è tra i vincitori di 
quest’anno del certificato di 
eccellenza promosso da TripA-
dvisor: questo riconoscimento, 
introdotto dal 2010, viene as-
segnato agli alloggi, alle attra-
zioni, ai ristoranti ed alle case 
vacanza che ottengono con co-
stanza recensioni molto positive 
dai viaggiatori; le strutture pre-
miate con questo certificato sono 
quelle che hanno saputo offrire 
agli ospiti un servizio ricettivo 
di eccellenza e rappresentano il 
meglio delle strutture presenti 
su TripAdvisor, il portale di viag-
gi più grande del mondo. In che 
modo vengono determinati i de-
stinatari del certificato di eccel-
lenza? Per individuare le struttu-
re da premiare con un certificato 
di eccellenza, TripAdvisor si ser-
ve di un algoritmo proprietario 
che analizza i contenuti generati 
dagli utenti. Tra questi: punteg-
gi delle recensioni, punteggio 
complessivo, quantità e attualità 
delle recensioni. E’ giusto anche 
evidenziare che l ’esistenza di un 
eventuale rapporto commercia-
le tra struttura e TripAdvisor, 
ad esempio l ’abbonamento ad 

Francesco Bucciarelli premiato 
da TripAdvisor

un “profilo aziendale”, non con-
ta ai fini dell ’assegnazione del 
riconoscimento. Le strutture 
premiate ricevono una lettera 
di congratulazioni, un certifica-
to stampato ed un adesivo per 

vetrine che mostra il prestigio-
so premio (perfetto per attirare 
quel 75 per cento di viaggiatori 
membri di TripAdvisor più pro-
penso a scegliere una struttura 
che mostra un riconoscimento 
di questo portale). Francesco 
Bucciarelli, 40 anni, titolare del 

Il suo locale ottiene il certificato di eccellenza

locale si confida: “Non posso ne-
gare di essere molto soddisfat-
to per questo risultato anche 
perché spesso abbiamo portato 
a casa dei risultati eccellenti. 
Dopo diciannove anni di attività 
e mille difficoltà, in un periodo 
particolarmente stressante ed a 
volte disarmante, ottenere que-

sti riconoscimenti porta-
no delle belle sensazioni, 
che ti fanno pensare che 
tutti questi sacrifici fat-
ti non sono stati vani - 
continua ad esprimersi 
Francesco - l ’aspetto più 
importante è che queste 
sono testimonianze reali 
scritte dai nostri clienti, 
anche se devo confidare 
che io sono sempre stato 
titubante nei confronti 
dei portali perché mol-
tissime volte sono utiliz-
zate in modo improprio 
da persone invidiose o 
dai concorrenti che vani-
ficano l ’utilità di questo 
strumento. Comunque 

se ben utilizzato, può realmente 
aiutare un’azienda a crescere, mi-
gliorarsi e godere di pubblicità. 
Ringrazio di cuore tutti i clienti 
che hanno dimostrato un pieno 
appagamento del nostro locale e 
servizio”.

Luigina Zin    

Dal 1971 la catena di Supermercati 
che garantisce qualità, convenienza 
e il miglior servizio a tutti i clienti.

www.alisupermercati.it • Seguici anche su:
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Estate e adolescenti: aspetti da non sottovalutare 
Genitori, parlate con i vostri ragazzi

ti così. Chiaramente la bocciatura è 
difficile da gestire, ma non riversate 
nei figli responsabilità che non sono 
di nessuno, solo perché la realtà è 
così, lottate per crescerli forti, sicu-
ri, intelligenti. Condividete con loro 

nel lutto del futuro. In un momento 
storico in cui la scuola è sempre più 
impegnativa, il lavoro è in crisi, la 
società a volte sembra in un regime 
anarchico, senza regole, in cui vince 
il più furbo, date al figlio  la possibili-
tà di dialogare, di mantenere 
la motivazione per lottare e 
mantenere una aspettativa 
reale di futuro anche per loro. 
Spiegate che la tecnologia è 
indispensabile, ma diventa di-
pendenza quando supera cer-
ti limiti. Spiegate alle giovani 
ragazze gli effetti dell’alcol. 
Spiegate al ragazzo bocciato 
come affrontare il recupe-
ro per l’esame di settembre. 
Lottare e crescere i figli non 
significa sostituirsi, perché 
così fan tutti e perché son tut-

tenta il suicidio con i mezzi più di-
sparati: anche quest’anno nei nostri 
paesi si sono registrati più casi. I se-
gni di disagio psicologico si possono 
comprendere, quindi, quando ci sono 
comportamenti eccessivi: in questi 
casi è necessario un aiuto specifico. 
I più difficili da individuare sono i 
comportamenti di quei ragazzi, appa-
rentemente nella norma, ma che sono 
di per sé un chiaro segno di disagio 
nella realtà dei fatti: genitori, parla-
te con gli adolescenti, lasciate loro gli 
spazi, lottate con loro. Non mollate, 
almeno voi, date una visione e spie-
gazione delle cose che capitano con 
una certa serenità. Una cosa però: lot-
tate perché non rimangano incastrati 

Finita la scuola, in piena estate e 
in vacanza, anche il giovane ado-

lescente libera il meglio di sé, in ter-
mini di gioia, forza, divertimento. Il 
genitore, dovrà vigilare, comunque 
non sempre passo a passo, affinché 
il giovane non ecceda in alcuni deter-
minati comportamenti, dal ragazzo 
eccessivamente remissivo che a 17 
anni circa continua ad uscire solo 
con adulti e non si confronta con i 
coetanei al ragazzo troppo impulsivo, 
che prova tutta la sua voglia di ama-
re e possedere il mondo con “balle”, 
ubriacandosi e tornando sempre tar-
di non dicendo mai nulla di sé ai ge-
nitori. Senza dilungarsi poi sul caso 
del giovane che rimandato a scuola 

Centri estivi vacanze in piscina
Unisciti alla ciurma del divertimento
Dal 9 Giugno al 22 agosto ritor-

nano le “vacanze in piscina”, 
i centri estivi dello Sporting club 
Noale, che anche quest’anno, forti 
di un’ esperienza trentennale, si 
preparano ad offrire un’avventu-
ra indimenticabile: dal lunedì al 
venerdì, part-time o full-time, per 
tutti i bambini e ragazzi dai 3 ai 
14 anni, una vera vacanza al parco 
acquatico Aquaestate! La propo-
sta dei centri estivi “vacanze in 
piscina” è unica. Attività in acqua: 
per imparare a nuotare diverten-

più sconti! Più fratelli più sconti! 
Vivi Aquaestate: tra scivoli e  pisci-
ne,  in compagnia degli animatori 
e con l‘occhio vigile degli assistenti 
bagnanti. Divertimento e sicurez-
za in un contesto unico! Orari: dal 
9 giugno al 22 agosto, da lunedì a 
venerdì: 7:30 - 8:00 accoglienza 
(su richiesta); 8:00 – 13:00 part-ti-
me;  8:00 – 14:30 part-time (pran-
zo incluso); 8:00 – 17:00 full-time 
(pranzo incluso); 17:00 – 18:00 
baby-sitting (su richiesta); possi-
bilità di trasporto in pullman. Per 
info: 041.442820, Sporting Club 
Noale, Via De Pol 5, 30033 Noale 
(VE),  www.sportingclubnoale.it

dosi con l‘allegro staff di Istruttori; 
oltre al nuoto tante altre attività: 
sub per un giorno, aquagol, baywa-
tch, snorkeling e tanti giochi in ac-
qua. Animazione: Da quest’anno, 
in compagnia della mascotte Ricky, 
arrivano i pirati! Tante attività: 
giochi in acqua, cacce al tesoro, cal-
cio, basket, beachvolley, bodypain-
ting, castelli di sabbia, rugby, e 
molto altro ancora! Camp nottur-
no: l’esperienza di un vero campeg-
gio in tenda! Prezzi speciali: prima 
prenoti più sconti! Più settimane 
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dialogo, mare e montagna, problemi 
e comportamenti positivi. Alle ma-
dri: attenzione alla colpa! Ai padri: 
non fate della eventuale bocciatura 
un questione di orgoglio personale 
o di potere! A livello professionale, 
posso dire di avere avuto la fortuna 
di conoscere molte persone, tante di 
belle. Spesso la cultura ed il lavoro fa 

appassionare le persone al 
mestiere che fanno; non vi 
è un nesso di causa effetto 
diretto tra un problema e le 
sue conseguenze, solo se le 
cose che capitano vengono 
spiegate, costruite, fatte 
capitare, vissute, previste. 
Non dipende solo o tanto 
da ciò che capita, ma da 
come vengono elaborate e 
gestite le esperienze.

Michela Bordignon
Psicologa - Psicoterapeuta

ci trovi anche:

Per informazioni rivolgersi a:
377 1076902 -  328 4218533

      CI TROVI ANCHE:
Castelfranco Veneto – Bar 3.2 dalle 15 alle 18
Martellago - Pasticceria dalle 15 alle 18
Trebaseleghe – Bar Briscola dalle 15 alle 18
Mirano – Bar Re d’Italia dalle 15 alle 18
Resana – Bar storico 1821 dalle 15 alle 18
Santa Maria di Sala - Bar La Piazzetta dalle 15 alle 18
Zero branco – Bar Da Albino dalle 15 alle 18
Scorzè – Bar Bonso dalle 15 alle 18
Istrana – Bar Centrale dalle 15 alle 18
Badoere – Bar Metronome dalle 9 alle 12

A Rustega di Camposampiero presso Bar Mela Caffè
dalle 18 alle 20 dal lunedì al venerdì

Via Vecellio,5 - c.p. 57
MAROSTICA (VI)
Tel. 0424/77385
Fax. 0424/478008
www.clirt.it email:clirt@libero.it

ci trovi anche:
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dalla proprietà al possesso: convenienza economica

Tutto, tranne la verità

La proprietà implica dei costi non facilmente stimabili

La gente dovrebbe risvegliarsi dal coma televisivo

In pochi se ne stanno accorgendo, 
ma all’orizzonte si intravede un 

cambiamento culturale in merito al 
concetto di proprietà: questo diritto 
potrebbe non essere più la scelta ot-
tima per l’allocazione delle proprie 

risorse finanziarie. Il cambiamento 
consiste nello spostamento dell’at-
tenzione dalla proprietà al possesso. 
La proprietà è “un diritto reale che 
ha per contenuto la facoltà di godere 
e disporre delle cose in modo pieno 

ed esclusivo”, per possesso, 
invece, si intende “un potere 
di fatto su una cosa, che si 
manifesta in un’attività cor-
rispondente a quella eserci-
tata dai titolari di diritti reali 
sulla cosa stessa”. Il nucleo 
fondante del possesso consi-
ste dunque nello svolgimen-
to, rispetto ad una cosa, di 
comportamenti propri e pe-
culiari del titolare del diritto 
reale, senza che abbia rilievo 
la titolarità del diritto stesso. 
Questa evoluzione culturale, 

nel concreto, avrà un impatto sui beni 
che fanno la parte del leone nel nostro 
bilancio familiare. Quali? l’abitazione 
e l’auto. Il bel paese ha da sempre spin-
to verso la proprietà dei beni, in parti-
colare quelli immobiliari, in quanto si 
ritenevano non solo una certezza, ma 
addirittura l’investimento per eccel-
lenza. Tant’è vero che molti ritengono 
che pagare un affitto corrisponda ad 
uno spreco di denaro. Bisogna tenere 
presente, però, che la proprietà impli-
ca dei costi non facilmente stimabili a 
priori che riducono questo divario di 
convenienza economica. I costi della 
proprietà sono legati ai rischi di ma-
nutenzione ordinaria e straordinaria, 
quelli derivanti dalla perdita di valore 
del bene, all’obsolescenza tecnologica 
e quelli connessi a cambiamenti legi-
slativi. L’evoluzione di nuove alterna-

Economia e dintorni40

Da appassionato e divulgatore 
di temi economici, mi diletto a 

leggere libri ed a guardare, qualche 
volta lo preciso, i soliti talk alla tivù. 
Quando nei salotti televisivi si sen-
te il “solito” economista o il “solito” 
ex-ministro, gli arzigogoli si sprecano 
e questo unicamente per giustificare 
lo status-quo, ovvero i banchieri ed i 
loro meccanismi di creazione fraudo-
lenti del denaro che attanagliano l’e-
conomia globale. Anche nei numerosi 
libri propagandistici sulla crisi, alcu-

tramite forme di finanziamento che, 
per quanto convenienti, comportano 
costi aggiuntivi in termini di interessi 
passivi. Il privato, oggi, difficilmente 
può permettersi di avere sulle proprie 
spalle il peso dell’ammortamento di 
un immobile piuttosto che di un’auto-
mobile. Questa non vuole essere una 
previsione del mondo che ci aspetta, 
ma piuttosto una “provocazione” con 
il fine di mettere in discussione abi-
tudini che oramai si danno per ovvie. 
Con la nascita di offerte commerciali 
adeguate, questa provocazione po-
trebbe divenire non solo reale ma ad-
dirittura conveniente.

Giulio Cecchetto e Fabio Pelosin

bero emettere dei titoli di debito che 
rimarrebbero sull’attivo della banca in 
modo indefinito, in pratica non sareb-
bero mai rimborsati. “Il rischio infla-
zione per via dell’aumento improvviso 
della massa monetaria sarebbe pari a 
zero - sostengono gli economisti - ciò 
viste le condizioni economiche in cui 
versano le nazioni”. Mi chiedo: non è 
forse un palliativo questa opzione? 

Non saremmo punto e a capo, dato che 
comunque il denaro nasce come un de-
bito? Altri propongono di far stampare 
la moneta agli Stati (parzialmente) in 
modo da finanziare i loro deficit da bi-
lancio (uscite superiori alle entrate in 
un relativo periodo) anche se, conte-
stualmente, la banca centrale di turno 
potrà emettere liquidità equivalente 
nel sistema. Inoltre, lo stato di turno 
emetterà nei confronti della banca 
centrale “titoli non trasferibili” ed a 
una data successiva, se e quando il pa-
ese si sarà messo in piedi, magari con 
un bastone, ecco che si potranno riac-
quistare quei titoli pagando il dovuto 
alla banca. Pensate che famosi “econo-
misti internazionali” hanno obiettato 
che così si minerebbe l’indipendenza 
della banca centrale, per non parlare 
della determinazione della politica 
monetaria. Purtroppo alcuni econo-
misti sono solo timidi scolaretti pronti 
a farsi bacchettare dalla maestra, pro-
prio come accadeva una volta. 

Gabriele Sannino

ni scritti proprio da banchieri, tutto 
deve cambiare affinché nulla cam-
bi: ogni tanto, però si legge qualche 
sprazzo di verità, ovvero, per esem-
pio, che “la Bce ha risorse illimitate”. 
Eppure basterebbe dire la verità alla 
gente per farla risvegliare sia dal coma 
televisivo che da quello saggistico, 
ovvero che questa banca, come tutte 
le altre banche centrali, non fa altro 
che creare il denaro dal nulla addebi-
tandocelo con interessi. Ma non solo, 
vista l’attuale globalizzazione e con-

tive commerciali favorirà la soluzione 
del possesso, che si differenzia dal 
regime della detenzione (affitto). Non 
si parla di affitti, ma di una tendenza 
che inizia a manifestarsi già oggi nel 
settore automobilistico: l’offrire, ad 
un costo mensile, il pieno possesso 
di un bene e di tutti i servizi connessi 
alla sua manutenzione senza i vincoli 
della proprietà. Per questi motivi l’at-
tenzione si sta spostando sul posses-
so perché preserva molti dei benefici 
della proprietà riducendone i costi 
vivi a questa connessi. Nel contesto 
italiano, per i cittadini era razionale 
investire una parte significativa del 
proprio reddito in questi beni, spesso 

centrazione dell’economia del pianeta 
in poche valute, ecco che si percepi-
rebbe concretamente “l’autoritarismo 
economico” che stiamo vivendo. Leg-
gendo un libro l’altra sera,  ripeto, mi 
piace sganasciarmi prima di dormire, 
mi sono imbattuto in teorici che, pur 
di giustificare lo status-quo, teoriz-
zano ormai qualsiasi cosa: alcuni, per 
esempio, sostengono che per uscire 
dalla crisi la Bce dovrebbe dare nuova 
e ingente liquidità ai paesi (altri debi-
ti) mentre gli stati di turno dovreb-
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Grande successo dei progetti di formazione 
per extracomunitari
La strada giusta per poter vivere qui in piena legalità

Scorzè 41

“Leggiamoci” alle cinque
Da qualche anno a Scorzè da set-

tembre a giugno, ogni primo lu-

Appuntamento in biblioteca con il gruppo di lettura
nedì del mese, si rinnova l’appunta-
mento di un gruppo di persone che si 

ritrovano per discutere di libri e per 
scegliere dei libri da leggere deno-
minato “Leggiamoci alle cinque”. La 
cosa funziona così: il gruppo sceglie 
un libro da una rosa proposta da una  
coordinatrice e dalla bibliotecaria 
oppure da un componente del grup-
po stesso, ha un mese di tempo per 
leggerlo ed il mese successivo si ritro-
va per commen-
tarlo, discuterlo, 
smontarlo, ana-
lizzarne i dettagli 
cercando di capi-
re le intenzioni 
dell’autore ed 
i nqu ad ra ndolo 
nella panorami-
ca letteraria del 
periodo in cui 
è stato scritto. 

La nuova giunta della seconda 
amministrazione Mestriner
3 conferme e 2 volti nuovi
Si sono sciolte le riserve ed il sindaco 

Mestriner ha reso noti i nominativi 
dei consiglieri che andranno a formare la 
nuova giunta comunale. Elemento 
caratterizzante è la presenza di due 
donne, in un rapporto proporzionale 
così come previsto dalla legge sulla 
parità. Gli incarichi sono stati distri-
buiti tra cinque persone, due in meno 
rispetto alla precedente legislatura. 
La maggioranza degli assessori sono 
volti già conosciuti, due invece sono 
i volti nuovi che andranno a comple-
tare la squadra. Nais Marcon sarà il 
vicesindaco con incarichi alla cultu-
ra, alla pubblica istruzione, al sociale, 
allo sport; Claudio Codato sarà as-
sessore alle attività produttive, com-
mercio, alla viabilità e alla protezione 
civile; Barbara Scantamburlo il primo 
dei due volti nuovi, sarà assessore 
al bilancio, tributi, finanza locale e 
trasparenza; Angelo Michielan, sarà 
riconfermato ai lavori pubblici, al pa-
trimonio e verde pubblico; Aldo Luise 
sarà assessore all’ambiente, rapporti 
con enti sovracomunali e polizia lo-
cale. Alcuni referati saranno seguiti 
direttamente dal sindaco: personale, 

Nella scuola di Scorzè ed in 
quella di Cappella, alunni ex-

tracomunitari di età diverse han-
no affrontato anche  in questo 
anno scolastico, lo studio della lin-
gua italiana e riflettuto sul modo 
di vivere della società italiana, ac-
compagnati da docenti e da volon-
tari. Alla scuola media Galilei, un 
gruppo di insegnanti, supportati 
da giovani volontari, aiuta da anni 
un gruppo numeroso di extraco-
munitari adulti. Anche quest’anno 
una decina di essi sono stati pre-
parati per l’esame che darà loro la 
possibilità di ottenere il permesso 
di soggiorno definitivo e sono sta-
ti tutti promossi. Accanto a questi 
che ormai hanno concluso il loro 

percorso, altri appena iscritti op-
pure già frequentanti da un anno 
o due, sono avviati a completare 
il loro percorso il prossimo anno 
o negli anni successivi. Un grosso 
impegno per le docenti ma una 
grande soddisfazione per la gioia 
degli iscritti che si sentono in fa-
miglia e cercano di seguire meglio 
che possono le lezioni consapevoli 
che questa è la strada giusta per  
poter vivere in Italia in piena lega-
lità. A Cappella invece il progetto 
è un po’ diverso ma ugualmente 
molto interessante . Un progetto 
vivo alla scuola primaria “Manzo-
ni” già da alcuni anni, grazie alla 
disponibilità della signora Lisa 
Gollo, la coordinatrice, ed all’a-

iuto di un gruppo 
di ragazzi di età 
compresa tra i 14 
e i 20. Si tratta del 
progetto di soste-
gno allo studio 

attivato ogni anno da ottobre a 
maggio dall’istituto “Arturo Mar-
tini”. Un pomeriggio a settimana 
gli alunni stranieri dell’istituto, 
della scuola primaria e secondaria 
di primo grado, sono seguiti nella 
compilazione dei compiti per casa 
e nello studio da un gruppo di vo-
lontari più grandi di loro, in molti 
casi ex-studenti dell’istituto. In 
concomitanza con il laboratorio si 
svolge il corso di italiano per geni-
tori non italofoni. Si tratta spesso 
delle mamme degli alunni stranie-
ri interessate ad integrarsi anche 
attraverso una migliore conoscen-
za del nostro idioma. Per lo più le 
signore provengono da Cina, Ma-
rocco, Kosovo e Moldavia. Così, 

Si discute anche dell’autore, del suo 
modo di scrivere, delle motivazioni 
che sottendono alla pubblicazione del 
libro e di come è stato accolto dal pub-
blico dei lettori. Due ore di intensa ri-
flessione, nelle quali, con il coordina-
mento di una esperta di libri che a sua 
volta predispone tutte le recensioni 
che la critica ha prodotto, i lettori si 
confrontano in un clima disteso di 
pacata discussione e di accettazione 
delle idee di tutti. Alla fine si torna a 
casa ricchi di nuove conoscenze lette-
rarie ma anche più capaci di portare 
delle critiche, di fare delle riflessioni, 
degli agganci, insomma sentendo di 

aver superato la semplice lettura del 
libro e di essersi arricchiti un po’ di 
più. E’ un modo questo per promuove-
re nei cittadini l’amore per la lettura, 
per ribadire che la biblioteca è un luo-
go dove si fa cultura ma è anche luogo 
d’incontro nel quale possono nascere 
rapporti, amicizie e nuovi stimoli ad 
aprire gli occhi sul mondo, sulla sua 
storia e su quanto di arricchente si 
può trovare nella lettura e nel con-
fronto con gli altri. Gli incontri saran-
no sospesi nei mesi di luglio ed agosto 
ma riprenderanno a settembre con la 
discussione dei libri letti durante l’e-
state. Il gruppo è aperto a tutti e chi 
vuole entrare a farne parte non deve 
far altro che aggregarsi e iniziare il 
meraviglioso viaggio tra i libri.

Nais Marcon

edilizia privata, urbanistica, sicurezza e 
agricoltura. Ci sarà da lavorare parecchio 
ma tutti sono armati di entusiasmo e di vo-
glia di essere al servizio dei cittadini.

Nais Marcon

tuto “Martini”, coadiuvate anche 
da un mediatore culturale della 
cooperativa Olivotti. Per facili-
tare il trasporto a Cappella dalle 
frazioni di Gardigiano e Peseggia, 
l’istituto offre il servizio pulmino 
messo a disposizione gratuita-
mente dal gruppo anziani di Scor-
zè che accompagna mamme e figli 
sia all’andata che al ritorno. E’ 
bello veder lavorare i ragazzi del-
le superiori con i bambini, in uno 
scambio in cui i più piccoli impa-
rano a comportarsi bene e a stu-
diare, mentre i più grandi, oltre ad 
avvalersi dei crediti scolastici per 
la loro proficua attività di volonta-
riato, si confrontano con culture 
diverse arricchendo il loro baga-
glio esperienziale. 

Nais Marconmentre i loro figli studiano seguiti 
da un operatore volontario, loro 
imparano a comunicare in italia-
no, a leggere ed a scrivere grazie 
alle lezioni di due docenti dell’Isti-
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Il rugby a Scorzè compie 
un anno

“Già trenta 
giovanissimi iscritti”

dodicesimo Auxe city camp a Peseggia
Quasi 600 partecipanti, un esito soddisfacente
Si è tenuto a Peseggia presso le 

palestre delle scuole comunali 
il dodicesimo Auxe city camp, se-
minario internazionale di disci-
pline marziali, ma non solo. Con 
il patrocinio del comune di Scorzè 
la società kickboxistica Auxe ha 
organizzato una serie di eventi 
che in età critiche per l’abbandono 
sportivo hanno visto l’affluenza di 
circa 200 ragazzi in età compresa 
tra i 6 e i 16 anni. Le attività svol-
te, tutte sul tema delle discipline 
marziali, hanno interessato gli 
atleti e le famiglie in modo dav-
vero coinvolgente. Spettacolari gli 
stage di tecnici e campioni di leva-
tura mondiale: Bruno Campiglia 
(campione del mondo di full con-
tact e direttore tecnico della na-
zionale ) Davide Morini (campio-
ne del mondo e lottatore di Mma) 

Adriano Passaro e Davide Sfulcini 
(campioni del mondo e tecnici di 
point-fight). Oltre alle lezioni i 

namenti che hanno visto i ragazzi 
ed i bambini coinvolgere i genitori 
nel ruolo di studenti e compagni 
di allenamento. Una vera scom-
messa per il direttivo di Auxe che 
ha voluto ricavare nel denso pro-
gramma del camp due momenti 
di condivisione tra genitori e figli 
all’insegna delle attività sportive 
praticate dai ragazzi. Soddisfattis-
simi gli organizzatori Marco Fer-
rarese e Michele Surian che grazie 
all’intervento delle famiglie ed 
alla massiccia adesione anche de-

gli atleti seniores hanno visto stra-
biliati passare per il camp facendo 
attività quasi seicento persone. E 
alla fine come tradizione vuole , 
grazie al comitato genitori presie-
duto da Mauro e Lorenza Novello, 
Fiorenzo e Lucia Trevisan, Alessia 
Callegaro, un pranzo a buffet con 
dolce e caffè per tutti. Auxe Aad 
coinvolge e motiva allo sport più 
puro, quello che vede il successo 
nella partecipazione e collabora-
zione di tutti.

Marco Ferrarese 

ragazzi hanno partecipato nume-
rosi alla quinta edizione del kick 
contest, giochi a premi in cui si 
mettono a frutto le abilità apprese 
con la pratica delle arti marziali. 
Non ultimi gli esami di passaggio 
di grado hanno sancito la chiusura 
della stagione per i ragazzi di Auxe 
che hanno dimostrato di fronte a 
commissioni competenti le cono-
scenze acquisite durante un anno 
di serrato allenamento. La conse-
gna della nuova cintura avverrà in 
ottobre come da tradizione e assie-
me a molte cinture colorate rice-
veranno la cintura nera junior per 
under 18 una dozzina di ragazzi 
che si affacciano all’età adulta con 
la speranza di diventare atleti e 
tecnici di rilievo. Il successo mag-
giore però lo hanno registrato i 
“family training” veri e propri alle-

E’ già passato un anno da quan-
do il “Noi” di Scorzè, presie-

duto dall’attivissimo parroco don 
Massimo, ha fondato la squadra di 
rugby giovanile sfruttando i cam-
pi e gli impianti della parrocchia. 
In così poco tempo e non senza no-
tevoli difficoltà logistiche si sono 
formate le squadre degli under 8 

e under 12, allenate da un giova-
nissimo ed attivissimo Jacopo De 
Cecchi. Trenta giova-
nissimi elementi di 
una squadra 
in embrione 
che ha già 
disputato qualche partitella e dei 
“concentramenti”, mini tornei con 
partecipazione di squadre limi-
trofe. Anche il rugby amatoriale 
ha trovato spazio presso il “Noi”, 

sempre sotto la guida di Jacopo. 
Quaranta praticanti di tutte le 

età svolgono regolari 
allenamenti e già si 

pensa all’i-
scrizione di 
una squadra 

al campionato amatoriale Uisp che 
in Veneto conta adesioni e campio-
ni. Il tutto grazie ad una logistica 
che manca di esperienza ma sicu-
ramente non di buona volontà se-

condo i migliori insegnamenti del 
“Noi” scorzetano. Il rugby prende 
piede e guadagna metri, non si re-

trocede: questo sport non lo con-
sente.

Marco Ferrarese

I VOSTRI ANNUNCI

Per i vostri annunci 
contattare il numero 

342.8869689

Affitto immobili

Ricerca di personale

Varie

Affitto locale mq. 80 a Villanova (PD) 
centro a uso commerciale più servizio e 
magazzino con 4 vetrine, riscaldamento 
autonomo, senza spese condominiali.
Tel. 049.9221370

A Villanova (PD) centro affitto due loca-
li più servizio mq. 45 al piano terra uso 
commerciale, riscaldamento autonomo 
senza spese condominiali. Locali di pro-
prietà senza nessuna spesa di agenzia.
Tel. 049.9221370

A Caselle di Santa Maria di Sala (VE) affit-
to grande appartamento ammobiliato mq. 
80 con garage e terrazzo, riscaldamento 
autonomo, senza spese condominiali, aria 
condizionata. Locali di proprietà senza 
nessuna spesa di agenzia.
Tel. 049.9221370

Affitto a Caselle di Santa Maria di Sala 
(VE) appartamento vuoto con poggiolo, 
mq. 65, riscaldamento autonomo senza 
spese condominiali, garage e posto auto. 
Locali di proprietà senza nessuna spesa di 
agenzia.
Tel. 049.9221370

Affitto ufficio a Caselle di Santa Maria 
di Sala (VE) al piano terra di 4 locali con 
doppi servizi, riscaldamento autonomo, 
senza spese condominiali. Locali di pro-
prietà senza nessuna spesa di agenzia.
Tel. 049.9221370

Trebaseleghe (Pd) affitto in piccolo con-
testo appartamento mansardato parzial-
mente arredato, al secondo piano in zona 
tranquilla ma centrale, ideale per giovani 
coppie o piccolo nucleo famigliare: open 
space soggiorno/cucina, camera, cameret-
ta, bagno, sotto mansarda uso ripostiglio, 

aria condizionata, zanzariere, termo au-
tonomo, giardino condominiale, euro 400 
mensili. Rif. 451.02

Ragazza 35 enne con esperienza come: 
lavapiatti, cameriera ai piani, badante 
giornaliera, colf, babysitter, volantinista, 
commessa, operaia, scaffalista, promoter, 
governante; barista; addetta alle pulizie 
di: case, scale, cortili, fabbriche, vetri.
Cerca lavoro immediato tipologia di ora-
ri dalle 8.00 della mattina alle 14\15 del 
pomeriggio dal lun al ven. Sono una don-
na seria e lavoratrice, spero che ci sia un 
lavoro x me sono italiana grazie. Per chi è 
alla ricerca di una persona con esperienza 
di queste mansioni mandi un 
sms 345.0922760

Vendo cucina a legna de manincor anno 
2013 modello d8 maxi 10 kw misure 
80x60 scarico fumi dx-sx sia posteriore 
che superiore, focolaio e forno orrizontali 
pistra in ghisa di grosso spessore focola-
io e girofumi 
completamen-
te rivestiti in 
refrettario di 
grosso spesso-
re, € 1.600,00.
cell.
339 7148854
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Tutto il meglio del meglio
con Prezzi sempre più bassi.

CAMPOSAMPIERO (PD) 
049.930.48.37

VEGGIANO (PD)
049.90.00.314

SUSEGANA (TV) 
0438.455.388

GAMBARARE
DI MIRA (VE) 
041.5676.475

CITTADELLA (PD)
049.73.90.111

VIGONZA (PD)
049.893.2295

MONIGO (TV)
0422.22.029

MIRANO (VE)
041.57.28.060

ROSOLINA (RO)
0426.340.360

CONSELVE (PD)
049.950.1232

CAMIN (PD) 
049.761.936

PREGANZIOL (TV)
0422.633.540 

CAZZAGO
DI PIANIGA (VE)
041.5100.186

NOALE (VE)
041.440.006

DOMENICA SEMPRE APERTO
CON ORARIO CONTINUATO A:

Conselve, Camposampiero, Cittadella, Veggiano, Gambarare di Mira
Rosolina (8.30-13.30)


